L’amour au bureau : beaucoup rêvent de l’expérimenter avec leurs confrères et soeurs, mais peu osent passer le cap ! Il est vrai qu’il faut une sacrée audace, pour aller aborder le collègue sur lequel on fantasme... Mais de l’audace, ce n’est pas ce qui manque aux auteurs des vingt nouvelles de ce nouveau recueil, qui vous fera voyager des tours de la Défense à la salle de classe d’un collège en passant par une salle de marché, un centre de soins palliatifs ou le plateau de tournage d’un film. Grâce à Osez 20 histoires d’amour au bureau, vous ne verrez plus jamais votre lieu de travail et vos collègues de la même manière !

BUCKINGHAM

Nora James

Louise l’appelait « Buckingham ». Louise, ma collègue. Petite, brune, piquante, yeux charbonneux, bagues énormes aux doigts. Tous les matins, c’était le même rituel : on se retrouvait sur le quai du métro, à Concorde, puis petit débrief du matin : qui couche avec qui, à quoi ressemble la nouvelle stagiaire, et est-ce que le type de la cafétéria est mieux sans son bouc. Arrivée à la Défense. On traversait l’esplanade pour rejoindre le grand building en verre. Ouverture automatique des portes. Mes talons produisaient toujours le même son métallique sur le sol en marbre. Et on passait devant lui, tous les matins, avec un sourire malicieux. Et tous les matins, Louise et moi trouvions une phrase pour tenter de le faire réagir.

Lui, le vigile de l’entrée. « Buckingham ». Un grand brun baraqué qui n’avait pas décroché un mot en deux ans. On prenait un malin plaisir à lui dire bonjour avec un grand sourire aguicheur. Lui ne bronchait pas. Il se contentait de répondre par un invariable hochement de tête. Jamais un sourire. Contrôle absolu. Aussi raide que les gardes de Sa Majesté. Alors, c’était devenu notre petit jeu du matin : essayer de le faire craquer, ne serait-ce qu’une fois. Qu’il fléchisse, fasse un petit écart, se trahisse par un sourire au coin des lèvres, une envie au fond de l’iris. On poussait la provocation, on se plaisait à jouer les adolescentes effrontées, à tester ses limites. Moins il réagissait, plus ça nous excitait.

Au bout de quelques mois, Louise me mit au défi de lui montrer la dentelle de mon soutien-gorge. Ce jour-là, je déboutonnai les deux premiers boutons de mon chemisier, m’avançai vers lui, fis mine de venir lui poser une question, avant de laisser tomber mon stylo. Avant qu’il ait le temps de réagir, j’étais déjà à ses pieds, prenant soin d’exhiber sous son nez mon décolleté frondeur et son auréole de dentelle. Il y jeta un rapide coup d’œil, mais détourna tout de suite le regard. Je me relevai très lentement, en frôlant de mon visage son pantalon… sa braguette… son ventre… son torse… Je le regardai droit dans les yeux. Il me lança un regard entre mépris et défiance. J’esquissai un sourire effronté, lançai « bonne journée », avant de faire volte-face et de le planter là. De retour auprès de Louise, je lui commentai ma victoire avec fierté, tout en tentant de dissimuler ma nervosité.

Le soir même, je fis un rêve : j’étais debout, nue, devant l’entrée de la société, à quelques mètres de la porte vitrée automatique. Au moment où je réalisai que j’étais nue, je levai la tête : derrière la vitre, il m’observait tranquillement. Il me regardait d’un œil perçant, vicelard, presque sadique. Puis il prononça une phrase inaudible, éclata de rire, me fit signe de venir vers lui. Je m’approchai de la grande porte vitrée, tentant de cacher mes seins et mon sexe, honteuse de ma nudité. Il répéta ses paroles incompréhensibles. Alors, je me rapprochai encore, contrainte de me coller à la vitre comme une sangsue. Je sentais le froid du verre contre mes seins, mon ventre, mon sexe, en attendant, fébrile, qu’il répète sa phrase. Mais au lieu de parler, il s’avança vers moi, souffla sur la vitre à l’endroit de mon sexe, le cachant momentanément avec la buée de sa respiration. Puis d’un geste de la paume, il effaça le nuage de vapeur d’eau, découvrant à nouveau mon sexe. Il refit cela plusieurs fois, me « déshabillant » au gré de son envie. Je le regardais faire sans bouger, ne songeant pas une fois à m’éloigner de la vitre. Soudain, il colla sa langue au verre avec une impudeur à la limite de la vulgarité. Et, tout comme je m’étais relevée vers lui le jour même pour lui montrer mon soutien-gorge, il remonta jusqu’à mes lèvres, léchant goulûment la vitre comme s’il s’agissait de mon corps, tout en me regardant fixement. Lorsqu’il arriva au niveau de ma bouche, il y fourra sa grosse langue, me prenant par surprise : la vitre s’était soudainement évaporée. Sa langue était chaude et ferme, son baiser passionné. Au même moment, il mit brusquement sa main au niveau de mon sexe, y enfonça deux doigts sans ménagement. Deux gros doigts pulpeux, qui pénétrèrent dans mon intimité. Je poussai un cri étouffé, avant d’avoir le souffle coupé par le plaisir.

C’est à ce moment précis que je me réveillai, en nage, excitée comme jamais. Incapable de me rendormir, je pris ce matin-là le parti de me lever plus tôt et filai sous la douche. Une douche qui dura de très longues minutes : encore sous le choc de mon rêve, je ne pus m’empêcher de prolonger la scène en me caressant. J’avais encore la sensation de ses doigts en moi. Frustrée de ne pas être arrivée au bout du rêve, je tentai de retrouver la sensation par moi-même. Je finis par jouir, debout, la joue contre le carrelage de la douche, mes cheveux collés au visage.

J’arrivai en retard à mon rendez-vous quotidien avec Louise. Je prétextai une mauvaise nuit, sans donner plus de détails. En franchissant la porte vitrée, pour la première fois, je baissai le regard : il était là, à son poste, debout, torse bombé, mains derrière le dos. Il nous regardait arriver. À l’épreuve de son regard, je sentais mes joues rougir, comme s’il pouvait lire en moi le souvenir de mon rêve torride.

À partir de ce jour, mon désir ne cessa d’augmenter. Les images de mon rêve me revenaient en tête comme une chanson lancinante. Je ne parvenais plus à me concentrer sur mon travail, ni à penser à qui que ce soit d’autre. Louise continuait à le provoquer ; moi, je me faisais discrète. Un jour, j’eus l’impression qu’il me regardait différemment, comme s’il remarquait mon changement d’habitude, et tentait d’en décoder la cause.

La semaine suivante, Louise attrapa une angine et prit un arrêt maladie. Je tremblais à l’idée de franchir la porte d’entrée sans elle, d’affronter seule le regard de Buckingham. Peut-être allait-il en profiter pour se moquer de moi, me faire remarquer à quel point, désormais seule, j’avais perdu toute audace.

Je franchis la porte, le cœur battant, mais bien décidée à garder une contenance. À la place de Buckingham, j’aperçus un immense Black souriant, qui m’adressa un grand bonjour. Je bredouillai un vague salut, avant de m’engouffrer dans l’ascenseur.

Le lendemain, je passai la porte, espérant que Buckingham serait de retour. En vain : le grand Black m’adressa une nouvelle fois son bonjour mielleux. Louise revint le jour suivant, et ne put que faire le même constat : Buckingham avait disparu. Au déjeuner, nous fîmes le point : avait-il démissionné ? Était-il malade ? Nous finîmes même par nous demander si nous y étions pour quelque chose. Nous nous retrouvions comme deux gamines frustrées, privées de leur plus beau jouet, et ne sachant plus comment s’occuper.

L’après-midi, je repris mon travail non sans difficulté. J’étais penchée sur un dossier ardu lorsque Louise déboula dans mon bureau, un étrange sourire aux lèvres. Elle ferma la porte sans me demander mon avis, posa ses fesses sur mon dossier :

— Il a changé de poste.

— Qui ?

— Buckingham ! Il a pas démissionné, il a juste changé de poste. Je suis allée voir Nathalie aux RH, tu sais la petite blonde ! Elle m’a dit que le type de la surveillance vidéo avait pris sa retraite, et que c’était Buckingham qui le remplaçait.

Je restai silencieuse, sous le choc.

— Tu imagines ! À l’heure qu’il est, si ça se trouve, ce petit vicieux nous mate derrière ses écrans de contrôle ! Viens !

Surexcitée, elle me tira par le bras comme une gamine, et m’emmena dans le petit espace devant la machine à café. Elle se retourna vers une petite caméra de surveillance accrochée dans un coin de la pièce.

— Regarde, il est là, il nous épie.

Elle s’adressa à la caméra d’un air langoureux.

— T’aimes ça, hein, nous mater en cachette ? Ça t’excite de pouvoir nous observer sans qu’on te voie ?

Louise faisait l’idiote devant la caméra, relevant sa jupe jusqu’en haut.

— Arrête ! lui dis-je, affolée. Et si c’était pas lui ?

— Je sais que c’est lui. J’ai demandé à Nath, il est tout seul à surveiller toutes les vidéos du bâtiment.

Elle recommença à faire l’imbécile, prenant des postures provocantes, une voix de gorge :

— Hmm, Buckingham… Regarde comme je suis vilaine…

Elle monta sur une chaise, la jupe relevée, pour s’approcher de la caméra, lécha ses doigts avec vulgarité, le regard fixé sur l’objectif.

— Allez, viens… viens me donner une fessée pour me punir d’être aussi vilaine…

Je ne pus m’empêcher de rire, avant de la traîner de force hors de la pièce.

À partir de ce jour, je ne pus traverser un couloir, pénétrer dans une pièce sans chercher des yeux la caméra. De la gêne du début, j’étais passée à un désir exhibitionniste permanent : sentant son regard derrière la caméra, je me plaisais à jouer le jeu, à m’exhiber, à me mettre en scène pour lui, d’abord discrètement, puis de façon de plus en plus obscène. Au début, je ne faisais que lancer des regards coquins à l’objectif, lui adresser des sourires mutins. Je repoussais mes cheveux, dégageant ma nuque dans un geste qui se voulait le plus sensuel possible. Je déboutonnais le haut de mon corsage avant d’aller chercher mon café de l’après-midi, pour qu’il ait une vue la plus plongeante possible sur mon décolleté. Je faisais délibérément tomber une multitude de stylos pour avoir à me pencher et les ramasser, voire me mettre à quatre pattes pour les récupérer sous un meuble.

Puis, le temps passant, petit à petit, je commençai à m’adresser directement à la caméra. Je l’aguichais, comme s’il s’agissait de lui, déboutonnant mon corsage devant l’objectif, allant même une fois jusqu’à exhiber mes seins.

Les semaines passaient, Noël arrivait. Une grande fête fut organisée pour les cadres au dernier étage de l’immeuble. Le champagne coulait à flots. À mon arrivée, Louise avait déjà dépassé depuis longtemps le degré d’alcoolémie admis en société. Je ne voulais pas boire, de peur de commettre un impair devant mes supérieurs. Mais Louise m’entraîna au bar, me mit de force une coupe de champagne entre les mains. Elle me persuada que personne ne m’en voudrait de boire à un pot à Noël, que j’étais beaucoup trop sérieuse pour une trentenaire célibataire, et que la vie était trop courte pour ne pas s’amuser. Après quoi, elle alla allumer un des stagiaires. J’entrepris de discuter avec mes collègues des autres services, et, tentant de me donner une contenance, enfilai les coupes de champagne sans même m’en rendre compte. Deux heures plus tard, lorsque Louise vint me rejoindre, très enjouée, elle me trouva, moi, déchaînée. J’étais en train de discourir avec une sincère conviction à propos des bienfaits de l’épilation définitive au laser, face à deux collègues masculins médusés. Louise s’excusa auprès de mes interlocuteurs d’interrompre la passionnante conversation, tandis qu’eux – étrangement – semblaient soulagés.

Ma copine m’emmena dans le petit local reprographie, désigna du menton la caméra de surveillance.

— Et si on lui faisait un petit plaisir ? Un show privé, rien que pour lui… Pour Noël !

Sur ces mots, elle m’agrippa les cheveux, fourra sa langue dans ma bouche avant que j’aie pu dire quoi que ce soit.

— Laisse-toi faire… On va le rendre fou de désir… On le chauffe à mort, et au dernier moment…

Elle finit sa phrase en chuchotant à mon oreille.

— Arrête, t’es totalement soûle, dis-je, entre rire et gêne.

Mais elle recommença à m’embrasser, soulevant ma jupe avec la même ardeur qu’un détenu sortant de prison après dix ans d’abstinence. L’alcool aidant, je trouvai, malgré moi, qu’elle embrassait bien. Elle me mit dos à la caméra, glissa ostensiblement ses mains dans ma culotte, montrant à l’objectif ma paire de fesses. De plus en plus excitée par ses baisers, j’étais à deux doigts de céder à ses ardeurs, lorsqu’elle m’enleva ma culotte. Arrêtant soudain de m’embrasser, elle monta sur un meuble et la plaça sur l’objectif de la caméra.

— Ça va le rendre totalement dingue, tu vas voir ! Viens, on retourne au bar avant qu’il n’y ait plus de champagne.

Elle quitta le local, me plantant là, comme une prostituée délaissée par un client en plein ébat. Dépitée, je restai un long moment immobile, regardant autour de moi, hagarde. J’entrepris finalement de récupérer ma culotte accrochée à la caméra. Pendant que j’étais perchée à quatre pattes sur une table, j’entendis la poignée de la porte s’abaisser.

— Louise ? C’est toi ? fis-je d’une voix timide.

La porte s’ouvrit ; une silhouette se faufila dans la pièce, avant de refermer la porte. Je sursautai : Buckingham me regardait dans la pénombre, semblant retenir un sourire malicieux. J’avais l’impression de ne pas l’avoir vu depuis une éternité, il était encore plus grand que dans mon souvenir. Il tourna le verrou de la porte derrière lui, se décida enfin à me faire entendre le son de sa voix :

— Besoin d’aide ?

Elle était chaude et ronde, sa voix. Il tendit le bras sans effort vers la caméra, décrocha ma culotte. Je tendis la main pour la récupérer, mais il leva son bras, pour maintenir hors de ma portée le bout de tissu qui m’aurait rendu ma pudeur. Je le regardai, surprise : il me fixait, prenant sa revanche sur toutes les fois où Louise et moi l’avions effrontément nargué.

— Alors, vous vous amusez bien, toutes les deux, hein, ta copine et toi ?

Embarras extrême.

Je déglutis difficilement. Il se rapproche de moi ; je sens son souffle.

— Ça vous amuse de me provoquer… me titiller…

Rougissement intense. J’ai envie de tuer Louise.

— Mais non… je… pas du tout…

Il range ma petite culotte dans sa poche, se rapproche encore, se colle à mon oreille, chuchote :

— On ne t’a jamais appris que quand on cherche le loup, on finit par le trouver ?

Et sans plus de manières, il passe ses mains sous ma jupe, empoigne mes fesses, me colle avec force contre lui. Je fais ma mijaurée, me débats.

— Qu’est-ce que vous faites ? Laissez-moi ou je hurle !

— Tais-toi… Maintenant, c’est à moi d’en profiter…

Et pour me réduire au silence, il me plaque contre le mur, fourre sa langue dans ma bouche, sa main entre mes cuisses. Je commence par me débattre, tout en constatant que mon sexe a pris de l’avance sur mon cerveau : il suinte de désir. Bientôt, je m’abandonne. J’ai envie qu’il me prenne sauvagement, sans ménagement. Je sens son sexe dur contre moi. Excitée, déjà bien mise en condition par les caresses de Louise, je me surprends à vouloir lui ouvrir la braguette. Mais il prend mes mains, les plaque avec force contre le mur.

Voilà. Buckingham est le maître à bord désormais, et je suis sa chose. Ça m’excite encore plus. D’une seule main, il garde les miennes contre le mur, pendant qu’il déboutonne son pantalon. Il se plaque contre moi à nouveau, m’embrasse dans le cou. Je sens son sexe tendu contre mon ventre, je ferme les yeux. Soudain, il arrête de bouger. Je rouvre les yeux ; il me fixe intensément. De sa main libre, il soulève mon bassin, et d’un coup de reins incroyablement puissant, me pénètre avec un plaisir mêlé de rancune. Tandis qu’il m’assène ses coups de reins, il ne me lâche pas du regard, pas même une seconde. Il me fixe dans le blanc des yeux, se délectant tour à tour de ma gêne, de mon plaisir, de ma torpeur. Ne parvenant pas à soutenir son regard, je finis par refermer les yeux, et me laisser emporter par le plaisir. Je m’entends, malgré moi, pousser des gémissements. Il est bestial, sauvage, violent. Je sens toute sa force dans son sexe qui me pénètre. Me sentant prête à jouir, il sort ma culotte de sa poche, me la plaque sur la bouche, étouffant mon gémissement de jouissance – pour mieux profiter de la sienne.

Il me délivre un dernier coup de reins, et jouit dans un grognement sourd. Puis, calmement, il se retire, se rhabille avec la satisfaction du propriétaire d’écurie qui vient de dresser une pouliche. Me regardant dans les yeux avec arrogance, très lentement, il retire ma culotte de ma bouche pour la glisser dans mon décolleté.

Avec un rictus de satisfaction, il se contente de quitter la pièce sans un mot.

J’ai souvent repensé à cette soirée par la suite, mais je n’ai jamais rien raconté à Louise. J’ai craint un temps que Buckingham n’aille se vanter de ses exploits auprès des collègues. Quelques mois plus tard, j’ai appris par Louise qu’il avait été renvoyé : on avait retrouvé dans le local de vidéosurveillance toute une collection de cassettes montrant ses ébats avec une multitude d’employées de la société…

Encore maintenant, il m’arrive de fixer l’œil des caméras de surveillance en espérant qu’il se trouve derrière – à m’observer !

SALADE CAESAR

Marlène B.

Je suis en mission dans cette société depuis seulement trois mois, et j’en ai déjà assez. Si je devais résumer la situation en un mot, je dirais : « ennui ». Les heures s’égrènent longuement. Parfois, je vois sur mon ordinateur qu’il est 11 heures 06. Je regarde à nouveau deux heures plus tard, et il est 11 heures 11. La connexion Internet est bloquée, le téléphone ne sert qu’aux appels entrants, et personne ne m’adresse la parole. La plante verte du hall est mieux traitée que moi ; elle, au moins, on l’arrose et on lui parle.

Le pire, c’est l’heure de la pause déjeuner. L’étage se vide pendant deux heures. Je reste seule pour assurer la permanence de l’accueil, où personne de passe jamais. Morpion, mots croisés, manucure avec du Tipp-ex en guise de vernis, lecture intensive du journal de l’entreprise de la première page à la dernière, y compris les mentions légales, les petites annonces et les publicités. Je peux le réciter par cœur. Je développe même des tocs. Je compte tout : le nombre de trombones sur ma table (17), le nombre de coups de klaxon entendus au coin de la rue (32), le nombre de secondes qui me restent avant la fin de la journée (21 643)…

Il fait très chaud. Il me suffirait de me découvrir pour respirer, mais je ne peux pas enlever mon tailleur. C’est un uniforme fourni par l’agence d’hôtesses. Une fois, j’ai remplacé le chemisier par un T-shirt ; le lendemain, j’avais une lettre de l’agence me rappelant que j’étais « tenue par contrat de porter un uniforme », et m’informant que ma prime de « bonne présentation » sautait ce mois-là. L’agence n’a pas d’émissaire sur place pour me surveiller, quelqu’un d’ici l’a donc avertie. La DRH, sans doute ; elle me déteste.

Elle me toise en passant. Elle prend un malin plaisir à me rappeler qu’elle aussi était hôtesse d’accueil pendant ses études. Sous-entendu, c’est un boulot d’étudiante. Ce matin, elle parlait au téléphone en anglais avec le Japon, où se trouve le siège de la société, fort pour qu’on l’entende. Elle a répété trois fois :

— C’étaient les Japonais.

Moi, je touche 1 389 euros net par mois. Comme on dit, c’est trop cher payé pour ce que je fais, mais pas assez pour ce que je m’ennuie.

Histoire de tuer quelques minutes, je déchiffre attentivement la composition de ma salade Caesar, achetée en vitesse ce matin à mon arrivée. L’étiquette affirme avec gourmandise : « Contient de généreux morceaux de poulet. » Ils se résument en réalité à deux bouts de dinde reconstituée qui se battent en duel. Une tomate cerise, de la salade, qui fut verte, tirant sur le jaune douteux, des miettes de parmesan et un sachet de sauce (sauce : eau 75% – émulsifiant – colorant – huile de colza) viennent compléter ce festin digne de « Masterchef ». Je rêve d’un endroit frais pour mon repas, et idéalement d’un Coca light avec des glaçons et une paille.

Les escarpins pointus à talon font souffrir mes pieds de l’orteil à la cheville, la veste m’étouffe comme un corset et la jupe droite emprisonne mes hanches. Je ne peux pas la fermer jusqu’en haut, alors je triche. Je monte la fermeture, laisse le petit bouton ouvert et place la veste de façon à cacher le tout. Le chemisier trop juste est sur le point d’exploser au niveau du ventre et de la poitrine. Le petit bouton du haut se défait sans cesse ; je le reboutonne. Il ne s’agirait pas de recevoir une lettre de rappel, et de faire sauter ma prime une deuxième fois. Quand j’ai demandé la taille au-dessus à l’agence d’hôtesses, on m’a répondu :

— C’est déjà la taille au-dessus.

Surtout, j’ai beaucoup trop chaud. « Caprices du soleil », « effet de serre », « réchauffement climatique », spéculent les cadres lors de leurs conversations météo, dont des bribes me parviennent. Je vois passer les commerciaux en bras de chemise, les secrétaires en minirobe, en jean top, en short même ; parfois, même l’agent de sécurité est en polo, et moi, je sue dans mon tailleur. Le collant est en passe de se souder à ma peau, et sous mon chemisier, je sens nettement perler des gouttes de sueur. Impossible de manger ma salade Caesar dans cet état.

J’essaye d’ouvrir la fenêtre, mais je me rappelle qu’elles sont toutes verrouillées. C’est pour éviter aux salariés de sauter par la fenêtre, « ce qui n’est pas très corporate », d’après le journal interne de l’entreprise. L’étage n’est pas climatisé ; un seul bureau dispose d’un grand ventilateur au plafond, celui de la DRH. Et si j’allais manger ma salade là-bas ? Elle vient de partir, elle ne sera pas de retour avant deux heures, elle n’en saura rien. Je consulte son agenda partagé sur l’ordinateur : son prochain rendez-vous est à 15 heures. Je lève les yeux pour vérifier : gauche, droite, il n’y a personne. Je règle le téléphone sur la fonction « répondeur », et je me déplace sur la pointe des pieds jusqu’à son bureau. J’ouvre la porte.

Il fait bon ! Elle a laissé le ventilateur en marche ; il fait même un peu frais. Le bruit régulier des hélices tournantes est rassurant ; le vent soulève le coin de quelques papiers, et il agit comme un séchoir sur mes vêtements humides. C’est un univers à part, une oasis au milieu d’un désert. Je lève le visage vers le ventilateur, ferme les yeux, entrouvre la bouche, savoure la douce brise.

Mes pieds me font trop souffrir. Je contourne le bureau, me laisse tomber dans l’énorme fauteuil en similicuir avec un soupir de soulagement et de plaisir. Je défais ma veste, enlève mon collant avec une petite excitation dans le bas-ventre tellement c’est bon. Je me masse les mollets, puis j’ouvre ma salade Caesar, pique la tomate cerise, l’enfourne dans ma bouche d’un coup. Je la croque d’une canine, le jus jaillit dans mes joues ; j’aspire le tout.

On frappe à la porte. Qui ça peut bien être ? J’ai vérifié, l’étage était vide. J’espère que ce n’est pas un coursier. Je ne sais pas d’où vient le mythe du coursier sexy, mais en tout cas, pas de cette entreprise. Ici, le service coursiers, c’est la cour des Miracles. Aucun d’eux ne semble avoir entendu parler du concept rasage – pas plus que du concept lavage, d’ailleurs. Une odeur de linge moisi se dégage de leur box, et je jurerais que l’un d’eux a des poux. Une fois, leur chef s’est tellement rongé les cuticules qu’il saignait ; il riait comme un dément en montrant sa main ensanglantée à tous ceux qu’il croisait.

On frappe encore. Cinq coups. Je tousse pour m’éclaircir la voix, avale ce qui me reste de tomate cerise, planque ma salade, fais mine de ranger des papiers avant de lancer :

— Oui, oui, entrez !

C’est un type. Très grand, il doit baisser la tête pour passer la porte du bureau, ce qui me permet de constater qu’il a mis trop de gel coiffant. Il porte un costume neuf bon marché – j’ai vu le même en promo dans une vitrine –, une chemise et une cravate Burberry trop rose pour avoir été choisie par un hétéro. Il est ou gay ou marié.

Il sourit, dévoilant des petites dents mal alignées :

— Je suis vraiment très en avance… J’ai rendez-vous à quinze heures, mais j’étais déjà dans le quartier. Il n’y avait personne à l’accueil.

Je marmonne en avalant ma salade :

— … pas grave.

Il me tend la main, je me lève. Mes cuisses, en se détachant du fauteuil, font un bruit étrange : un « splatch » gênant qui me fait rougir. Je m’apprête à lui demander de patienter et à appeler la directrice, mais il me tend une feuille.

— Tenez, je vous ai apporté un CV.

À regarder de plus près, il n’est pas mal. Très carré d’épaules, bien bâti, il sent l’eau de toilette pour homme (citron, vétiver, musc, Armani Mania Summer, je dirai), et sa peau est légèrement hâlée. Il me fait un sourire que je jurerais un brin narquois en fixant mes jambes nues et mon collant en boule par terre. Je remarque qu’il a les yeux verts. Je reste debout devant lui, perplexe et pantoise.

— Vous ne lisez pas mon CV ? il me demande.

Je toussote, me penche vers lui, attrape la feuille qu’il me tend. Horriblement gênée d’avoir retiré mon collant, je prie pour que le bouton de mon chemisier ne s’ouvre pas tout de suite. Je lis son CV, qui n’est pas très intéressant. École de commerce – mon Dieu, que c’est original. Il a sauté beaucoup de lignes et la partie « loisirs » est plus remplie que la partie « expérience professionnelle », laquelle se résume à un stage plus un job d’étudiant. J’apprends qu’il pratique le handball à haut niveau, d’où la musculature peut-être, et qu’il est bénévole au BDE de son ancienne école.

Il habite dans le XVIIIe arrondissement. Je connais sa rue, une petite rue piétonne typique derrière le Sacré-Cœur. Il est né en 1989. Mon Dieu, cet éphèbe est beaucoup plus jeune que moi. Il est né après le club Dorothée, après la chute du mur de Berlin, n’a sûrement jamais vu Trainspotting, et doit penser que David Douillet est un homme politique.

— Alors ? il me demande en souriant.

Je ne sais pas ce que je suis censée répondre. Je n’ai jamais fait passer de faux entretien d’embauche avant aujourd’hui.

J’attrape le bout de sa cravate.

— Alors, elle est rose, votre cravate…

— Cadeau de ma fiancée.

Ah, il y a une fiancée. Sûrement une élève de son école de commerce, de taille moyenne, de poids moyen, aux cheveux châtains et aux tenues couleur camel. J’en vois défiler tous les jours, ici ; les stagiaires sont toutes faites sur le même modèle. De loin, ces filles forment un camaïeu de beiges insignifiant. Elles sont toutes interchangeables.

J’imagine que sa fiancée vit dans un studio boulevard Saint-Germain payé par ses parents et peut se permettre d’acheter des cravates Burberry, trois jours de mon salaire, à son fiancé. Cette idée me déclenche une pointe d’amertume. Je rends son CV au jeune candidat. Nous sommes à moins de trente centimètres l’un de l’autre. L’odeur de vanille de synthèse de son gel se mêle à celle, citronnée, de son parfum, à l’amidon qu’il a dû utiliser pour le col de sa chemise, à sa sueur salée et aux cigarettes qu’il a dû fumer avant de monter. Nous devons ressembler à deux chiens en train de se renifler. Il n’a rien de spécial, mais dégage un je ne sais quoi de sexy.

Nous sommes maintenant à quelques centimètres l’un de l’autre, toujours debout, toujours devant la porte. Je sens son souffle. L’odeur de son haleine est agréable. Je le regarde de haut en bas, le tissu de son pantalon est tout tendu, je jurerais qu’il a un début d’érection. Aucun visiteur de moins de vingt-cinq ans n’est entré ici depuis longtemps. Moi-même, je n’ai rencontré aucun mâle depuis plusieurs mois. Il faut absolument que je change de travail, même les candidats juvéniles me semblent attirants en comparaison du service coursiers !

— Vous mettez trop de gel.

Je désigne ses cheveux.

— Vous faites toujours des compliments aux candidats que vous recevez ? dit-il, méfiant et ironique à la fois. C’est une technique de recrutement ? Parce que, dans mon école, on nous a appris les techniques des recruteurs et…

Il s’interrompt, me fixe.

Je lève un sourcil interrogateur en m’apprêtant à mettre fin au quiproquo, à lui dire que je suis l’hôtesse d’accueil, quand le voilà qui passe son doigt sur le coin de ma bouche. Interloquée, j’ai un mouvement de recul.

— Vous avez de la sauce… fait-il, imperturbable.

La foutue sauce Caesar à l’eau. Il m’essuie et lèche rapidement son doigt plein de sauce en me regardant dans les yeux.

Ne sachant si je dois rire, partir, m’offusquer, trouver ça loufoque, ou si on peut considérer du léchage de reste de sauce par un candidat comme du harcèlement sexuel, je dis bêtement, comme si je dévoilais un secret Défense :

— Ils disent « sauce Caesar », mais c’est à soixante-quinze pour cent de l’eau.

Je regrette aussitôt mes paroles, c’est ridicule de banalité. Il fronce les sourcils, l’air grave, comme si je lui avais posé une équation à sept inconnues sur le calcul des rétrocommissions d’après la loi Sapin, et sort un « Ah bon ? ».

On se fixe encore en silence. Le ventilateur poursuit son bruit sourd. Les minutes passent tout aussi lentement que ce matin, mais avec une lenteur différente, agréable. Une lenteur d’été sous un olivier ombreux. De rythme de jazz. La lenteur des instants agréables qui se terminent trop vite. Il brise le silence :

— Alors… vous voulez que je vous parle de mes expériences ?

Quoi ?

— De mes expériences professionnelles, précise-t-il.

— Oui, oui, allez-y…

Il débite un discours appris par cœur. Pendant que j’entends « bla-bla-bla », je ne peux m’empêcher de fixer son entrejambe, où le tissu se tend de plus en plus.

Je mettrais ma main à couper qu’il bande. Gêné, toujours debout, il esquisse un rapide mouvement de jambes, et d’une main habile, remet son pantalon en place. Je vois une forme épaisse se placer à la verticale en remontant jusqu’à la ceinture : gagné ! C’est bien ça, il bande. C’est si incongru ! Il s’interrompt : il a vu que je le fixais.

— Pardon, mais je suis un peu déconcentré…

Il me montre du menton.

— Encore de la sauce ? je demande, narquoise.

— Non, votre… euh…

Je regarde en bas : le bouton de mon chemisier a encore sauté. Oh non, la honte. Nous formons un joli tableau, moi avec mon collant par terre, les jambes nues, le chemisier ouvert jusqu’au soutien-gorge ; lui de plus en plus rouge avec son énorme érection. L’entrejambe de son pantalon bouge tout seul. Ça ne va jamais s’arrêter ? Il doit avoir un sexe immense ; comme ça, d’après la forme, je dirai qu’il est plus grand que l’agrafeuse.

Machinalement, je m’écarte, m’approche du bureau et saisis justement l’agrafeuse, histoire d’avoir quelque chose dans la main pour me donner une contenance. J’agrafe du vide à la chaîne, de petites agrafes pleuvent. Je m’installe, assise en équilibre sur le bord du bureau.

— Vous voulez vous asseoir ?

Il fait oui de la tête et prend place sur la chaise des invités, celle qui est placée en face du bureau. Sa tête arrive à hauteur de ma poitrine. Il fixe mon bouton toujours pas rattaché. Il se lève.

Je sens son sexe durci frôler mon ventre en passant. Il est très attirant de près. Il murmure :

— Je vais vous aider, attendez.

Il saisit tout doucement le bouton de mon chemisier d’une main. De l’autre, il attrape la partie à attacher. Il glisse le bouton dans la fente, le fait tourner, le ferme et appuie en tapotant du bout des doigts.

— Voilà, c’est mieux comme ça.

Ma poitrine se gonfle, et nos corps s’approchent encore l’un de l’autre. Je suis toujours assise en équilibre sur le bureau, et lui debout devant moi. Ses jambes sont écartées de part et d’autre des miennes. La naissance de son érection est appuyée contre mon pubis, et le haut de son sexe arrive sur mon abdomen. Mes seins s’écrasent sur le bas de son torse, et ma bouche arrive à hauteur de son cou.

Sans le quitter des yeux, je glisse ma main sous sa veste et sors sa chemise de son pantalon. Je caresse son dos, puis ses fesses agréablement fraîches, et insère mon majeur dans la raie. Il ne pipe mot, avance encore, et cette fois, son érection s’enfonce contre mon ventre. Il me regarde fixement dans les yeux, difficile de lire autre chose que de l’excitation dans son regard. Il a les yeux vitreux, est aussi rouge que ma tomate cerise ; sa peau brille légèrement, et de la salive perle sur le bord de sa bouche.

Il se penche pour arriver à ma hauteur et, avec le bout de sa langue, fait le tour de mes lèvres. Il m’attrape de ses bras puissants, me soulève et m’assied carrément sur le bureau. Je me laisse faire, charmée et ravie de la tournure que prennent les événements. Cette journée, qui avait si mal commencé, semble s’égayer.

Il ne balaye pas le contenu de la table comme dans les films ; il laisse tout là et me pose dessus. Mes jambes jouxtent les dossiers japonais. Le contact métallique de l’agrafeuse glace mon genou gauche. Des stylos s’immiscent entre mes cuisses, une feuille vient me frôler la fesse. Il sourit toujours, les mains posées sur le bureau, de part et d’autre de mes hanches. Il penche légèrement la tête, m’embrasse à pleine bouche.

De ma main droite, j’appuie sur ses fesses pour faire avancer son corps contre le mien. Je bouge le bassin de haut en bas, je me frotte contre son sexe à travers son pantalon. Sous l’ampleur des mouvements, la fermeture de ma jupe se fendille, puis s’ouvre carrément. Il la soulève et bouge au même rythme que moi. Sa langue suçote maintenant la mienne, et j’entre mon doigt carrément à l’intérieur de ses fesses. La chaleur après la fraîcheur.

Il écarte ma culotte, glisse trois doigts à l’intérieur, fait de petits cercles autour de mon clitoris, caresse mes grandes lèvres. De ma main gauche, je défais sa ceinture, ouvre sa braguette. Je découvre un caleçon en coton bleu foncé délavé, que je baisse immédiatement. Son pénis libéré jaillit d’un coup hors des vêtements et rebondit contre son nombril. Il écarte ma culotte sur le côté, et je sens son sexe contre le mien. Je défais le nœud de sa cravate, la passe au-dessus de sa tête pour l’enlever, avant de la jeter très loin, à l’autre bout du bureau.

Il amène ses doigts autour de ma nuque, caresse ma gorge du dos de la main, rouvre les boutons de mon chemisier un par un et enfouit sa tête dedans. Il passe sa langue sur mon ventre, mon nombril, mon pubis… Je lui relève la tête et le fais remonter : les hommes sont généralement beaucoup moins doués qu’ils ne pensent en cunnilingus, et surtout, j’ai atrocement envie qu’il me pénètre là, tout de suite. Plus de temps pour les préliminaires.

Je le lui fais comprendre en l’avançant vers moi d’un geste du pied. Mes deux mains ne sont pas de trop pour saisir son pénis, la gauche en bas, la droite en haut, j’apprécie le diamètre hors norme de mon amant en le parcourant de bas en haut. Il me prend les mains, mêle ses doigts aux miens, avance le bassin et, sans même se guider, me pénètre en frôlant le bord de ma culotte. Je me sens complète. Je me sens puissante ; j’ai le pouvoir en moi.

Tiens, voilà ce que j’en fais, DRH, de ton précieux bureau ! Je me fais baiser dessus. Toi, tu n’as jamais fait ça, hein ? Je savoure, j’oublie tout : le tailleur trop petit, la salade Caesar à l’eau, le service coursiers, le temps qui passe trop lentement, le salaire de misère ; tout ça me semble très très loin en cet instant précis. Plus il me pénètre, plus j’oublie.

Le bas de ses boules frotte mon périnée, et le haut de son sexe caresse doucement mon clitoris. Je me concentre sur mon plaisir et sur le sien. Je baisse la tête pour mieux regarder son magnifique pénis entrer et sortir. Nos poils pubiens se mêlent, nos fluides aussi ; son sexe brille, recouvert de liquide. Peu à peu, le liquide se fait plus épais, plus blanc, plus onctueux que ma sauce Caesar, plus appétissant aussi.

Il accélère ses gestes en poussant un râle, ses mains tirent sur la racine de mes cheveux, dans la nuque, causant une douleur agréable. Tandis que j’enfonce mon doigt dans ses fesses, il glisse ses mains sur mes épaules, qu’il masse. Sa bouche est grande ouverte autour de la mienne, nos langues collées l’une à l’autre ne font même plus l’effort de bouger. Je bois sa salive, il avale la mienne. Nous sommes concentrés sur la rencontre entre nos sexes. Attentif à la montée de mon plaisir, il se retire partiellement quand il se sent prêt à venir.

Mes seins sortis de mon soutien-gorge se collent à sa chemise à moitié ouverte. Soudain, il tremble ; un râle sonore sort de sa bouche ; je sens son sperme se répandre à l’intérieur de moi. Il bouge de plus en plus vite, entre, sort, entre profondément, puis ressort légèrement, termine par une série d’allées et venues saccadées.

La sensation me fait crier de plaisir. Je lui mordille les doigts, les suce, les lèche et imagine à la place de sa main un deuxième sexe aussi gros que le sien s’enfonçant dans ma bouche. Le plaisir monte, monte… Et explose. Est-ce l’air frais du ventilateur, les vigoureux mouvements de mon jeune partenaire, la crainte d’être surprise par la DRH rentrée plus tôt ? Je ne sais, mais une vague d’orgasmes simultanés me submerge. Je me sens tour à tour transportée, honorée, apaisée, aimée, soulagée, détendue, satisfaite… Je me sens bien. Je me sens exister.

Il s’écarte, puis se retire en s’aidant de la main. Il m’embrasse sur la joue d’un gros bisou sonore, un peu enfantin, va chercher sa cravate et sa veste, remonte son pantalon, rattache sa ceinture. En quatre secondes, il a recomposé sa panoplie de gendre idéal. Tandis que je reboutonne mon chemisier et replace ma jupe, il sort un paquet de tabac à rouler de sa poche. Il se prépare une cigarette.

— C’est non-fumeurs, je lui dis un peu sèchement, en montrant le panneau, m’amusant à me prendre jusqu’au bout pour la DRH.

Il me répond :

— Je sais. Je connais bien les lieux. Ici, c’est le bureau de la mère de ma fiancée. Et toi, tu dois être l’hôtesse d’accueil ?

CONSEIL DE DISCIPLINE

Octavie Delvaux

Les rayons obliques du soleil, particulièrement vifs en cet après-midi de juin, quadrillaient son bureau d’ombre et de lumière.

Audrey peinait à se concentrer sur sa tâche : une pile de copies d’histoire dont les multiples fautes d’orthographe décourageaient ses tentatives de correction. Son regard ne cessait de s’égarer partout ailleurs. Dehors, l’été prenait ses marques, donnant à la cour des airs de vacances. Les températures élevées pour la saison et la clarté aveuglante du ciel invitaient à l’évasion. Des groupes d’élèves, en manches courtes et lunettes de soleil, avachis à l’ombre des marronniers joufflus, bayaient aux corneilles. Autour d’eux, les massifs de fleurs bouillonnaient d’une exubérance de roses et d’hortensias dont la palette de couleurs évoquait Giverny.

Tout à sa rêverie, Audrey butait toujours sur le même paragraphe : une piètre analyse de la IIIe République qu’elle avait relue plusieurs fois sans parvenir à l’évaluer. Ce soir, elle avait la tête ailleurs. La chaleur moite qui régnait dans la salle des professeurs paralysait son esprit. Elle portait une robe d’été en voile rouge, dont la doublure synthétique collait à ses fesses. Sa culotte de dentelle et les jarretières oppressantes de ses bas étaient humides de sueur. Elle tenait ses jambes légèrement écartées dans l’espoir d’accueillir un salutaire courant d’air.

Dans cet état de semi-flottement, Audrey fut surprise par la sonnerie annonçant la fin des cours. Une rumeur de cris et de rires s’ensuivit, puis, en l’espace de quelques secondes, la cour fut submergée par une vague d’élèves pressés de quitter l’établissement. Dans la salle des professeurs, les enseignants, fourbus après leur journée de classe, commençaient à affluer. Ils s’affairaient autour de leur casier, échangeaient quelques mots, puis disparaissaient. Un prof de physique, que la robe flamboyante d’Audrey ne laissait pas de glace, s’installa à sa table. La jeune femme était en beauté, ce soir : les bras nus, la gorge dégagée, les lèvres très rouges. Sa fraîcheur contrastait avec la grise mine de ses collègues plus âgées, précocement usées par leur combat quotidien avec l’adolescent rebelle.

Bientôt, Audrey s’aperçut qu’ils étaient seuls, tous les deux. La salle s’était vidée sans qu’ils y prennent garde. Mais la sonnerie du téléphone retentit avant qu’ils aient pu échanger une parole. Audrey décrocha. C’était le concierge de l’école :

— Votre rendez-vous est arrivé. Je le fais monter au bureau 205 ?

— Non, je le recevrai dans ma classe. Je viens le chercher.

— Un parent d’élève ? questionna le scientifique.

— Oui, un cas difficile.

Audrey se rendit à la loge au pas de course. Quand elle arriva sous le porche, M. Bel était là. Il aurait été difficile de le rater. Très grand, élégant dans un costume de lin rayé, il se tenait droit au milieu du passage. Dès qu’il aperçut Audrey, il bondit à sa rencontre, un sourire ravi aux lèvres. Sa longue poignée de main communiquait sa bonne surprise de la découvrir si séduisante dans sa petite robe. M. Bel avait le teint hâlé de ceux que le moindre rayon de soleil attire. L’alliance en or gris qui brillait à sa main gauche n’en avait que plus d’éclat. Pourtant, il ne fallait pas longtemps pour voir clair dans le regard de cet homme à femmes. Au premier contact, il affirmait son entière disponibilité. Tout, de ses yeux mangeurs à ses manières galantes, déclarait son désir de se mettre au service du sexe féminin.

Audrey conduisit son hôte à sa classe, en le précédant dans les escaliers. Montant les marches d’un pas chaloupé, elle devinait le poids de son regard sur ses formes. Inutile de se retourner, elle savait qu’il l’observait, elle pouvait sentir la caresse de ses yeux comme s’ils avaient été doués du toucher. M. Bel détaillait méthodiquement sa silhouette généreuse : de sa croupe saillante à sa nuque dégagée, et du galbe de ses jambes à ses fesses ballottantes. Car toujours, il en revenait là, il fallait qu’il lui reluque le cul.

Quand ils entrèrent dans la classe aux murs recouverts de cartes et de frises chronologiques, Audrey était déjà émoustillée. Elle proposa à M. Bel de prendre place en face d’elle, à son bureau.

— C’est ici que vous enseignez à nos petits monstres ? questionna-t-il pour entamer la conversation. Ça ne doit pas être facile tous les jours.

— En effet. Je dois dire que ça n’est pas facile non plus d’évoquer le cas de votre fils : absences répétées, résultats insuffisants, insolence. Nous envisageons le conseil de discipline.

— C’est très ennuyeux. Il n’en supporterait pas les conséquences. Ne pourrions-nous trouver un arrangement ?

M. Bel parlait avec une constante esquisse de sourire, sans détacher ses yeux de son interlocutrice.

— Monsieur, vous me mettez dans une situation délicate.

— En tant que professeur principal, vous êtes décisionnaire. N’y a-t-il rien que je puisse faire pour que vous changiez d’avis ?

Son regard pénétrant, chargé de convoitise, se serait passé de sous-entendus. À cet instant, Audrey sentit que tout allait basculer. Le moment était venu de tomber les masques. Les battements rapides de son cœur résonnaient à ses tempes. Sans quitter son interlocuteur des yeux, elle recula sur sa chaise dont les pieds raclèrent bruyamment sur le sol.

Toujours assise, le regard aimanté par sa proie, elle écarta les jambes avec l’impudeur théâtralisée d’une danseuse de cabaret. Puis, d’une main, elle déboutonna le décolleté de sa robe. Un à un, les boutons sautaient, découvrant chaque fois davantage la rondeur de sa poitrine crémeuse. Alléché par la franchise de la proposition, son interlocuteur se rua entre ses cuisses. Il se tenait là, à genoux devant elle, le front emperlé de sueur, à quelques centimètres de son sexe. Un sourire malicieux dansait au fond de ses yeux…

Assaillie par un torrent de visions érotiques, Audrey sentait sa vulve s’engorger. Face à ce complice de longue date, les souvenirs de leur dernier fait d’armes lui revenaient, les sensations aussi…

Cette fois-là, c’est elle qui était venue lui rendre visite à son bureau, à l’improviste. Elle s’était mis en tête d’incarner une journaliste en quête de scoop sur cet homme important. Sa panoplie se résumait à un trench-coat sous lequel elle était nue, à l’exception des bas noirs qui ceignaient ses jambes. De vraies gambettes de music-hall, fuselées par les talons aiguilles. D’un pas déterminé, elle avait franchi la ligne de secrétaires qui faisait barrage au bureau. À peine annoncée, elle avait fait irruption dans la pièce en dénouant la ceinture de son imperméable pour apparaître demi-nue sous les néons. La suite avait été un enchaînement : fellation goulue sous le bureau, cunnilingus dans le fauteuil de ministre, baise sauvage dans toutes les positions auxquelles le mobilier design des lieux se prêtait. Leurs transports lui avaient fait atteindre des sommets. Puis elle était repartie, les bas filés, les cheveux en bataille, sans se soucier du qu’en-dira-t-on, l’extase lui ayant fait perdre toute inhibition.

Depuis, chaque fois qu’elle se remémorait cette épopée, les mêmes souvenirs s’imposaient : la puissance assassine de ses coups de reins et la fermeté de la main qu’il plaquait sans cesse contre sa bouche pour étouffer ses cris de jouissance. À ces évocations, des spasmes lui creusaient le ventre. Elle était accro. Dès qu’il était à ses côtés, il fallait qu’elle se mesure à son corps…

Mais aujourd’hui, elle avait imaginé, en guise de préliminaires, une confrontation un peu spéciale : l’occasion de détourner les codes scolaires était trop tentante.

Son complice n’avait pas résisté longtemps à la proximité de son sexe. Sans attendre le feu vert, il avait enfoui son nez dans l’enchevêtrement de poils et de dentelles qui foisonnait entre ses cuisses, s’enivrant de ses effluves marécageux. Audrey le repoussa du revers de la main.

— Vous vous méprenez, monsieur, je ne suis peut-être pas farouche, mais j’ai encore un soupçon d’éthique.

Au grand étonnement de son complice, elle le vouvoyait toujours. Conquis par son humeur joueuse, il se prêta gaiement à sa petite comédie. Voilà ce qu’elle aimait chez lui : son extraordinaire capacité d’adaptation à ses caprices pervers. Tous les scénarios qu’elle orchestrait suffisaient à l’exciter. Leurs jeux n’avaient de limites que celles de son imagination.

— Vous avez raison, madame. Que puis-je faire ? interrogea-t-il en combattant vaillamment un sourire qui menaçait de poindre à tout instant.

— Vous pourriez refaire le dernier contrôle de géographie de votre fils. Il s’agissait de localiser des départements sur une carte de France. Tenez, montez donc sur l’estrade.

En tirant sur un cordon, un fond de carte se déroulait sur toute la hauteur du tableau. Audrey planta un regard courroucé sur son « élève » qui souriait franchement, en écarquillant les yeux devant l’incongruité de l’objet. Puis elle annonça d’une voix sentencieuse :

— Commençons par le département de la Nièvre.

Pourtant résolu à jouer le jeu, Bel, incapable de localiser le département, pouffa. Audrey le foudroya de son œil de professeur sadique. Elle était transfigurée, bien différente de la créature lascive qu’elle incarnait quelques secondes plus tôt.

— À votre place, je ne jouerais pas au plus malin.

L’enseignante brandit alors un double décimètre métallique suspendu à un piston du tableau. Elle s’en martelait la paume à petits coups réguliers pour marquer son impatience.

— La Nièvre, j’ai dit.

Il sentit la règle lui caresser le postérieur. Hautes et fermes, bombant la culotte de son pantalon, Audrey aimait follement ses fesses de jogger et savait les flatter au moment opportun. Ce geste, hélas, déconcentra davantage son élève.

— Désolé, la mémoire me fait défaut… aïe !

La règle venait de lui cisailler la croupe. Ses muscles se contractèrent au contact du métal cinglant sans qu’il en parût véritablement surpris.

— Allons, un petit effort !

De nouveau, la férule s’abattit, plus rudement encore, lui arrachant un râle de protestation.

— Réfléchissez ! Vous être aussi borné que votre fils !

— Oh !

Audrey porta la main à sa braguette, non pas pour le caresser, mais pour le déculotter dans les règles de l’art.

— Voilà comment je traite les cancres !

Cette fois, ses fesses mises à nu reçurent le châtiment dans toute sa sévérité. La règle claqua sur sa peau mate comme un pétard du 14 Juillet. L’élève, qui se dandinait sous l’effet cuisant des attaques, pointa du doigt un département au hasard. Son erreur lui valut une nouvelle pluie de coups. Gagnée par l’ivresse de la flagellation, Audrey frappait à perdre la raison. Elle ne s’interrompit que quand son regard heurta la forme qui tendait l’avant du slip à moitié descendu. Distraite par l’effet que sa punition produisait, elle lâcha le réglet qui tomba bruyamment sur l’estrade. L’élève risqua un bref regard d’espoir : Oui ! La punition était levée.

— Je n’en ai pas fini avec vous ! affirma le professeur en le prenant sur le fait. Les mains sur la tête !

Le complice s’exécuta, sans perdre un centimètre de son excitation. En dépit de sa pitoyable posture, il souriait toujours béatement.

Audrey contempla le spectacle troublant de ses fesses rougies, se gaussa de son pantalon de costume tristement avachi sur ses jambes athlétiques. Fascinée par tant de paradoxes, elle en conçut une excitation animale. Sa main flatta un instant la croupe endolorie, caressa les meurtrissures violacées, glissa dans la raie, soupesa les testicules, avant de se saisir du membre insolent. Aussitôt, son amant, électrisé par l’étreinte, se raidit en se hissant sur la pointe des pieds. Sans desserrer son étau, Audrey le contraignit à se retourner, et, en maniant son sexe comme la poignée d’une laisse, l’attira à son bureau. L’enseignante dégagea sa chaise pour la planter au beau milieu de l’estrade. Ses gestes étaient solennels, comme ceux d’une institutrice à l’ancienne soucieuse d’inspirer la crainte.

— Asseyez-vous ici.

Le pantalon toujours en accordéon autour des jambes, il s’exécuta, faisant face au public d’élèves invisibles parmi les rangées de tables et de chaises.

— Je vais vous donner une dernière chance de vous tirer de ce pétrin. Puisque vous n’avez aucune compétence en géographie, peut-être êtes-vous au moins bon à baiser. Vos camarades auront le loisir de juger de vos performances.

Sans plus de préambule, elle retroussa sa jupe, dévia sa culotte, s’empala sur la verge turgescente. Sa vulve gonflée s’ouvrait à l’épaisseur du membre invasif. Elle l’absorba voracement dans un long soupir de soulagement. Enfin, elle accueillait sa virilité. Le rythme exalté de la chevauchée qui s’ensuivit acheva de parfaire sa dilatation, de sorte que, bientôt, il lui sembla flotter, fleur éclose, sur une mer de plaisirs. Béante, dégoulinante, c’est à peine si elle sentait encore la verge frotter contre sa paroi intime. Elle se laissait bercer par les ondes voluptueuses, qui parcouraient son sexe de bas en haut, dévalaient la pente de ses jambes jusqu’au bout des orteils.

En bon élève, son amant s’était laissé violer sans broncher, mais, à mesure que la chatte ardente l’aspirait, ses pulsions masculines reprenaient le dessus. Ses lèvres avides la dévoraient vive, sa langue assiégeait sa bouche, ses mains robustes pétrissaient ses seins, malaxaient ses fesses. Conquise, Audrey n’opposait plus de résistance. Au faîte de leurs ébats, il n’eut aucun mal à enfouir deux doigts dans son anus glissant de mouille. L’orifice céda à l’envahisseur avec une aisance qui trahissait l’impatience de sa propriétaire. Il la mena ainsi, à grand renfort de coups de reins et de frictions anales, vers un orgasme foudroyant. Ouverte de part en part, Audrey explosa en lui mordant férocement l’épaule pour atténuer ses hurlements.

Ils avaient tous les deux convenu de clore l’entrevue comme elle avait commencé, sans faire aucune concession au protocole scolaire. Une simple poignée de main sous le porche du lycée devait conclure le rendez-vous.

Le concierge, qui avait été témoin de la scène, interrogea Audrey :

— On dirait que ça s’est bien passé ? Il a le sourire ! Comment s’appelle son rejeton ?

— Euh… Léo… Léo Bel !

— Ça ne me dit rien, moi qui pensais tous les connaître !

— C’est un nouveau.

— Un gentil garçon ?

— Un vrai démon ! Il faut dire qu’il a de qui tenir… Mais quelques cours du soir devraient lui éviter le conseil de discipline.

LE MONDE FERMé DE LA FINANCE

Miss Kat

Paris 09:00 GMT

CAC 40 : - 4.75

Ferdinand Joseph, grand patron de la société de courtage Nexalliance, regarde les indicateurs boursiers d’un air morose. L’ensemble des marchés est à la baisse depuis plusieurs semaines, sauf les marchés asiatiques, évidemment. Assis dans son bureau en salle de marchés, il observe à travers les parois de verre les analystes et les traders. Tous semblent avoir fait à peu près la même analyse : « Ça va nous péter à la gueule… Oui, mais quand ? » Autour de lui, deux cent cinquante-cinq personnes, majoritairement des hommes, s’agitent devant presque deux fois plus d’écrans. Le nombre d’écrans, ça, c’est important pour un financier : ça lui donne de l’importance ! Comme si les données des deux grands indicateurs, Bloomberg et Reuters, ne pouvaient pas être lues sur un seul écran. Bien sûr que si, mais il serait difficile d’aller en plus surfer sur le Net.

Dans cette salle, personne mieux que Ferdinand ne sait à quel point leur métier à tous est futile. Travailler dans la finance reste prestigieux quoi qu’on y fasse. D’où l’arrivée à jet continu de jeunes stagiaires aux dents longues, corvéables à merci. Ferdinand sourit. On peut tout faire faire à un stagiaire et plus encore à une stagiaire… Il ne s’en est jamais privé, ni vraiment caché. Depuis quelques années, il sait que la réputation sulfureuse de la salle de marchés fait partie de l’histoire de sa société.

Tout a commencé cinq ans auparavant, avec le départ en catastrophe de l’assistante du directeur du Sales Trading et le « témoignage » qu’elle avait donné à un journaliste. Il avait titré : « Mon patron m’obligeait à passer sous le bureau. » L’article était digne d’un mauvais roman de gare et totalement invraisemblable pour qui connaissait un minimum le fonctionnement d’une salle de marchés. Cependant, cette histoire avait suffi à faire fantasmer le profane. Après l’indemnité colossale que l’entreprise avait dû lui verser, après les excuses publiques qu’avait dû présenter l’homme incriminé, les RH avaient commencé à voir arriver en entretien des jeunes femmes qui affirmaient sans ambages que dans une telle situation, elles auraient su faire preuve de plus de discrétion. On avait renvoyé vertueusement les premières candidates, puis Ferdinand avait demandé à recevoir le CV de la prochaine à se montrer aussi explicite. Il souhaitait avant tout s’amuser un peu et donner une bonne leçon à la demoiselle.

Meredith se présenta dans son bureau un lundi soir à 18 heures. Ferdinand, qui n’avait pas de secrétaire attitrée, mais travaillait avec celles de ses subordonnées dès qu’il en avait besoin, se fit la réflexion qu’elle ressemblait à « la parfaite assistante ». Petite, un physique quelconque, mais des cheveux longs tirés en chignon, des lunettes à grosse monture, vêtue d’une veste et d’une jupe courte. Elle tenait une mallette dans une main et un bloc de papier dans l’autre. Il l’invita à s’asseoir et fit durer le silence, juste pour étudier sa réaction. Elle n’en eut aucune, se contentant de le regarder droit dans les yeux. Il mena un entretien sec et rapide. Ses exigences s’accentuaient à mesure qu’il découvrait les qualités professionnelles de la jeune femme : parlant couramment trois langues, elle avait fait une école de commerce et après plusieurs années dans un grand cabinet d’avocats, souhaitait travailler dans le monde de la finance. Ferdinand était perplexe : loin d’être un « profil type », Meredith ne collait pas non plus avec l’image de fille « avenante et très ouverte » que lui avait décrite son directeur des Ressources Humaines. Pourtant, le compte rendu qu’il lui avait fait de leurs précédents entretiens était formel : Meredith n’avait pas froid aux yeux et le clamait haut et fort. À croire qu’elle voulait se faire sauter. Il décida de tenter le tout pour le tout. En cas de problème, il demanderait que le nom de la jeune femme soit retiré des registres, et il nierait même l’avoir reçue.

« Mademoiselle, je vous prie de me suivre en salle de recul pour un dernier test. »

La salle de recul était un bureau exigu et sans fenêtre dans lequel les analystes pouvaient s’isoler lorsqu’ils avaient besoin de quitter l’atmosphère bruyante de la salle de marchés. Elle avait aussi la particularité de fermer à clé, ce qui expliquait qu’on s’y isolait rarement seul.

Ferdinand se sentait presque fébrile lorsqu’il referma la porte. Certes, Meredith n’était ni la première secrétaire qu’il rencontrait, ni la première qu’il s’apprêtait à culbuter sur un bureau. Néanmoins, les précédentes, il leur avait fait un brin de cour, même léger, avant d’en arriver là. Avec chacune d’elles, il aurait pu parier sur leur réaction et avait toujours été maître du jeu. Pour la première fois, il ne savait pas qui il avait en face de lui et ça l’excitait.

Il attendit que la jeune femme se soit assise, mais resta debout. Prudent, il ne ferma pas immédiatement la porte à clé.

— Vous avez été très franche avec monsieur Lévesque, notre DRH. Vous lui avez fait part de manière très… explicite de votre profonde motivation pour obtenir ce poste. Est-ce exact ?

Meredith ne baissa pas les yeux.

— Oui monsieur.

— J’ai l’habitude de demander une grande disponibilité à mes collaboratrices. Êtes-vous célibataire ?

— Oui monsieur.

— Accepteriez-vous de faire des horaires lourds ?

— Oui monsieur.

— Pourquoi avoir postulé ici ?

Il avait posé la question à brûle-pourpoint, car il voulait savoir. Était-il en train de se fourvoyer complètement ? Cette fille avait plus l’air d’une carriériste que d’une playmate. Elle ne lui plaisait pas forcément mais, après l’avoir intrigué, elle commençait à l’agacer.

Meredith prit son temps avant de répondre.

— J’ai lu dans la presse le récit de votre mésaventure avec cette assistante qui a quitté la société. J’ai voulu savoir si ces rumeurs étaient fondées.

Au moins, elle ne manquait pas de franchise !

— Et comment comptiez-vous vous en assurer ? Vous êtes journaliste ?

— Non.

— Alors à quoi jouez-vous ?

— Je voulais savoir si dans un tel métier, on pouvait lier l’utile à l’agréable. C’est tout.

Meredith se tourna sur sa chaise et lui fit face. Sans le quitter des yeux, elle croisa les jambes aussi haut que possible, laissant entrevoir ses bas et un morceau de tissu noir. Ferdinand n’en croyait pas ses yeux. Instinctivement, il desserra sa cravate. Il avait chaud et se demandait toujours à qui il avait affaire. Il réussit à conserver le peu de prestance qu’il lui restait pour demander :

— Qu’entendez-vous par là ? Je ne vous crois pas.

La jeune femme se leva, et d’un mouvement lent, commença à ôter sa veste, puis son chemisier. Toujours muette, elle retira sa jupe et se retrouva face à Ferdinand, seulement vêtue de fine lingerie noire et de ses bas.

Meredith s’assit et défit son chignon.

— Levons toute ambiguïté, voulez-vous ? Je ne suis ni une professionnelle, ni une journaliste. Je suis assistante, j’aimerais travailler en salle de marchés. J’ai lu l’histoire de cette assistante, en me disant que moi, je n’aurais peut-être pas été si choquée que ça si on m’avait proposé la même chose. Un ami, qui travaille dans le cabinet de recrutement que vous utilisez, m’a recommandé de ne pas cacher mes ambitions. Je suis en poste. Je n’ai rien à perdre.

Ce long discours, prononcé d’une voix suave, mais avec un regard franc, avait produit un effet très… positif sur le chef d’entreprise. En sous-vêtement, elle paraissait moins austère et nettement plus avenante.

Il brûlait d’envie d’en voir plus et ne doutait plus du tout des motivations de la jeune femme. Ferdinand ferma la porte à clé.

— Avez-vous des tabous ?

Il s’attendait à une réponse négative, qu’il obtint sans réserve. Sans plus attendre et contre toute prudence, comme il s’en fit la réflexion un peu plus tard, il se débraguetta et sortit son sexe bandé pour le présenter à Meredith. Elle sourit et l’emboucha avec un plaisir manifeste. La bouche de la secrétaire était douce et chaude. Tandis qu’il sentait ses lèvres courir le long de sa hampe, il s’imaginait s’enfoncer dans l’intimité de la jeune femme. Il ignorait si elle réalisait un fantasme, ou si elle avait séduit tous ses précédents employeurs de la même manière ! Mais cette salope savait sucer ! Ne voulant pas jouir trop vite, il s’extirpa à regret des lèvres délicieuses qui l’enserraient. Il l’observa agenouillée, les lèvres encore tendues vers son membre. Il se caressait doucement et s’éloignait juste assez pour la voir réclamer son sexe d’un coup de langue. Ce jeu le rendait fou. Il la laissa s’emparer de lui et appuya sur ses épaules en murmurant :

— Ne t’arrête pas… avant de gicler dans sa gorge comme une libération.

Pourtant, il avait peur lorsqu’il reprit ses esprits. De ne pas avoir été assez prudent. Ne connaissait-il rien aux lois qui régissaient le harcèlement ? Par faiblesse, ne serait-il pas tombé dans un piège grossier ? Il faut être paranoïaque pour être patron et il n’échappait pas à la règle. Si cette petite pute voulait le faire chanter…

— Puis-je vous appeler patron, monsieur ?

Meredith s’était rajustée. S’il admettait mal qu’elle lui fasse peur, il devait lui reconnaître d’indéniables qualités.

— Je vous prends à l’essai.

Au sens propre comme au figuré. L’essai dura six mois, comme pour tous les autres salariés. Meredith se révéla aussi efficace que le laissait supposer son CV. Elle lui devint très rapidement indispensable. Ils ne tardèrent pas à mettre en place des « rituels » en fonction de l’état des marchés : en cas de chute des cours de la Bourse, elle lui taillait une pipe, « comme à son premier jour », ainsi qu’elle aimait à le lui rappeler. Il la prit pour la première fois un jour de forte hausse. Il lui avait dit qu’il attendait une « bonne occasion » pour savourer son sexe, même si ses doigts et sa bouche le connaissaient déjà intimement.

Les collaborateurs louaient l’efficacité de Meredith et son influence sur l’humeur de leur patron. Depuis son arrivée, celui-ci semblait plus détendu. Évidemment, les rumeurs allaient bon train, mais très peu de personnes dans l’entreprise pouvaient certifier qu’elles étaient fondées.

C’est le directeur du Sales Trading, celui-là même qui avait dû s’en excuser, qui surprit le premier la jeune femme à genoux devant le grand patron. Ce dernier venait de se rhabiller, mais la jeune femme avait toujours une tenue largement négligée ne laissant aucun doute sur ses dernières activités.

— Eh bien, on ne s’ennuie pas, à ce que je vois !

Sa place élevée dans l’organigramme autant que son caractère irascible lui permettaient de telles entrées en matière. Meredith, qui avait par ailleurs toujours été d’une grande discrétion et d’un grand professionnalisme, s’était figée. Ferdinand avait conservé son sang-froid. D’un geste d’une rare galanterie, il aida son assistante à se relever et lui tendit sa veste de tailleur, qui gisait à ses pieds. Meredith se rajusta rapidement et salua les deux hommes en sortant.

Ferdinand toisa son subordonné quelques instants. Il ne se sentait pas du tout fautif, mais souhaitait préserver Meredith, pour qui il avait maintenant une réelle amitié. Il décida de laisser parler l’homme qui visiblement en mourait d’envie :

— Alors, elle suce bien ? J’en reviens pas ! C’est une pro ? C’est pour ça que tu l’as engagée ?

L’attitude grossière du petit directeur irritait Ferdinand.

— Jaloux, on dirait ? Crois bien que je suis désolé pour toi que tu n’aies pas réussi à instaurer le même climat de confiance avec ta précédente collaboratrice. Mais rappelle-toi ce que ça nous a coûté… En ce qui me concerne, tu n’as rien vu et je n’ai rien à te reprocher. Pour l’instant.

Ferdinand le congédia d’un geste. Lorsque Meredith croisa le directeur du Sales Trading quelques minutes plus tard, il lui jeta un regard mauvais.

Le lendemain, la Bourse perdit un point. Ferdinand affichait une mine de circonstance dans la journée, mais attendait avec impatience le rituel du soir. Alors qu’elle s’agenouillait devant son patron, Meredith évoqua l’incident de la veille :

— Peut-être faudrait-il trouver un moyen de calmer le directeur du Sales Trading, monsieur, dit-elle avant de le prendre goulûment en bouche.

— Hum… Tu penses à quelque chose en particulier ? Oh, c’est bon, continue…

Meredith le branla d’une main ferme :

— J’ai une amie qui partage mes goûts…

Elle emboucha son gland, joua avec quelques secondes.

— Elle cherche du travail. Qu’en dites-vous, monsieur ?

Ferdinand grogna. Meredith fit lentement glisser sa langue sur le sexe de Ferdinand avant de le reprendre complètement. Elle savait son patron particulièrement sensible à ce genre de caresse. La jouissance ne tarda pas à venir.

Quelques minutes plus tard, détendu, il réécouta la proposition de la jeune femme.

— L’idée est séduisante. Mais j’ai peur que la réputation de l’entreprise en pâtisse à long terme.

Meredith parut vexée :

— Pourquoi ? On peut aimer le sexe et rester professionnelle ! 

— Du calme, dit-il en riant. Je veux bien qu’on reçoive ton amie, à condition que tu te charges du recrutement. J’expliquerai la situation à son futur responsable.

« L’expérience » avait porté ses fruits. Évidemment, des bruits de tous ordres avaient filtré dans la presse, qui une fois de plus, en avait fait ses choux gras. L’entreprise était restée muette, mais il devint rapidement de notoriété publique que pour qui aimait le cul, travailler chez Nexalliance était un vrai plaisir.

Depuis plusieurs années maintenant, Meredith « gère » un pool de secrétaires toutes performantes dans bien des domaines. Bizarrement, aucune n’a souhaité démissionner, mais le nombre de directeurs a augmenté. Meredith a mis au point avec le service juridique un contrat de confidentialité qu’elle fait signer à tous les stagiaires de plus de trois mois. Corvéables mais bien traités, ils ne se sont jamais plaints, même si l’intégralité de leurs missions ne peut figurer sur leur CV ! Alors que l’ambiance dans les salles de marchés des sociétés concurrentes est intenable, il règne chez Nexalliance, même en période de crise, une émulation saine à laquelle l’énergie sexuelle insufflée par Meredith n’est pas étrangère.

Paris 09:00 GMT

CAC 40 : - 4.75

Une belle journée en perspective, malgré tout…

SEXE SéMINAIRE II

Rigot

TRACY

— Madame Tracy : 100% salope.

Derrière un bureau aux relents de préfabriqué suédois, emprunté pour l’occasion au décor de la production, Robert Monge tapote du doigt, bat du pied, rumine…

Assise face à lui, Christelle, alias « Tracy », se prépare en silence à la tempête qui s’annonce.

Robert poursuit, grinçant :

— Joli slogan.

C’est une idée de Jacques, alias « Jack », son agent : quelque temps après avoir changé son Christelle d’origine en un « Tracy » plus adapté à sa nouvelle carrière, il a voulu associer à ce nom d’artiste une formule, à l’instar des grandes marques qui, dans leurs publicités, complètent leur logo d’une petite phrase, esquisse du mode de vie qu’elles prétendent transmettre.

Dans le cas de Tracy, si Jack a su rapidement définir la philosophie à promouvoir – la baise, globale et non-stop – la formulation a, quant à elle, demandé quelques efforts supplémentaires. « Tracy, la baise » ne sonnant définitivement pas, il a proposé un « Tracy, la baiseuse, la vraie » et autres « Rien ne fait bander comme une Tracy », avant de trouver ce « Madame Tracy : 100% salope », qui a fini par remporter la mise par son côté tout-terrain et tellement français à la fois – Jack rêvait d’export.

Depuis, le slogan tourne en boucle sur la page d’accueil de son site. Il est repris sur les affiches et les photos pour les dédicaces. Les T-shirts estampillés n’ont pas tardé à suivre. Elle en porte un aujourd’hui.

— Très efficace…

Elle est d’accord. Le « 100% salope » est accrocheur, le « 100% salope » est vendeur. Mais elle se souvient qu’un instant, elle a imaginé une tout autre formulation, un « Tracy : Madame » sobre, élégant, aux allures de publicité de parfum parisien.

Elle s’est reprise presque aussitôt, sachant qu’elle ne pouvait pas, ne devait pas se permettre ce genre de réflexion. Mais l’instant, lui, est resté. Et si, par la suite, elle a essayé de se convaincre qu’en renforçant ainsi son image de Tracy baiseuse, elle faisait autant son travail qu’elle se protégeait de la Christelle sentimentale, elle mesure aujourd’hui à quel point elle a pu se tromper.

— Plus efficace que tes dernières foutues performances en tout cas !

Le ton monte.

Robert est furieux. Il a de bonnes raisons de l’être : Tracy a multiplié les maladresses, ces derniers jours.

Robert se lève.

Robert vire au rouge.

— Explique-moi ! Explique-moi pourquoi je te paye un putain de pont d’or pour du cul à peine digne d’une ado bourrée dans les chiottes d’un Macumba ?

Elle se revoit oubliant son texte dans la scène dite du « cours de masturbation » ; elle se revoit suçant le mauvais mec dans la scène dite de la « partouze d’intégration » ; elle se revoit…

Robert crie :

— PARLE !

Oui. Elle pourrait parler. Essayer. Attendrir. Mais qu’est-ce qu’elle peut lui dire, à Robert ? Que Tracy est aux abonnées absentes ? Il le voit. Qu’elle ne la retrouve pas ? Il s’en fout. Elle pourrait lui avouer que depuis qu’elle a assisté au tournage de la scène dite de « l’abus de pouvoir », dans laquelle un certain Michel chevauchait la femme de ménage sur son bureau, elle n’arrive pas à s’enlever ce Michel de la tête ? Qu’elle pense à ses cheveux si longs, à son torse si puissant, à ses tatouages si ethniques ? Elle pourrait lui avouer que depuis, cruche, elle tourne en rond, gamine espérant et craignant à la fois ne serait-ce qu’un regard de ce Michel ? Lui avouer qu’elle a peur de comprendre pourquoi elle a plus envie de ses bras que de sa bite ? Lui avouer qu’elle pleure même ? Approche, Robert, approche et viens écouter la triste histoire de Pisseuse Christelle, 100% godiche !

Ou elle pourrait plaider les circonstances atténuantes, lui dire qu’elle est aussi désemparée que furieuse, que jamais depuis qu’elle a commencé ce métier, Tracy ne s’est laissé déborder à ce point par Christelle. Elle pourrait lui ramener les preuves de son talent habituel, sa filmographie dense et forte – « regarde, Robert, regarde, là, moi, seule contre quinze étalons, et je les épuise tous ». Elle pourrait lui rappeler toutes ces critiques dithyrambiques qui ont évoqué ses aptitudes physiques associées à son intelligence du corps, ces critiques qui ont fait d’elle une actrice remarquée, et la vedette qu’il a engagée pour tenir le premier rôle de son Sexe Séminaire II, suite tant attendue de son plus grand succès.

Oui, elle pourrait essayer de lui dire tout ça, à Robert.

Elle pourrait changer de métier, aussi.

Devenir championne de curling.

Ministre de l’Agriculture.

Astronaute.

Elle fixe Robert, et elle voit un réalisateur qui pense s’être trompé d’actrice.

Elle fixe Robert, et elle voit un producteur qui pense à l’argent perdu dans ces prises ratées.

Elle fixe Robert, et elle voit son contrat déchiré, sa réputation ruinée, son retour dans le circuit amateur.

Elle fixe Robert, et elle voit qu’il lui faut simplement sauver sa place ici et maintenant, arrêter le mélodrame, revenir à ses fondamentaux : le métier de Christelle, c’est être Tracy et le métier de Tracy, c’est déshabiller et se déshabiller, c’est doigter, lécher, sucer, écarter les cuisses et les fesses, ouvrir la bouche, pousser des cris, recevoir tout ce qu’exigent l’imagination du réalisateur et le cahier des charges de la production ; le métier de Tracy, c’est faire bander et faire mouiller.

Humeurs et vapeurs de Christelle ou non.

Michel et ses bras ou pas.

Elle fixe Robert, et elle sait ce qui lui reste à faire.

Alors, elle se redresse, lui adresse un obligatoire « excuse-moi » et un indispensable « je suis désolée ». Et elle laisse Tracy se lever.

— Je ne t’ai pas demandé de partir !

Tracy enlève son T-shirt. Doucement. Tracy libère sa poitrine aussi naturelle que parfaite, lourde et maternelle, à qui elle doit au moins 50% de la salope du slogan.

— Je ne pars pas.

Tracy s’avance.

Tracy laisse parler son expérience et la courbe de ses seins qu’elle malaxe, roulant les tétons entre ses doigts.

Tracy amène Robert à se rasseoir, à oublier ses scénarios, ses réalisations et son argent, à ne plus penser qu’à sa bite et à ce qu’il va pouvoir en faire dans les minutes qui suivent.

Elle sait faire, trois ans déjà qu’elle dresse des queues, et elle poursuit, concentrée. Son short glisse au sol sans même qu’elle ralentisse. Comme à la parade. Elle n’est plus que sexe et chaussures à talon. Robert s’excite de manière visible ; il ne sait pas s’il doit se concentrer sur cette poitrine offerte ou sur cette chatte épilée, ouverte, que Tracy caresse tout doucement, s’enfonçant un puis deux doigts. Il murmure « c’est un bon début », histoire de laisser penser que c’est lui qui dirige la manœuvre, histoire de signifier que Tracy n’est pas la première pute d’actrice qu’il va se taper hors champ, mais Tracy sait qu’elle tient là un début de sursis.

Alors, elle ne réplique rien, et une fois derrière le bureau, une fois qu’elle a frotté ses seins sur le visage de Robert, le laissant la mordiller ici et là, une fois qu’elle a frotté ses fesses sur son entrejambe durcissant, une fois qu’elle s’est agenouillée, une fois qu’elle lui a déboutonné le pantalon, une fois qu’elle lui a sorti la bite, elle plonge, et se met à le sucer comme si sa vie en dépendait.

Elle ne tarde pas à sentir ses mains sur sa tête.

Parfait.

Elle pompe.

Elle sent sa bite qui, au chaud dans son palais, a définitivement pris l’option raideur.

Elle valide l’option à petits coups de langue.

Parfait.

Elle pompe.

Elle ne ralentit surtout pas.

Elle met une main sur ses couilles.

Elle les caresse doucement.

Malaxe.

Elle les serre sèchement.

Recommence.

Elle les caresse doucement.

Malaxe.

Et elle les serre sèchement.

Dans un faux rythme.

Et encore.

Encore.

Robert émet de petits gémissements, entre surprise, douleur et plaisir.

Elle ne lâche pas.

Le sursis est à portée.

Elle pompe.

Bave.

Crache sur ce gland qui, dorénavant, mendie sa langue.

Se frotte les joues avec.

Robert lui tire les cheveux.

Parfait.

Elle lui enfonce un doigt dans le cul.

Profond.

D’un coup.

Il sursaute, gémit en conséquence, nettement, cette fois.

Elle pompe toujours.

La tension qui parcourt Robert indique la ligne d’arrivée.

Son doigt s’active.

Sa main s’active.

Sa bouche s’active.

Mais, alors que, entier, Robert se tend, elle retire ce doigt, enlève cette main, referme cette bouche, abandonne le cul de Robert, les couilles de Robert, la bite de Robert, le reste. Elle se redresse et ajourne la délivrance.

L’instant se fige.

La stupeur gagne Robert, qui ne sait comment interpréter cette interruption, si ce n’est que la jouissance promise semble s’éloigner.

Passe une seconde.

Peut-être deux.

Des heures.

Tracy a gagné.

Elle le sait.

Alors, elle plonge à nouveau, le branle de toute la violence qu’elle a contenue jusqu’à présent, et Robert d’éjaculer comme s’il demandait pitié.

*
* *

JANE

Jane Smith ouvre la porte, un dossier à la main. Elle fait deux pas dans la pièce. Elle s’arrête, lève les yeux. Sa bouche fait O. Ses yeux font O. Ses sourcils confirment en deux arcs parfaits. Jane Smith est surprise. Elle fait tomber son dossier.

Tracy, professionnelle, vient de réussir son entrée en scène : elle interprète Jane Smith, secrétaire particulière de Bob King, dans la scène dite du « trio de direction ».

Tracy est concentrée : même si hier, la scène lesbienne dite de « la douche » s’est plutôt bien déroulée, elle a vu que Robert n’était pas totalement convaincu. Elle sait qu’elle doit confirmer le sursis obtenu deux jours auparavant.

Le fait que Bob soit joué par Michel ne facilite pas les choses.

Le fait qu’elle se soit imaginé cette scène 2 435 fois depuis deux jours, non plus.

Assis sur son bureau de patron, Bob King trône, le pantalon baissé, le slip aux chevilles, la bite indiquant midi. À ses côtés, la stagiaire, alias la « débutante au premier rôle » dont personne n’a retenu le nom, mais dont certains ont déjà retenu le cul, se tient penchée dans une posture qui laisse peu de doute quant à la situation et à l’état de ses relations avec Bob. Bob, par une petite tape sur la tempe, la force à interrompre la pipe en cours. Elle se redresse, suit la direction indiquée par le doigt de Bob, qui pointe Jane ramassant ses feuilles éparpillées au sol.

Depuis son explication avec Robert, et à l’exception de la séquence lesbienne, Tracy est restée cloîtrée, ne voulant prendre absolument aucun risque avant le tournage de cette fameuse scène dite du « trio de direction », dans laquelle elle joue son avenir. Elle a même refusé de rencontrer Michel, qui, au dire de la maquilleuse, a été déçu de ne pouvoir saluer sa future partenaire comme le veut la coutume. Elle s’est trouvée forte. Elle s’est trouvée responsable. Elle s’est trouvée stupide, à la dérive, rêvant de sables de plage fins et d’ours en peluche. Elle a appelé dix fois Jack pour lui dire que tout se passait bien. Elle a lu et relu le script, elle a appris le moindre mot, le moindre déplacement, la moindre position, persuadée que la seule solution était de se fondre dans le personnage de Jane Smith, et de ne voir que Bob en Michel.

La stagiaire fixe Jane qui, le dossier ramassé, s’est relevée. Le script indique qu’à ce moment, la stagiaire doit lui adresser un sourire censé signifier : « Toi, lui et moi, nous allons baiser comme des ânes dans les minutes qui suivent. » En réalité, la moue qu’elle affiche a du mal à dépasser le stade de la vague invitation. Tracy est agacée de ce manque évident de talent pour la comédie, mais elle garde le contrôle : Jane retourne à la stagiaire son fameux sourire qui valide « oui, moi, toi et lui, comme des ânes », et elle s’avance.

Elle est vêtue de noir.

Son chemisier, orné de dentelles, semble avoir renoncé à contenir sa poitrine.

Sa jupe courte moule ses fesses à la perfection et, fendue, laisse à chaque pas apparaître un porte-jarretelles dévastateur.

Ses escarpins sont pointus, agressivement, et ses talons, vertigineux.

Le maquillage est chargé, mais de cette vulgarité aux teintes d’incendie.

Elle est Jane Smith.

Et rien ni personne ne va l’empêcher de vider les couilles de Bob.

— Bob ?

— Jane ?

— J’ai un dossier urgent pour vous.

— Laissez-le sur le bureau, je suis en conférence.

Bob est parfait de veulerie.

Elle jette le dossier, les feuilles s’envolant ici et là au travers de la pièce. Elle s’assoit sur le bureau, remonte sa jupe, écarte les jambes, présente sa culotte de dentelle noire. Prenant une voix de petite fille insatisfaite, elle lui glisse :

— Vous êtes sûr, Bob ?

Il la regarde.

Une seconde de trop.

Tout explose.

Bob, Michel, quel qu’il soit à cet instant, repousse la stagiaire qui manque tomber ; il se lève, l’érection magnifique. Jane, Tracy, Christelle, elle ne sait plus, elle a déjà oublié ses promesses, ses efforts, sa carrière, elle mouille comme une folle, écartant un peu plus les jambes. Il s’agenouille, offre sa bouche et sa langue à sa culotte trempée.

Elle gémit, s’agrippant à sa tête.

Et il embrasse l’intérieur de ses cuisses, sa langue est soyeuse. Il sait y faire, allant de-ci de-là, remontant, titillant les alentours de sa dentelle.

Elle n’en peut déjà plus. Elle le veut. En elle. Au plus profond. Qu’il fasse vite. Et il fait. Ses mains retirent sa culotte ; il s’attaque à son sexe épilé comme un mort-de-faim.

Elle s’empare de ses longs cheveux, y perd ses mains. Comme piqué, Bob redouble d’attention. Sa langue monte, descend, s’égare avec délice. Elle jouit.

À son tour. Elle se lève, adresse un sourire méprisant à la stagiaire, qui se masturbe sur la chaise, et elle offre à Bob la pipe de classe internationale qu’il mérite.

Il lui prend les cheveux, tire dessus. Une fois, deux fois, mais elle ne lui laisse pas la direction des opérations. Il ne veut pas lâcher non plus. La tension est énorme. Il lui met une claque. Elle se redresse et la lui rend. L’ambiance est aussi lourde qu’électrique. Elle se penche à nouveau, l’avale entièrement malgré sa taille conséquente, réussissant à éviter l’étouffement.

Il tressaute, lui signifie qu’il est déjà temps pour elle de se redresser.

Il s’allonge sur le bureau.

Elle le domine, sûre de sa plastique, des dommages collatéraux qu’elle inflige. Elle attrape sa cravate, lui entoure le cou avec. Elle lui monte dessus, s’empale sur son sexe plus que jamais au garde-à-vous, et elle commence la chevauchée, souriant.

Un, deux.

Haut, bas.

Elle recommence à gémir.

Elle commence à suer.

Bob aussi.

Ils sont en symbiose.

Il lui attrape les fesses.

Les serre.

Les frappe.

Elle multiplie les allées et venues.

Retombe toujours un peu plus fort.

Serre la cravate toujours plus fort.

Gémit toujours plus fort.

Bob halète.

Martyrise son cul.

Un, deux.

Haut, bas.

Elle s’arrête. Lui donne un baiser improvisé. Enfonce sa langue aussi loin que possible. Serre la cravate encore. Il la repousse avec un large sourire carnassier, qu’elle lui rend. Elle descend, prend appui sur le bureau, offrant à Bob son cul à l’arrondi d’école.

Bob se saisit de sa cravate, se lève, et après lui avoir claqué une nouvelle fois les fesses, après lui avoir léché le cul – cette langue ! –, lui avoir tapoté la bite sur la chatte, une fois, deux fois – viens ! –, il la prend d’un coup, d’un seul.

Simultanément, ils ponctuent l’instant d’un han ! de circonstance qui ne doit rien à la simulation.

Il la défonce.

Elle se met à crier.

Elle peut sentir l’excitation qui traverse le plateau, frappant littéralement l’équipe.

« Viens, viens, baise-moi », elle multiplie à l’infini ses suppliques et autres expressions de bonheur, « salaud, vas-y, prends-moi comme une chienne ! ». Il la pénètre, puissant, lui assène de véritables coups de butoir et quelques rudes fessées supplémentaires. Le bureau se joint aux gémissements du couple.

Ses coups de reins l’assassinent, mais déjà les rafales de « tiens ! tiens ! tiens ! » de Bob annoncent la conclusion, et alors qu’elle gueule sa joie d’être pilonnée, il se retire.

Elle se retourne.

S’agenouille.

Offre ses yeux, son sourire, tout ce qu’elle peut.

Il se branle comme un fou, explose sur son visage béat de satisfaction, puis vient l’embrasser aussi tendrement que le permet la situation.

— Ahah !

Le cri de relative jouissance de la stagiaire oubliée n’arrive même pas à gâcher l’instant.

*
* *

CHRISTELLE

Elle sort de son bain, attrape son peignoir.

Au clap final, Robert s’était littéralement jeté dans ses bras, lui promettant déjà un rôle important pour son prochain film. Il avait ajouté, en guise de compliment, que même s’ils avaient pris de grandes libertés par rapport au script, son script, il avait failli lâcher la caméra pour se mettre à se branler devant la beauté de leur performance. Elle l’avait remercié, esquivant une main baladeuse et une invitation à dîner. Lorsqu’elle s’était enfin débarrassée de lui, Michel avait quitté le plateau.

Elle entend en bas Jacques qui s’active dans la cuisine. Pour fêter la fin du tournage et la signature du nouveau contrat, il est allé chercher une bonne bouteille et s’est mis aux fourneaux.

Quand, lavée, habillée, apprêtée, et surtout quand elle s’était enfin décidée à aller le voir, à lui parler, à savoir – il s’est bien passé quelque chose entre nous, Michel, tout à l’heure… ça ne pouvait pas être que du cinéma, ce baiser final ! –, elle n’avait eu droit qu’à son absence et aux vagues explications d’un technicien qui passait : oui, Michel était déjà reparti… oui, un autre tournage, sans doute… non, il n’avait rien laissé pour elle.

Elle s’essuie les cheveux.

Elle tient sa belle version officielle : alors qu’elle était au plus bas, elle a su faire preuve d’un grand professionnalisme, sauvant sa place et assurant par la même occasion la poursuite de sa carrière. Elle est satisfaite. Elle devrait.

Elle enfile un jogging.

Déjà, elle ne pense plus à Michel.

Elle sort de la chambre.

Plus aussi souvent, en tout cas.

Elle prend l’escalier.

Et puis il lui reste le souvenir de Jane et Bob.

Elle passe derrière Jacques affairé devant les plaques électriques.

Et un DVD les immortalisant.

Et elle lui dépose un baiser sur la joue.

Elle s’y fera.

Jacques se retourne, souriant.

Elle s’est faite à tellement de choses.

THANKSGIVING

David Anderton

Aujourd’hui, c’est Thanksgiving. Il n’y a presque personne au bureau. Chacun a pris sa journée pour manger la dinde en famille. Sauf les stagiaires étrangères, à qui on n’a pas laissé le choix. Moi, par exemple. Il n’est que 14 heures 30, et je suis déjà toute seule, ici, au huitième étage. Non seulement, je n’ai personne à qui parler, mais en plus, je n’ai presque pas de boulot : j’ai tout fini ce matin. Je dois quand même rester jusqu’à 18 heures. Consigne du boss. Je veux dire : le big boss, celui que je n’ai jamais vu.

Qu’est-ce que je m’ennuie… Je suis face à mon ordinateur. J’envoie des mails à mes copines françaises. Elles sont toutes très curieuses de savoir à quoi ressemble la vie à New York, comment se passe le travail, comment j’occupe mes soirées, et bien sûr, si j’ai rencontré un beau trader attentionné… Je leur réponds à toutes la même chose. Dans l’ensemble, la vie à New York est exceptionnelle. Le travail se passe bien, sauf quand je suis obligée de rester tout un jour férié, alors que je n’ai rien à faire. Mais pour ce qui est des hommes, je n’ai pas grand-chose à leur raconter, à mes copines. Ah, si… Il m’est bien arrivé une petite aventure, il y a deux semaines, mais je ne peux la raconter qu’à Pauline, ma meilleure amie, car mon récit risque d’être un peu osé…

Il y a deux semaines, je suis allée à une fête. Ça se passait à Brooklyn, dans un appartement immense. Je ne connaissais presque personne. Les deux copines qui m’accompagnaient, je les ai rapidement perdues de vue. J’ai bu quelques verres de sangria, j’ai dansé, et vers minuit, je me suis retrouvée dans une chambre à discuter avec un type très jeune. Il avait l’air ivre lui aussi. On a parlé de choses et d’autres, puis on a fini par s’embrasser. Et là, bien sûr, je n’ai pas pu m’en empêcher. Je l’ai sucé. Je ne sais pas ce qui m’a pris. Ce n’est pas mon genre de faire des choses comme ça, mais j’étais enragée, c’était vraiment une envie irrépressible. Ce que je voulais, c’était avoir le visage aspergé. Mais quand il a joui, j’ai tout avalé. Son sperme avait un goût fabuleux. Après ça, j’ai quitté la fête et je suis rentrée chez moi. Je n’avais plus rien à espérer.

Voilà, mon mail est envoyé. J’éteins mon ordinateur, je me lève. J’en ai assez. Et pour tout dire, le récit que je viens de faire à Pauline m’a excitée. J’ignorais que revivre une expérience par l’écriture pouvait procurer presque autant de sensations que l’action elle-même.

Maintenant que j’y pense, il y a quelque chose d’érotique dans ma situation présente. Une jeune Française en manque de sexe, seule dans un immense building de Manhattan, un jour férié… Seulement, pour rendre la situation franchement érotique, il faudrait qu’un homme fasse son entrée… Je ne me fais pas beaucoup d’illusions là-dessus. En attendant, pourquoi je n’irais pas me promener ?

Maintenant qu’il n’y a personne, je me rends compte à quel point cet open space est immense… Ça fait bien deux cents mètres carrés, ici, plus peut-être ? Habituellement, on entend des voix au téléphone, il y a du mouvement. Mais aujourd’hui, quelle tristesse, quel silence ! Et cette lumière de néon, si blanche et déprimante. Je m’approche de la fenêtre, c’est-à-dire de l’immense baie vitrée. On ne peut pas dire que l’on soit enfermé dans le noir, ça, c’est sûr : les bureaux donnent sur les gratte-ciel. J’ai l’impression de me jeter dans le vide, là, tout près du bord. Et pourtant, je ne suis qu’au huitième étage. Il doit bien y en avoir trente, dans l’immeuble… Allez, je ne résiste pas. J’appelle l’ascenseur, j’entre dans la cabine. Je peux descendre si je veux, mais je n’ai pas l’accréditation pour monter au sommet. Adieu, le trente et unième étage… J’y pense, l’escalier de service ! Oui, c’est ouvert, je peux toujours monter par là si mes jambes veulent bien me porter. Quelle situation excitante, je ne suis pas habituée à faire des choses interdites !

Neuvième étage… Depuis deux semaines, je n’ai pas rencontré d’autre garçon. C’est bizarre, en arrivant ici, je m’étais imaginé que je vivrais tous les jours des expériences incroyables, et notamment, des expériences érotiques. Quinzième étage… Me montrer si audacieuse et coquine dès mon premier soir a été une erreur. Je suis bloquée par cette expérience dingue. Ça n’a duré qu’un quart d’heure, pourtant, mais c’était tellement bon, cette pipe improvisée, je me sens paralysée par ce souvenir. Vingt-troisième étage… Vais-je retrouver cette audace ? Je l’espère, ou alors il faudra qu’on me force un peu la main… Qu’est-ce que je transpire ! Mes jambes hurlent de douleur, j’ai besoin d’une pause, mais j’ai trop envie d’atteindre la plus belle vue possible. Vingt-huitième étage… Quinze jours que j’ai eu en bouche la verge inconnue. Et depuis, rien. Je commence à être mal.

Voilà, je suis arrivée. Trente et unième étage… Il n’y a que des couloirs, ici, on dirait. Bon, peut-être par là, on va voir. Tiens, un des bureaux est ouvert. Jim Cameron, c’est le grand manitou ici. J’entre… Je sais que je ne devrais pas, mais comment résister ? Un très beau bureau, sobre et élégant comme il se doit. Et cette vue ! Là, je suis impressionnée. Bien des buildings sont plus hauts que celui-ci, c’est vrai, mais tout de même. À droite, Central Park et ses hauts arbres sombres. Broadway, non loin de moi, qui trace un sillon coloré au milieu de tout. Et à gauche, tout au fond, on voit même, en regardant bien, un petit coin d’océan…

Mais qu’est-ce qu’il fait chaud ici, et mon bas-ventre qui ne me laisse toujours pas en repos… Je m’assois sur le bureau. Je me sens si humide, si chaude, et il n’y a aucun homme pour en profiter, quel gâchis ! Il y a des moments où je donnerais cher pour être en boîte de nuit, en train de danser en jean sexy. J’aimerais sentir les regards pleins d’envie des hommes en rut se poser sur mes petites fesses impatientes… En attendant, je n’ai qu’à me débrouiller toute seule. J’ouvre mon jean, je glisse ma main dans ma culotte. Qu’est-ce que je suis mouillée ! Je me mets deux doigts, tout de suite, pour me soulager… Je repense au type de l’autre jour. Je ne me souviens même plus de son visage, mais peu importe. Si seulement il était là ! Je commencerais par le sucer, exactement comme la dernière fois, mais avant qu’il jouisse, je lui demanderais de me pénétrer très fort.

Bon, je me sens bien, de mieux en mieux… Je transpire, il fait vraiment chaud dans ce bureau, mais je commence à me faire vraiment du bien… Je fais descendre mon jean et ma culotte. Je les laisse sur le sol et continue à me fourrer avec les doigts.

Tiens, un bruit de clé… Il y a quelqu’un au même étage que moi, alors ? Non, pas ça : la porte s’ouvre ! Un homme entre, que je n’ai jamais vu. Il s’arrête sur le seuil, me regarde. Quelle surprise, ça doit lui faire… Une stagiaire française à moitié nue sur son bureau, en train de se tripoter… Est-ce qu’il va me jeter dehors ? Mon Dieu, je vais sûrement perdre mon boulot. Comment expliquer ça à mes parents ? Il s’approche de moi lentement ; pour l’instant, il a l’air très calme. C’est un grand Noir vraiment massif. Il doit bien faire un mètre quatre-vingt-dix, et largement plus de cent kilos. Quel costaud… Il pose une main sur ma joue, tout doucement. Je rougis, baisse les yeux, morte de honte.

— What’s your name ? me demande-t-il d’une grosse voix terrible.

— Amandine. Amandine Pelletier.

— Okay, Amandine. Nice to meet you.

Il est effrayant, cet homme-là. Ni beau ni laid, il a un physique très particulier. Et puis un charisme bizarre, une présence immense, pas seulement à cause de son corps massif. Mon Dieu, je me sens toute petite entre ses mains. Car il a posé une main sur ma cuisse, et une autre sur ma hanche. Elles sont énormes, je n’ai jamais vu des mains pareilles. Qu’est-ce qu’il va me faire ? A-t-il cru que j’étais un cadeau pour lui, et qu’il pouvait me faire tout ce qu’il voulait ? Mon Dieu, j’ai vraiment le chic pour me glisser dans des situations impossibles. Presque nue, au dernier étage, dans les bras du big boss maintenant…

Qu’est-ce qu’il fait ? J’y crois pas… Il s’agenouille devant moi ; tout doucement, il écarte mes jambes, pose mes cuisses sur ses épaules. Je ne sais quoi faire. Je devrais peut-être appeler la police ? Partir en courant ? Lui frapper la tête avec le gros coupe-papier ? Mais en même temps, non… Ce n’est pas désagréable, ce qu’il me fait, c’est tout à fait ce dont j’avais besoin. Ses lèvres et sa langue s’activent sur mon sexe ; voilà un homme qui ne se pose pas de questions inutiles, et qui sait s’y prendre. De quoi être de plus en plus mouillée… Mes coudes sont posés sur le bureau. Mes jambes se frottent contre la tête de l’inconnu qui me fait du bien. La lumière est toujours éteinte heureusement ; le jour décline derrière les grandes baies vitrées. Quel moment étrange… Je me sens bien, mais j’hésite à me laisser aller…

D’un coup, il se met debout devant moi. Avec ses grosses mains, il place mes chevilles sur ses épaules. Mon Dieu, qu’est-ce que j’aime la puissance de ses mains qui me dominent ! C’est à cause d’elles que je me laisse faire. Je suis là, jambes relevées, ouvertes ; je me donne complètement. Il défait sa ceinture, descend sa braguette. Tout en le faisant, il me regarde droit dans les yeux. Qu’est-ce qu’il m’intimide… Je baisse le regard, car j’ai surtout envie de voir ce qui va sortir de son caleçon. Seigneur, quelle queue… Rien à voir avec celle que j’ai eue en bouche l’autre jour, et que j’avais pourtant trouvée impressionnante. Non, une queue comme ça, je n’en ai jamais vu. Décidément, je vais en avoir, des choses à raconter à Pauline.

L’énorme bite n’est pas encore bien dure. Pour le moment, c’est un long serpent paresseux, que l’homme tient dans sa main, caresse contre mon sexe trempé. Je n’imagine pas les proportions qu’il prendra quand il bandera tout à fait… Mais ma position me fatigue, mes coudes me font mal. Je crois que c’est le moment de se laisser aller… Je m’allonge sur le bureau, le dos contre l’acajou tiède, la tête dans le vide, les cheveux pendants. Je fais confiance au corps puissant qui me veut. Qu’est-ce qu’il attend pour me prendre ? Je n’en peux plus, ma chatte n’en peut plus. Peut-on être plus ouverte, plus en attente, plus en manque d’une bite ? Voilà, ça y est, il se frotte de plus en plus, vient près de ma fente. C’est le moment. Comment ne pas être inquiète aussi ? Jamais je n’ai laissé un sexe aussi gros s’approcher de moi. Je m’abandonne, car j’en ai trop besoin, mais je m’apprête à souffrir comme jamais…

Mais non, tout va bien, la queue énorme glisse sans problème dans mon sexe prêt. Je n’ai pas mal, je n’ai pas peur, j’ai simplement la sensation que cette pénétration ne s’achèvera jamais… tant le premier mouvement de la bite incroyable dure longtemps. Maintenant qu’elle est au fond de moi, ça continue, et la queue grossit encore et encore. Quel membre… Mes mains serrent les bords du bureau, et je fais bien puisque le big boss se décide à amorcer les va-et-vient qui nous feront jouir tous les deux. Comment a-t-il deviné qu’il ne fallait pas commencer doucement avec moi ? Dès le début, il me met des grands coups de bite bien violents, comme s’il ignorait la proportion démesurée de son sexe. Mais il ne me fait pas mal, toujours pas ; il me besogne vite et fort, et moi, j’aime ça… je crie.

Pendant que je me fais mettre comme jamais, tout en remerciant le ciel d’avoir inventé les jours fériés, je vois Manhattan. En effet, j’ai toujours la tête en bas, et dans la nuit, le plus fabuleux des décors urbains s’offre à moi : les buildings de Midtown forment une incroyable chorégraphie nocturne. Les milliers de lumières blanches et orange, qui s’allument et disparaissent, multiplient mes sensations. Plus je regarde New York par la baie vitrée, plus j’ai l’impression de me faire baiser par toutes les grosses queues de la ville, et plus je crie follement mon plaisir.

Quand s’est-il retiré ? Je me sens encore pleine de lui tellement le plaisir qu’il a imprimé dans ma chatte est prégnant. Il s’est retiré, mais je jouis encore ; ma chatte dégouline, et je n’arrête pas de mouiller. Il empoigne sa queue et se branle au-dessus de moi. Je l’entends qui respire fort. Qu’est-ce que c’est bon de se donner ainsi ! J’ai l’impression de m’abandonner cent fois plus depuis qu’il ne fait que me regarder. Car je sais qu’il regarde mon sexe offert, mon ventre, mes seins qui pointent sous mon chemisier, et qu’il se branle pour mon corps. Voilà, il jouit, ça y est ; le foutre tiède gicle sur mon corps ; je suis fouettée et fouettée par le flot de sperme qui ne cesse pas…

Mon seul regret, c’est de ne pas pouvoir le goûter. Mais il y aura bientôt d’autres jours fériés, n’est-ce pas ?

LA PHOTOCOPIEUSE

David Jondet

C’est tout à fait par hasard qu’on a découvert l’utilisation qu’on pouvait faire de la photocopieuse… En fait, on a réinventé dans notre entreprise ce qui, je l’ai découvert après, existait déjà ailleurs, et était même un grand classique.

Je devais extraire un texte d’un bouquin. J’ai tenu le livre écrasé contre la vitre, sans rabaisser le couvercle, et j’ai placé mes mains. Quand le papier est sorti, je me suis rendu compte que ma paume aussi avait été photocopiée.

C’est comme ça que j’ai eu l’idée…

À ce moment-là, j’avais une liaison avec un garçon du service compta. On s’envoyait des mails cochons, dans lesquels on se racontait ce qu’on avait envie de faire l’un avec l’autre. Mais je commençais à me lasser de ce petit jeu…

Ce jour-là, je portais une robe très décolletée. La moitié de ma poitrine – généreuse – était à l’air. Pour en faire une photocopie, je me suis penchée sur la machine. Mais comme j’étais trop petite, je suis montée sur un carton de ramettes. Par chance, la photocopieuse avait été reléguée dans un réduit très retiré.

Avec l’aide du carton, c’était parfait. Je me trouvais pile sur la surface de verre. Je me suis plaquée tout contre. J’avais le crâne écrasé par le couvercle, ce qui n’était pas très commode. Ce qui a été vraiment pénible, c’est que j’ai oublié de fermer les yeux après avoir appuyé sur le bouton « Marche » ; ça m’a éblouie. Mais le résultat final, récupéré dans le bac de sortie, était impeccable, peut-être juste un peu foncé. On voyait très bien mes seins, c’était tout à fait indécent… Ça plairait à mon collègue de la compta. J’ai décidé de faire une autre photocopie ; en faisant sortir davantage ma poitrine du T-shirt. Cette fois, j’ai tiré un cliché plus clair.

Descendue du carton, j’ai jeté un coup d’œil dans le couloir. Personne à l’horizon. Tant mieux. J’avais la possibilité de tenter le cliché que je voulais vraiment faire. J’ai dégrafé mon soutien-gorge, collé mes seins nus contre la vitre. J’ai été heureusement surprise du résultat. L’image rendait bien hommage au volume de ma poitrine en marquant le creux profond du milieu. J’ai même pensé que la représentation magnifiait l’original. C’était presque artistique.

J’ai glissé les trois clichés dans trois enveloppes. Ce serait un moyen de faire monter le désir entre mon collègue et moi. Ce soir, quand on se retrouverait après le travail, il serait à point. J’ai mis à part deux des enveloppes après les avoir numérotées, pour ne pas me tromper dans l’ordre. J’ai fait passer la première photo par le coursier qui, toutes les demi-heures, venait chercher le courrier interne et le dispatchait.

Je n’avais plus qu’à attendre. Je l’ai fait en rêvassant. Des perspectives se dessinaient devant moi. J’avais envie de photocopier d’autres parties de mon anatomie. Mais pour cela, il me faudrait de la complicité. Et puis, au-delà du désir d’allumer mon partenaire, j’avais une autre envie, plus perverse : faire des photocopies de mes petites camarades de bureau. J’étais attirée par les garçons, mais aussi par les filles, et si ça faisait longtemps que je n’avais pas « concrétisé » avec l’une d’elles, je portais un œil libidineux sur une jeune collègue en particulier. À défaut de pouvoir l’entraîner dans un lit, j’avais envie d’avoir à ma disposition des photos d’elle pour mes moments creux…

Béa était une petite blonde qui me ravissait parce qu’elle avait des formes menues, que ses vêtements très serrés accentuaient en les moulant. Je mourais d’envie de prendre ses fesses et ses seins dans mes mains. J’étais certaine qu’il y aurait un emboîtage parfait, que rien ne dépasserait. Elle avait aussi une chevelure brune, épaisse, très longue. Je fantasmais dessus, avec l’idée de la respirer, d’enfouir mon visage dedans, d’y passer mes mains.

Mon ordinateur m’a signalé l’arrivée d’un mail, une demi-heure plus tard :

« Super ! C’est trop excitant ! J’imagine qu’il y aura une suite. »

J’ai répondu à mon collègue de la compta :

« Il faut savoir attendre. »

Je guettais depuis un moment Béatrice, comme un chat sa proie. J’ai décidé de la rejoindre quand elle est allée faire des photocopies dans le réduit éloigné. Je voulais l’amorcer ; je savais à peu près comment faire. Je lui ai soufflé, en la rejoignant dans le local :

— Quand tu auras fini tes photocopies, tu pourras faire le guet pour moi ?

Elle m’a regardée, surprise.

— Pour quoi faire ? Tu veux piquer des fournitures ?

— Je fais des photocopies, on va dire « spéciales », pour mon petit copain.

Elle n’a pas compris de quoi je parlais, mais elle s’est déplacée jusqu’à la porte, pendant que je remontais sur mon carton. Je voulais à la fois inciter Béa à faire la même chose que moi, et lui donner envie de moi. J’avais parfois surpris une étincelle dans son regard, ce qui me donnait à penser qu’on pouvait aller plus loin avec elle.

Comme elle, je portais un jean, même si le mien n’était pas aussi serré que le sien. Je sentais sur moi son regard, qui faisait monter des frissons le long de ma colonne vertébrale pendant que je défaisais ma ceinture, ouvrais le bouton de mon jean, tirais sur la fermeture Éclair, avant de laisser descendre mon pantalon le long de mes jambes.

Ma copine partageait ses regards entre le couloir et moi. Des regards chauds comme des caresses.

— Tu ne vas pas…

J’ai baissé ma culotte de coton blanc. Béa a tiqué. Un tressaillement nerveux. Ce que je désirais faire ? Une photocopie de mes fesses ! On m’avait souvent dit, mes amants, des amies, que j’avais un cul magnifique. Non seulement bien rond, mais aussi bien cambré. Je me demandais ce que ça allait donner sur une photocopie. Difficile de rendre le volume en deux dimensions.

Béatrice a bloqué la porte avec un autre carton de ramettes de papier ; elle s’est approchée de moi. Son regard s’est rivé sur mon cul pendant que je m’installais, fesses à cru sur le plateau de la photocopieuse, cuisses ouvertes. Elle fixait mon sexe comme une petite fille qui découvre ce qu’il y a entre les cuisses une femme adulte.

— Si tu appuyais sur le bouton « Marche » ! ai-je ordonné à Béa.

Ça m’a brûlée quand la plaque métallique est passée, m’aveuglant une fois de plus. Ma copine a cueilli le cliché pour moi. On voyait clairement mon cul charnu, même s’il était écrasé, et on distinguait très bien aussi le sillon au milieu, qui paraissait profond. J’ai voulu essayer autre chose. Je me suis tournée sur la plaque. Accroupie, faisant reposer le haut de mes cuisses sur mes talons, j’ai fait de nouvelles photocopies sous le regard sidéré de Béa. Cette fois, c’était beaucoup mieux : il n’y avait plus d’effet d’écrasement. Placée à quelques centimètres au-dessus de la plaque de verre, la masse compacte de ma croupe ressortait de façon on ne peut plus réaliste. Et on voyait encore mieux ma vulve se dessiner avec une précision clinique, aussi bien dans ses pleins que dans ses vides, avec le relief du bord des lèvres entrouvertes. Béa a jeté un coup d’œil au document. Elle a eu du mal à s’en détacher.

Je lui ai proposé :

— Et si toi, ma petite coquine, tu en faisais autant ?

Elle m’a regardée avec une expression de fausse surprise.

— Tu crois que…

Je ne lui ai pas laissé le temps de la réflexion. Il y avait des choses dont j’avais envie depuis trop longtemps. Je savais qu’au fond d’elle-même, elle le voulait, malgré ses inhibitions… Quand mes mains se sont posées sur elle, c’était quasiment gagné. Je tremblais ; je ne sais pas si elle s’en est rendu compte quand j’ai mis mes mains sur ses hanches. Je l’ai dit, elle était délicieusement menue et voluptueusement moulée dans ses vêtements. Son pantalon de velours noir, s’il marquait ses hanches, dessinait aussi de manière très précise le bombement de son pubis et le renflement de sa vulve, marquant même le sillon au milieu. Elle me regardait faire, avec un léger sourire sur le visage, pendant que je défaisais le gros ceinturon, puis le bouton qui maintenait le pantalon à sa taille. Son jean était tellement collant qu’il ne risquait pas de descendre tout seul. J’ai tiré le zip de la fermeture Éclair, dévoilant un bout de chair, ainsi que le rouge d’une culotte. Le tissu adhérait à son corps, mais tout d’un coup, c’est venu… Jambes fines, slip en dentelle. J’ai fait glisser ses talons aiguilles pour finir d’ôter le pantalon. Elle s’est retournée. Son slip de dentelle se tendait sur ses fesses haut perchées…

J’ai posé mes mains dessus, incapable de m’en empêcher. La chaleur traversait la dentelle un rien rugueuse, passait dans mes paumes. J’ai descendu le slip, dévoilant la perfection cambrée de sa croupe. On devait faire vite ; tôt ou tard, quelqu’un allait survenir.

J’ai descendu le slip sur le devant. Elle m’a laissée faire, elle savait que ça me plaisait. Elle se rasait, c’était certain. Elle avait juste un petit triangle de poils soigneusement dessiné tout en haut du pubis. Ses lèvres débordaient de l’ouverture de la chatte.

Le reste, c’était une affaire entre la photocopieuse et elle. Béa s’est hissée dessus, a effectué un rétablissement. J’ai constaté qu’elle faisait preuve d’imagination en se positionnant. Elle était à la fois plus fine et plus souple que moi. Elle virevoltait, enchaînant les positions, appuyant elle-même sur la touche « Start ». Elle présentait ses fesses bien pommées à la vitre, se calait à genoux, cuisses écartées…

La situation l’excitait… sans doute autant de faire les photocopies que de s’offrir à mon regard. Et son sexe… non seulement, il s’est ouvert, mais il est devenu huileux. J’ai vu ses muqueuses rouges.

Comme une liane, elle s’est pliée. Elle a défait son top, a sorti ses seins de son soutien-gorge. Ils étaient à l’égal de ses fesses, certes menus, mais d’un ovale parfait. Détail qui m’a émoustillée : ses pointes bien longues et bien épaisses, presque démesurées par rapport au reste de son anatomie. Elle en a fait plusieurs clichés, orientant son corps dans différentes positions. Enfin, comme l’aurait fait une stripteaseuse, elle a ouvert très largement les cuisses. Elle est parvenue à faire basculer son ventre de façon que son sexe s’applique directement contre la plaque vitrée.

Je suis restée admirative : je n’aurais pas imaginé qu’on puisse ainsi – aussi bien moralement que physiquement – basculer. Moi, je n’avais pas fait exprès de photocopier ma chatte. Elle, elle le faisait sans la moindre gêne, s’exhibant dans un maximum de positions possibles, basculant en avant, en arrière, sur le côté…

Nous savions, l’une et l’autre, que le temps dont nous disposions était écoulé. Béa s’est laissée glisser du plateau de la machine, a ramassé son slip et son pantalon par terre. Elle a enfilé ses talons, s’est rhabillée avec rapidité pendant que je collectais les photocopies sous le plateau. Elle en avait fait un nombre incroyable. J’aurais de quoi m’occuper… Je savais que c’était sans doute le début de notre relation, et que j’aurais bientôt son corps au bout de mes doigts… J’ai jeté un œil rapide aux photocopies… Les clichés étaient terriblement excitants, bien plus que ceux que j’avais pris, moi.

Il y a eu une pression sur la porte. J’ai fait glisser le carton ; nous nous sommes éclipsées pendant qu’une collègue pénétrait dans le réduit. Une femme d’âge mûr, qui travaillait dans un autre service, toujours l’air pincé. Quand j’ai croisé son regard éternellement suspicieux, qui aurait eu, là, des raisons de l’être, je n’ai pu m’empêcher de devenir toute rouge.

J’ai pris une enveloppe sur un plateau dès qu’on a été dans le bureau ; j’ai glissé les photocopies dedans. J’allais les étudier à tête reposée. La main dans la culotte, si j’en avais une… On s’est jeté des regards enamourés à travers le bureau, Béa et moi. Elle m’a envoyé un mail : « Ce soir, on mange ensemble, et après… »

À ce moment, je me suis souvenue que j’avais totalement oublié mes photocopies à moi… Celles que j’avais faites avant elle… Elle m’avait tellement subjuguée que je n’avais plus pensé au reste… Le cœur battant, je suis repartie en direction de la petite salle. J’avais laissé – cela me revenait maintenant – en évidence sur une table, la série des quatre photocopies que j’avais faites de mon cul.

Tout avait disparu.

Je me suis sentie vraiment très mal toute la soirée. Quelqu’un les avait forcément trouvées. J’essayais de me rassurer. Rien ne disait que c’était mon anatomie qui était exposée sur les photocopies. Il n’y avait aucun signe distinctif. Personne, au bureau, n’avait jamais vu mon cul nu. Alors, pour m’identifier… Quoique… J’avais à mon poignet une gourmette à mon nom ; si, par malheur, je l’avais appuyée contre la vitre…

Finalement, j’ai préféré tirer un trait. Et puis, j’ai eu d’autres chats à fouetter… On est parties ensemble, Béa et moi… Une demi-heure plus tard, on était chez elle ; je promenais ma langue sur son sexe avec toute l’ardeur d’une envie qui traînait depuis trop longtemps…

Les jours suivants, j’ai compris les vraies données du problème… Quelqu’un avait trouvé mes photocopies, mais ne s’était pas soucié de savoir à qui elles appartenaient. Elles avaient certainement circulé, et, par effet de contagion, donné des idées à pas mal de personnes. En passant dans les couloirs, j’ai croisé un garçon qui regardait une série de photocopies. Mon regard a glissé dessus… l’occasion de me rendre compte, à ma grande surprise, qu’il contemplait les parties essentielles de l’anatomie d’une fille, qui ne se rasait que très sommairement la chatte…

J’ai pénétré dans la toute petite salle des photocopies. Cette fois, je venais vraiment faire des photocopies de documents pour le travail. Une petite blonde était installée sur la machine, jupe relevée, dévoilant un petit fessier bien rebondi. Jambes écartées, elle appuyait consciencieusement sur le bouton de démarrage pour photographier son anatomie la plus intime.

J’ai refermé la porte avant qu’elle ait eu le temps de prendre conscience de ma présence. Dans une semaine, tout ça serait fini ; on passerait à autre chose. Mais pendant ce laps de temps, toutes les filles de la boîte se poseraient sur la photocopieuse… et dire que c’est moi qui avais lancé tout ça !

BARBARA

Pauline Mirage

Je m’appelle Barbara Deloir. J’ai 44 ans. J’ai un sac à main qui coûte trois smic, des chaussures à semelle rouge, des bagues trop lourdes, une belle voiture bourrée d’options. Tout cela grâce à ce qu’on peut appeler « une belle carrière dans une grande entreprise ». Je fais attention à moi. J’en ai les moyens. J’entretiens mon corps avec un coach personnel, je prends soin de mon visage dans les meilleurs instituts, et je vais chez le coiffeur une fois par semaine. Pour parfaire le tout, je choisis mes vêtements avec goût, mais ce qu’il faut de science salope pour attirer le regard des hommes. Et on peut dire que ça a pas mal fonctionné jusqu’ici.

Depuis quinze ans, j’ai un petit mari bien né, avec un poste à responsabilités lui aussi. On s’est aimés, intensément, les premières années. Et puis, comme souvent, la mollesse a digéré la passion. Et quand cela arrive, en général, soit les couples se séparent, soit ils font des enfants. Il en voulait. Moi non. Je n’ai jamais aimé les enfants. Je ne sais pas quoi leur dire. Vers 30 ans, quand mes amies ont pondu les unes après les autres et sont devenues des madones nourricières, sortes d’icônes désérotisées empestant le lait vomi, j’ai même eu envie de me faire ligaturer les trompes. Finalement, ça n’a pas été nécessaire : à la suite d’un examen médical banal, des anomalies ont révélé ma stérilité. À 33 ans, je découvrais que mon ventre était une forteresse imprenable à toute tentative de procréation. Coup du sort inespéré. Par la même occasion, le diagnostic a balayé toutes les justifications pénibles que j’élaborais aux yeux du monde pour expliquer mon absence de désir d’enfant : les réflexions moralisatrices ont même cédé leur place à la compassion, que j’accueillais d’un air faussement contrit. Mon mari, lui, a eu beaucoup de chagrin, et s’est peu à peu détaché de moi, comme s’il ne pouvait plus bander pour un corps infertile. J’en crevais.

C’est à ce moment-là que j’ai redoublé d’efforts dans ma vie professionnelle. Après avoir enchaîné différents postes au sein d’un cabinet de conseil en marketing, j’ai intégré une grande entreprise il y a dix ans. J’ai bénéficié d’une période faste, et su développer des appuis auprès des bonnes personnes. Mon salaire a rapidement gagné un chiffre. Je travaille dans une direction composée majoritairement de femmes, qui fait elle-même partie d’une entreprise composée majoritairement d’hommes. Un environnement tout propice à exacerber à la fois les rivalités féminines primaires tout comme les libidos sous les costumes gris… Dans les couloirs, les ascenseurs, à la cantine, à la machine à café, dans les salles de réunion ou dans les parkings, les gens s’observent, se reluquent, se jaugent. L’environnement professionnel impose une pression vertueuse sur les individus, qui les pousse à être bien mis, propres, ce qui les rend sûrs d’eux : il faut avoir « la gueule de l’emploi ». Pour les hommes, c’est tout en subtilité que la lutte des classes se joue, sur la coupe du costume, la qualité du tissu repassé d’une chemise, le discret logo d’une boucle de ceinture, la marque de la montre, le cuir des chaussures et de l’attaché-case. Pour les femmes, les codes vestimentaires étant plus libres, leur choix est davantage porteur de sens et leur maîtrise plus complexe à acquérir. Il s’agit en effet d’en imposer à la fois aux femmes et aux hommes : savoir être crédible mais désirable, compétente mais bonne professionnelle, mais pas austère, intelligente mais pas arrogante, débordée mais pas négligée, autoritaire mais pas mal baisée… C’est tout un art que j’apprenais à maîtriser après quelques années d’expérience : en optant pour un style « corporate » chic, je rassurais mes supérieures hiérarchiques ; par le choix de marques pointues et chères, j’imposais une autorité naturelle à la jeune génération précaire de mes subalternes ; enfin, en dosant subtilement les transparences, les décolletés, les talons hauts et les jupes courtes, je suscitais un effet certain sur mes collègues masculins encravatés.

C’est avec l’un d’entre eux que j’ai trompé mon mari pour la première fois. Un jeune minet, beau, sûr de lui, qui ne travaillait pas dans mon équipe, mais avait son bureau au même étage que le mien. Je le croisais fréquemment au détour des couloirs, et plus je le voyais, plus je sentais que je lui plaisais. La suite fut classique : d’abord un déjeuner ensemble, dans un restaurant un peu éloigné du bureau ; ensuite un verre après une journée de travail, conclu par un baiser très réussi sur le trottoir. Pour le reste, il a fallu que je m’organise un peu, prétextant pour mon époux un dîner d’affaires avec l’un de nos gros clients. Nous sommes allés chez lui. J’étais affamée. Après des mois de misère conjugale, mon corps ne demandait qu’à s’embraser sous ses mains. Ça n’a pas traîné. Il avait une très belle bite bien droite, plus large que j’imaginais. Appétissante. Je l’ai prise dans ma bouche dès que je l’ai vue. Je l’ai bien enduite de salive en bavant dessus, je l’ai cajolée avec ma langue, en savourant son goût comme une friandise dont j’avais été trop longtemps privée, puis ai gobé son gland énorme, rouge et gonflé, en le pompant doucement. Il a gémi et pris ma tête entre ses mains, pour m’imposer son rythme. Je m’appliquais comme une gentille petite pute pas contrariante. J’étais trempée. J’avais mal au fond du con tellement ma chatte mourait de faim et s’épuisait à téter son propre vide. Il a soulevé ma tête brutalement, s’est dressé, m’a attrapée pour me retourner. Je lui offrais mon cul bombé, et ma fente ouverte. Il est entré. J’ai hurlé. Je sentais les contours de sa queue frotter contre les parois, j’étais remplie comme jamais, complète, enfin. J’ai joui avec lui, et nous nous sommes écroulés dans ses draps.

Il est devenu mon amant régulier. Nous repoussions chaque fois les limites de l’impudeur et du plaisir, mon corps reprenait vie. Au bureau, nous prenions soin d’observer la plus grande froideur lors de nos échanges en public, c’était son intérêt comme le mien. Après tout, j’étais plus haut placée que son chef, une distance de classe était donc naturelle. Et puis, tout le monde savait que j’étais mariée. C’est un lieu commun, mais l’adultère est toujours moins toléré lorsqu’il est pratiqué par une femme, à plus forte raison avec un homme plus jeune, et dans un contexte professionnel.

Mes homologues masculins se posaient évidemment moins de problèmes de conscience. Les histoires de cul « consanguines » étaient légion. Personne n’ignorait que le DRH s’était tapé une bonne moitié des jeunes femmes de son équipe, et que les plus zélées s’étaient vu confier des postes de management. Il ne s’en cachait d’ailleurs pas. Tout le monde savait que le directeur juridique organisait des parties fines chez lui avec de très jeunes hommes, dont certains étaient stagiaires dans son service. Il était par ailleurs bien connu que le directeur des SI avait une liaison avec son assistante, qu’il la prenait souvent sur la table de son bureau, au point que les femmes de ménage racontaient que son sous-main en cuir fleurait le sexe de fille. Les rumeurs allaient également bon train sur des relations échangistes entre le directeur de la stratégie, sa femme, et le directeur commercial, marié à une juriste de l’entreprise. Et tout le monde avait ri lorsqu’il s’était murmuré que le directeur financier était allé pisser de colère sur le bureau du directeur de la communication parce celui-ci lui avait piqué la jeune et sexy chef de produit avec laquelle il avait une liaison depuis plusieurs mois… Toutes ces histoires faisaient partie du folklore, on en plaisantait lors des déjeuners à la cantine, mais elles ne choquaient plus personne depuis longtemps. Elles donnaient même un rayonnement charismatique à leurs auteurs, pas tout à fait étranger à l’avancement de la plupart. Il y avait bien quelques ragots sur telle ou telle directrice un peu tapée qui usait des restes de ses charmes auprès de jeunes ambitieux, mais les auteurs en ressortaient rarement grandis. Je me préservais avec le plus grand soin des commérages.

Nous sommes parvenus à protéger notre secret pendant quelques mois. Mais, petit à petit, il s’est montré plus exigeant, et a réclamé de plus en plus de temps et d’attention. Célibataire, il se satisfaisait de moins en moins du statut d’amant dans lequel notre relation le maintenait. Je ne pouvais pas lui offrir plus, je manquais déjà de temps en tout. Et puis, en offrant une béquille à mon mariage devenu trop chaste, je dois avouer que notre relation me convenait parfaitement ainsi. Évidemment, il l’a très mal pris. Nous avons néanmoins continué à nous voir, un peu moins fréquemment.

Un jour, en déjeunant avec une de mes amies à la cantine, je l’ai aperçu plus loin attablé avec une jeune femme de mon équipe, en tête à tête. Mon amie s’est retournée vers lui, et m’a glissé en souriant : « Il paraît qu’ils fricotent ensemble, X. les a vus prendre un verre vendredi soir au bar d’à côté. Elle en a de la chance, la petite, tu devrais exiger un droit de cuissage, t’es sa boss ! » J’ai rougi.

Le lendemain soir, j’avais rendez-vous avec lui. Je lui ai demandé des explications. Il n’avait pas à m’en donner, bien sûr. J’ai pleuré. Il m’a fait jouir doucement, au-dessus de moi, alors que des larmes perlaient encore sur mes joues. Je suis rentrée chez moi.

Mon mari n’était pas là. Je me suis servi un whisky, un écossais. Puis un autre. Puis plusieurs. Je me suis traînée au lit en arrachant mes vêtements, j’ai failli tomber. Je me suis allongée, nue, au-dessus des draps. J’ai aperçu mon BlackBerry à côté de moi. J’ai tendu le bras pour l’attraper, et photographié maladroitement mes seins, ma chatte, mon ventre, mes cuisses. J’ai retenu une image, plutôt réussie, où l’on voyait mes seins et quelques poils de mon pubis. J’ai cliqué sur « envoyer par MMS » et écrit : « Mon ventre porte encore l’odeur de son foutre. » Je l’ai envoyé sur le numéro professionnel de ma nouvelle rivale. J’ai éteint mon téléphone, et je me suis endormie.

Le lendemain, j’ai reçu un mail de convocation des RH de ma structure. Elle s’était plainte à eux, et leur avait montré mon message. On m’a demandé de m’expliquer, j’ai plaidé une erreur de destinataire, cela arrive. Je n’avais jamais eu autant honte. Ils ont eu l’air de me croire, c’en est resté là. On ne pouvait pas en dire autant de mes relations avec elle. Le quotidien est devenu difficile, elle avait en permanence une attitude de défiance à mon égard, et j’imaginais qu’elle montait la tête au reste de l’équipe. Quant à mon jeune amant, il refusait désormais de me voir. Dans le reste de la boîte, je sentais les regards et les murmures derrière mon dos.

Mais je n’ai pas plié. J’ai utilisé les armes que j’avais, pendant les mois qui ont suivi. Évaluation désastreuse, augmentation de 0%, objectifs inatteignables, réorganisation de l’équipe où je nommais une personne plus jeune au-dessus d’elle. J’ai fini par gagner. Elle a démissionné.

De mon côté, j’ai encore pris du galon. J’étais nommée directrice déléguée de ma structure, ce qui était rare dans mon secteur traditionnellement masculin. Je récupérais un périmètre plus large, des équipes supplémentaires. J’avais désormais une cinquantaine de personnes sous ma coupe. J’avais également droit à un grand bureau fermé, graal des concours de quéquettes corporate.

Je me suis offert une nouvelle voiture. Je ne faisais plus l’amour avec mon mari. Alors que je gagnais un statut professionnel de plus en plus respectable, je mourais d’envie de me faire malmener comme la petite assistante du directeur des SI. Je me voulais souillée, percée, défoncée, remplie. J’ai creusé mes décolletés, raccourci mes jupes, choisi des talons encore plus hauts. Je passais de plus en plus de temps loin de chez moi, en séminaire ou en dîner d’affaires. J’ai eu quelques relations avec des clients. Ça faisait du bien à mon business, et puis ça me rendait vivante, pourquoi m’en priver ?

Je devenais un des sujets favoris des déjeuners à la cantine. On jasait sur ma nouvelle dégaine de pute BCBG, on me prêtait à tort des relations avec des membres du comité de direction générale, on plaisantait sur les bons résultats de mon activité… Je m’en moquais. J’avais gardé la confiance de ma hiérarchie, et puis je voyais bien dans le regard de ces hommes qui parlaient de moi qu’ils me fantasmaient au bout de leur bite, ça les changeait de bobonne.

Lors d’un séminaire interne, à Megève, je me suis fait draguer par le nouveau directeur du développement, un homme d’une bonne cinquantaine d’années débauché d’une multinationale concurrente. Un pot était organisé dans le lobby de l’hôtel, le soir, pour conclure une journée de discours et de présentations indigestes. Il m’a tendu une coupe de champagne, nous avons parlé toute la soirée. Je voyais les regards se tourner vers nous qui semblaient dire : « Le pauvre, il ne sait pas encore à quelle plante carnivore il est en train de se frotter. »

Il portait une alliance. Ça tombait bien, moi aussi. Nous sommes restés près du bar jusqu’à ce que la salle se vide. J’avais l’esprit embué, l’alcool m’avait rendue chaude. Lui se faisait plus tactile, plus équivoque dans ses regards et ses mots. Le serveur nous a indiqué qu’il allait fermer. On s’est dirigés vers les ascenseurs, passablement éméchés. Une fois à l’intérieur de la cabine, il s’est approché de moi, je suis tombée dans ses bras. Il a tendu ses lèvres, m’a gobé la bouche brutalement. Il me dévorait, en bavant un peu. J’ai tendu la main vers sa braguette, j’ai senti son sexe qui s’est mis à durcir sous mes doigts. Mon clitoris gonflé appuyait sur la couture de mon pantalon, il me faisait mal. Les portes se sont ouvertes, je lui ai pris la main et l’ai conduit jusqu’à ma chambre. Une fois entrés, il a arraché mes vêtements. En restant derrière moi, il s’est mis à me bouffer la nuque et le creux des épaules en malaxant mes seins. Dans un brouillard cotonneux, je sentais mon sexe devenir une énorme bouche à nourrir, aussi grosse que la moitié de mon corps. J’étais nue quand il est tombé sur moi, m’entraînant vers le lit. Je suis montée à califourchon sur lui, pour lui enlever sa cravate et sa chemise. Il avait un duvet légèrement grisonnant sur le torse et un petit ventre confortable. J’étais décidée à en faire des tonnes pour qu’il bande dur. Je mordais son cou, aspirais sa langue, pinçais son torse, léchais ses tétons, bavais sur son ventre, tout en frottant mes seins contre sa queue contenue dans le pantalon de son costume. Le jus de mon con avait laissé une trace sur le tissu plus bas, près de ses genoux.

Alors que j’hésitais à détacher la boucle de sa ceinture, j’eus une idée. Je me suis relevée, et lui ai demandé de me suivre jusqu’à la salle de bains. La direction ne s’était pas foutue de notre gueule, la chambre était immense, et la salle de bains pourvue d’une large baignoire ronde. J’ai ouvert les robinets pour nous faire couler un bain. Pendant que l’eau se déversait, je me suis assise sur le rebord de la baignoire, à la hauteur de son entrejambe. J’ai dégrafé son pantalon, l’ai fait glisser jusqu’à ses chevilles. Sa verge était longue et fine, un peu trop à mon goût, et ses couilles tombaient légèrement sous le poids de la gravité, mais il bandait comme un âne. Son sexe exhalait une vague odeur de pisse et des gouttes de liquide séminal perlaient à la surface de son gland. Je les léchais avec appétit, tout en malaxant ses couilles avec art. Ça l’a rendu fou. Il a attrapé sa bite entre ses doigts et me l’a enfournée d’autorité dans la bouche. Je le pompais goulûment, il enfonçait au même rythme sa queue jusqu’au fond de ma gorge, les poils de son pubis venant caresser mes lèvres à chaque va-et-vient. Après à peine quelques minutes, son foutre a éclaté dans ma bouche. Je n’ai pas pu tout contenir, il a coulé sur mon menton, mon cou, mes seins. Il tremblait un peu. J’ai écarté les cuisses, ouverte à fond, et j’ai commencé à me branler pour lui montrer le chemin. Il s’est agenouillé devant moi, a posé sa bouche sur ma fente dilatée, en a aspiré le jus avec de petits grognements satisfaits. Je lapais en même temps les restes de sperme qui entouraient ma bouche. J’avançais mes fesses plus près de son visage pour dégager l’entrée de mon cul. Il a compris où je voulais en venir, et m’a enfoncé un doigt dans l’anus tout en continuant à me besogner. J’ai explosé, en enserrant sa tête entre mes jambes. On peut dire que j’avais été à la hauteur de ma réputation.

Tout a été plus compliqué ensuite. Même si notre histoire n’a pas perduré au-delà de ce charmant hôtel de luxe, les rumeurs sur notre compte ont enflé. Beaucoup de gens nous avaient vus ce soir-là, il en fallait peu pour déclencher les imaginations à mon égard, l’affaire du MMS ayant déjà fait les choux gras de la masse. Dans les semaines qui ont suivi, la moitié de la boîte a été au courant de nos ébats arrosés. C’est même arrivé aux oreilles de sa femme. Celle-ci s’est plainte dans un courrier auprès du PDG « du danger que je représentais pour l’intégrité de son époux et celle de l’entreprise ». J’ai reçu une convocation dans le bureau du président, en présence du DRH et de ma supérieure hiérarchique. Dans un discours convenu, comme trois censeurs, ils m’ont dit que j’étais très compétente, que j’avais eu un excellent parcours, et que je méritais d’évoluer encore, mais que, malheureusement, l’entreprise ne pouvait m’offrir aujourd’hui un poste à ma mesure. Ils m’invitaient donc à mettre en œuvre des démarches pour trouver un nouvel emploi, ailleurs, dans lequel je pourrais pleinement exprimer mon talent. Ils me conseillaient de faire mes cartons le jour même, et de rester chez moi pour mettre en œuvre dès maintenant ces recherches, en m’assurant que mon salaire serait payé.

J’ai pris un avocat. Après quelques semaines de négociation, il m’a obtenu un chèque de 400 000 euros. Je me suis acheté une nouvelle voiture. Mon mari m’a quittée.

À PREMIèRE VUE

Carlo Vivari

Ça s’est passé il y a pas mal d’années déjà.

Je me trouvais à Saint-Laurent-du-Maroni, en plein climat équatorial humide. Je récupérais de la pénible tournée d’inspection sanitaire que je venais d’effectuer dans les DOM-TOM. On m’a proposé de traverser le fleuve Maroni pour passer quelques jours de vacances au Surinam, l’ex-Guyane hollandaise. À cet endroit, le fleuve est large de quatre kilomètres. J’étais curieux de découvrir, sur l’autre rive, Albina, que l’on m’avait décrite comme une petite ville fort pittoresque. J’y serais reçu par le directeur de l’hôpital, Julius Boubakar, un excellent homme.

Un matin, j’ai donc embarqué sur le bac rudimentaire qui assurait la traversée. Je me sentais inquiet à cause des courants, des tourbillons, sans parler des bestioles qui grouillaient sous les eaux couleur de mélasse : piranhas, anacondas, anguilles électriques, caïmans… Je scrutais la surface : on m’avait affirmé que ces monstres passaient leur temps à se dévorer et s’accoupler, parfois les deux en même temps. Une touriste assise sur le plat-bord, et qui laissait tremper ses doigts au fil de l’eau, s’est fait rappeler à l’ordre par un membre de l’équipage. La fille a vivement retiré sa main, l’a examinée de près pour s’assurer que les chairs étaient toujours intactes. À la suite de l’incident, l’atmosphère à bord du bateau s’est alourdie. D’autant qu’au-dessus de nos têtes, les nuages prenaient des teintes plombées.

Mais quand, finalement, nous sommes arrivés à bon port, le ciel s’était dégagé.

La cité d’Albina (c’est-à-dire la blanche) faisait penser à un décor de western. Toutes les rues étaient en terre battue et les maisons en bois brut. Y compris les bâtiments de l’hôpital, où j’ai demandé à voir le directeur, M. Boubakar. La personal assistant (l’attachée de direction), une grande blonde de vingt-cinq ans, au pur profil orné de Ray Ban Aviator, m’a pris en charge. J’ai tout de suite été frappé par l’étrangeté de son sourire très étiré, aux lèvres serrées l’une contre l’autre. Sa mimique exprimait-elle de l’anxiété, de la réserve ? Difficile à dire. Mais bientôt, quelque chose d’autre m’a intrigué : la fille au visage de madone flamande se dirigeait dans les lieux sans hésitation ; cependant, à une certaine fixité du port de tête, j’ai compris qu’elle était aveugle. Bien entendu, je n’ai posé aucune question à ce sujet. Je me suis contenté de la suivre le long des couloirs de l’hôpital, boisés du sol au plafond, impeccablement cirés à la manière hollandaise. La fille portait une tenue coloniale – short long, chemisette – un peu trop ajustée. La proximité de son fessier plantureux m’embarrassait, surtout qu’elle ne se gênait pas pour le faire survirer à chaque angle de corridor. Et dans les escaliers… son paquet charnu chaloupait sous mes yeux à donner le mal de mer.

Elle s’est immobilisée devant l’entrée d’un bureau, au bout d’un couloir. Elle s’est tournée vers moi en m’adressant son sourire indéfinissable, puis a cogné à la porte. En même temps, elle a crié une phrase en néerlandais, où j’ai plus ou moins reconnu mon nom écorché. Sur la porte était inscrit « Management », et sur la poitrine en forme de proue de la fille, un badge indiquait son nom : « Iris Niklaas ».

Le directeur est venu nous ouvrir. Je suis resté saisi. C’était un homme noir d’une soixantaine d’années, très droit, habillé strict et sombre, comme un clergyman, et pourvu, lui, de Ray Ban Clubmaster. Je n’ai eu aucun doute : il était aussi aveugle qu’elle. Je me suis senti déprimé comme au moment de la traversée du fleuve, quand les eaux boueuses, les nuages bas et les alligators menaçaient notre embarcation. Julius Boubakar et Iris Niklaas se sont fait la bise sans entrechoquer les montures en pare-chocs de leurs lunettes de soleil – preuve d’une grande habitude. Puis l’assistante m’a présenté à son patron. Il me souriait de toutes ses dents, alors qu’elle éternisait l’allongement de sa bouche en forme de banane.

Le directeur, à qui la toison blanche qui couvrait son crâne donnait des allures de père noble, a rejoint son bureau. Il m’a invité à prendre place face à lui ; nous avons fait le tour des problèmes sanitaires de la région. Julius s’exprimait avec une éloquence appuyée. Cela ne m’a pas surpris : on m’avait dit à Saint-Laurent qu’il était candidat au poste de ministre de la Santé de son pays. À ma gauche, assise très droite à un petit bureau, Iris tapait à toute vitesse sur une antique machine à écrire. Son corps, que j’avais de profil, paraissait à peine posé sur le siège, comme une plume sur une fleur.

Sans vergogne, me croyant assuré de l’impunité, je m’adressais à l’administrateur en gardant la tête tournée vers la dactylo. Mais, sensibles tous deux à la direction des ondes sonores, ils ont bien vite dirigé vers moi des visages réprobateurs. Me sentant jugé par quatre gros yeux de verre noir, je suis revenu face à mon interlocuteur.

Plus tard, à la cantine, nous avons déjeuné d’un excellent riz au curry agrémenté de crevettes du fleuve grosses comme des langoustes. Pas trace de fourchette ni de couteau sur la table ; par chance, les crevettes étaient décortiquées. Alors que je me battais avec mes baguettes, le directeur et sa secrétaire, eux, en jouaient à merveille, prélevant parfois un seul grain de riz à la fois. La célérité avec laquelle ils ont vidé leur assiette m’a presque fait douter de leur cécité. À ma grande honte, moi, j’ai dû finir mon plat avec les doigts. Alors, mes hôtes, qui s’en sont rendu compte, m’ont souri avec indulgence. Ils faisaient tout en même temps, à croire que des ondes circulaient entre eux.

Après le repas, alors que le directeur et son assistante regagnaient leur bureau, le gardien de l’hôpital m’a conduit à mon hôtel, tout près de là. Il régnait une chaleur écrasante sur la ville, c’était l’heure de la sieste, rien ne bougeait dans les rues. Même les hordes de chiens errants avaient disparu. On n’entendait que le ronflement des machines de la distillerie de rhum installée au bord du fleuve Maroni. Des bouffées d’alcool fort se répandaient partout dans le quartier. L’odeur seule suffisait à enivrer. D’ailleurs, d’un coup, je me suis senti tout guilleret. J’avais envie de chanter à tue-tête en prenant ma clé à la réception.

Ma chambre, au dernier étage de l’hôtel, le seul bâtiment de la ville construit en dur, dominait toute la zone, jusqu’au fleuve, jusqu’à la forêt vierge.

En suspendant mes vêtements dans un placard mural, j’ai remarqué, dans un recoin sombre, un étrange étui en croco. L’intérieur était doublé de satin violet. J’ai sorti une énorme paire de jumelles de marine de marque Zeiss-Ikon, une merveille de technologie, qui devait valoir très cher. Probablement un oubli du client précédent. Un voyeur maniaque ? J’ai souri à cette idée. Comme je n’avais pas sommeil, je me suis accoudé au balcon pour essayer les splendides jumelles. Je n’avais jamais eu l’occasion d’utiliser ce genre d’engin. C’était fascinant : les plus infimes détails se révélaient avec une précision inouïe. J’ai eu envie d’examiner la surface des eaux du fleuve, à la recherche des animaux monstrueux dont on m’avait tant parlé.

Par hasard, mes longues-vues ont balayé la façade de l’hôpital. Tout de suite, je les ai repérés, le directeur et son assistante, dans l’escalier à claire-voie qui menait des bureaux aux appartements privés. Elle le précédait en grimpant les marches. Elle tortillait outrageusement du derrière, et lui, la main sur la grosse boule qui faisait la houle, riait aux éclats. Quand il a enfoui son visage entre les fesses moulées dans le short kaki, elle aussi a éclaté de rire. Pour mieux le sentir fouiner dans son cul, elle s’est immobilisée sur le rebord d’une marche, les mains étreignant les genoux, la croupe projetée en arrière. La configuration du quartier était telle que j’étais le seul à pouvoir les observer du haut de mon perchoir, au bout des jumelles. J’avais l’impression que les vapeurs de rhum qui circulaient tout autour de l’usine leur avaient tapé sur le système, à eux aussi. Sous l’effet de la canicule et de l’excitation sexuelle, leurs figures, la blanche et la noire, brillaient de sueur.

Une fois dans l’appartement (sans doute celui, de fonction, du directeur), ils ont, à quatre mains pour aller plus vite, fermé les verrous de la porte d’entrée. Je les apercevais distinctement, tous les deux, en pleine lumière, par le balcon grand ouvert qui courait le long de la façade de l’hôpital. Ils agissaient comme si le sens de la vue, puisqu’il n’existait pas pour eux, n’existait pour personne. Ils se conduisaient avec l’innocence des bêtes. Je pensais aux mollusques aveugles qui vivent et meurent, coïtent et pondent sur le fond des océans. J’avais dans l’idée qu’une fois seuls au monde derrière leur porte verrouillée, ils s’embrasseraient sur la bouche comme des amoureux. Pas du tout : ils se sont ôté – arraché, plutôt – mutuellement leurs vêtements. Dès que les chairs nues apparaissaient, ils les reniflaient, les tripotaient, les mordillaient.

La fille était belle. Sa nudité resplendissait en plein jour. Et ses lunettes de soleil profilées accentuaient ses allures de star. Inutile de préciser qu’elle était vraiment blonde. Ses poils de sexe d’un blond-roux incandescent, étalés en forme de T grossier sur son bas-ventre, irradiaient.

Iris et Julius se comportaient comme des animaux. D’ailleurs, ils ne sont pas restés debout longtemps. Ils se sont vite jetés à quatre pattes sur le sol. Le visage de leur partenaire ne les intéressait absolument pas. Comme des chiens, mâle et femelle placés tête-bêche flanc contre flanc, ils se reniflaient l’arrière-train à qui mieux mieux. Et de temps à autre, la tête levée, les narines dilatées, ils aspiraient les vapeurs de mélasse en suspension dans l’air lourd. Moi-même, saoul comme une grive, je me retenais à la rambarde du balcon pour ne pas rouler par terre. Et je chantonnais bouche fermée comme un malade mental.

À les voir s’exciter à quatre pattes, je pensais, par contraste, à la dignité des chiens d’aveugle, le plus souvent des labradors au beau poil doré…

Tendant le cou sous le ventre de Julius, Iris lèche la paire de couilles violacées, avant de la prendre en bouche. Malgré son âge avancé, le directeur bande comme un âne. Elle lui palpe le sexe des doigts, puis le parcourt à coups de langue de la racine au gland, qu’elle finit par engloutir. Figé sur place, Julius se fait sucer en tremblant de tous ses membres et en claquant des mâchoires. Ensuite, c’est au tour de la femelle de se laisser faire par le mâle. La tête passée sous la poitrine ballottante, il lèche le sillon de sueur salée qui souligne chaque sein. Puis, comme un veau sous la mère, il tète un mamelon après l’autre. Elle hoche la tête en signe d’intense satisfaction. Ensuite, il passe au sexe et à l’anus, dans lesquels il introduit sa langue pointée. Mâchoires serrées, Iris force pour faire béer ses orifices. À un moment, elle crie une phrase comme pour avertir l’homme d’un événement imminent. Aussitôt, il approche sa bouche ouverte du sommet de la fente enfouie sous les poils couleur d’incendie. Au bout de mes jumelles, des gouttes transparentes giclent. Son mince sourire de Vierge en extase dirigé vers moi, la secrétaire lance ses giclées de pisse au fond de la gorge du directeur. Lui déglutit à toute vitesse : je le vois aux va-et-vient précipités de sa pomme d’Adam. Et bientôt, le voilà qui passe derrière elle, lui grimpe sur le dos en la pénétrant d’un mouvement glissé. À les voir onduler de concert, je comprends qu’ils ont une merveilleuse habitude l’un de l’autre. Je les ai pleine face dans mes jumelles. J’observe les visages superposés, le noir au-dessus du blanc, puis plus bas, les seins lourds que la fille maintient écrasés entre ses bras rapprochés. Julius a perdu ses lunettes. Ses paupières closes, ses traits lisses donnent un aspect apaisé à son visage rajeuni. Les Ray Ban d’Iris glissent, elles aussi, le long de sa figure rouge, ruisselante de sueur. À cet instant, Julius précipite le rythme de ses coups de reins. Les lunettes de la secrétaire tombent et, pour la première fois, sa bouche s’ouvre dans un large sourire. Elle jouit en écarquillant les yeux et en laissant pendre sa mâchoire. Le spectacle est effrayant : ses fortes dents carrées se chevauchent dans le plus grand désordre, et elle m’expose le regard mort de ses prunelles décolorées…

Impressionné, j’ai poussé un cri en abaissant les jumelles. Je me suis détourné, avant de filer au frigidaire sortir un bol de punch glacé, que j’ai avalé d’un trait. Après quoi, je me suis abattu sur le lit.

C’était la première fois qu’il m’était donné d’assister à une scène pareille. Depuis, je n’ai plus jamais rien vu d’approchant. D’ailleurs, les jumelles, je les ai remises dans leur étui, que j’ai abandonné au fond du placard. L’idée m’a traversé que le propriétaire des longues-vues avait assisté au même spectacle que moi. Et qu’il n’avait plus jamais voulu voir ça de sa vie.

QUESTION DE VALEURS

Damien Hissel

Elle m’a fait appeler. La directrice du service. Sonia. Elle est assise au fond de la pièce. Je reste debout, à quelques pas. Elle a mis le tailleur gris. Celui que je préfère. Elle me regarde par-dessus les lunettes. Un regard chargé, comme elle sait les faire. Elle joue avec les perles de son collier. « Eh bien, approchez Damien, prenez un siège. » Elle a sa voix mutine. Elle veut jouer. Je fais quelques pas, m’assieds. Elle a un murmure tout à coup. À peine un soupir. Je relève la tête. Elle plante son regard dans le mien. Elle passe une main dans sa nuque. Un geste léger, comme pour remettre une mèche. Les doigts glissent le long de l’épaule, s’accrochent au rebord de la veste. Elle tire doucement sur le vêtement. La main descend. Je vois la gorge. La peau laiteuse. Je veux m’approcher. Le bureau nous sépare. De l’autre main, elle se caresse le visage. Elle effleure les lèvres. Elle tire la veste plus bas. Le sein apparaît lentement. Elle arrive au mamelon. Elle fait une pause. Je remonte jusqu’à son visage. Elle continue à me fixer. Insolente. Elle tire, brusque. Le tétin sort. Brun. Tendu par l’air frais. Obscène. Elle reste comme ça quelques secondes. Elle se met à jouer avec la pointe. Des caresses, des petits pincements. Ça grossit. Elle respire de plus en plus fort. Elle referme ses doigts d’un coup. Elle tord, comme pour mutiler. Tout le sein se crispe. Elle pousse un long cri rauque. Elle ferme les yeux, longtemps. Elle remonte le vêtement. Quand elle les rouvre, elle a un sourire étrange. Prédateur.

Elle ne fait qu’un geste. Je tombe à genoux. Elle repousse sa chaise contre le mur du fond. Je me dandine sous le bureau. Elle me regarde avancer à quatre pattes, maladroit. Elle veut que je sois son animal. Son petit chien. Je m’arrête à ses pieds. « Fais le beau. » L’ordre fuse. Je me dresse sur les genoux. Je tends les bras. Je me mets à haleter. Elle aime quand je suis sage. Elle me caresse le visage à pleines paumes. Elle me pince une joue, tire la peau. Elle claque les doigts. Je retombe sur les mains. Elle attend. Il y a un long silence. Je redresse la tête. « Bave. » Je tire la langue. Une grosse langue de bon chien. Je fais couler la salive tout le long. Des traînées tombent au sol avec des bruits sales. Doucement, elle approche un pied de ma gueule. Les bas crissent sur le cuir de la chaise. Au milieu, sous la jupe, je devine un tissu. Des odeurs. L’escarpin est tout près. Je le renifle par à-coups. Je lèche sur la pointe, là où les orteils dépassent. Elle me regarde faire. Elle redresse le pied, lentement. Je lèche la semelle. Des grands coups de langue. Je prends le talon entre mes lèvres. Je suce. Je mets beaucoup de salive, comme elle aime. Elle pousse la pointe vers le fond. Ça m’étrangle. « Répète », elle fait. La leçon. Ma leçon. « Persévérance, respect… », je déglutis. De me voir bafouiller, ça l’échauffe. Elle enfonce le talon jusqu’à la gorge. « Persévérance, respect et… », elle fait en agitant le soulier. « Ambition », je finis par hoqueter. « Ambition. »

Elle est satisfaite. Elle me flatte le menton, descend jusqu’au cou. Elle tire sur la cravate. Elle me coince contre ses jambes. Elle ouvre les genoux. « Ambition », elle soupire. « Tu vas me montrer. » Elle glisse dans la chaise. Elle s’ouvre devant moi. Je vois tout. Les cuisses gainées dans la soie. La marque claire de la peau, jusqu’à l’aine. La touffe sous le tissu. D’abord, j’hésite. Elle n’a pas lâché la cravate. Elle m’oblige à approcher. Je renifle. La mouille, la sueur, la pisse. Toutes les odeurs qu’elles veulent cacher d’habitude. Il y a une tache vers le bas. C’est humide à l’endroit du trou. Je pose la langue dessus, bien à plat. Je remonte. Un geste lent, appliqué. Elle gémit. Elle fait craquer la culotte. Je vois la fente, très ouverte. Les poils collés. Les glaires qui coulent vers les fesses, qui tombent sur le cuir de la chaise. « Baise-moi », elle halète. « De l’ambition. » Ses derniers mots, ça m’électrise. Je pense au poste. Au titre. Aux responsabilités.

Je me redresse. Elle reste dans la chaise, calée contre le mur. Elle prend la queue entre ses doigts, fait glisser le long de la fente. Elle joue sur le bouton. Ça m’excite. Je me déhanche. « Sage. » Elle a un geste du doigt. Elle me remet en bas, tout au bord. Elle me regarde en coin. Elle attend. « Maintenant. » D’un coup, je m’enfonce. Je ressors doucement, je veux la regarder couler. Elle plaque ses mains sur mes fesses. Elle m’empêche. Elle veut que je lui montre. Que je lui prouve, c’est un test. Elle va voir… Je me remets tout au fond, je fais quelques mouvements. Je l’ouvre bien. Ça fait des bruits, des longs bruits humides. Elle est prête. Je pilonne. D’abord, pas trop vite. Des grands coups sur toute la longueur. Méthodique. Elle a des spasmes. Je la prends aux genoux. Je l’écarte comme pour la déchirer. J’augmente la cadence. La chaise cogne contre le mur. J’y vais de tout mon poids. Régulier. Précis. Mathématique. Elle grince des dents. Elle gémit. Je sens qu’elle monte, j’accélère encore. Elle prend chaque impact avec un cri. Elle enfonce ses ongles dans mon dos. Son trou se crispe, fait des succions…

On frappe à la porte, j’entends vaguement derrière moi. Je donne tout, les dernières forces. J’y suis presque. Les coups ne s’arrêtent pas, derrière. « Damien, Damien. » Pas maintenant. J’accélère une dernière fois. Je vais y arriver. Il faut. « Damien, qu’est-ce que tu fous ? La réunion a commencé. » Je ne peux plus. Impossible. Je rallume. La lumière ricoche sur le carrelage blanc, la faïence de la cuvette. Je cligne des yeux en remontant le pantalon.

« On était perdu, Damien ? » Sonia est au fond de la pièce. Comme tout à l’heure. Autour, derrière les tables, ils me regardent. Goguenards. Lamiah contourne quelques chaises, retourne à sa place. Je m’installe à côté. La réunion de motivation. J’avais oublié. Tout au bout, Sonia reprend. « Respect, persévérance, ambition. Trois valeurs clés qui guident votre action au quotidien. Vous les devez à l’entreprise, et bien sûr, à vous-mêmes… » Je fixe Lamiah. Furieux. Elle reste de profil, tête baissée. Elle sait qu’elle n’aurait pas dû. Elle griffonne sur son bloc. Elle me passe le mot, l’air honteux. « Désolée, mon amour. Elle a demandé trois fois où tu étais. » Je tourne la tête. Pauvre Lamiah. Coincée aux échelons inférieurs du service. Abonnée aux tâches les plus basses. Souriante avec ça. Oui, Sonia. Bien, Sonia. Tout ce que vous voudrez, Sonia. Aucune vision, aucune stratégie. Aucune ambition. Heureusement qu’elle m’a. « C’est bon. Mais ne me dérange plus jamais dans un de mes exercices de concentration. Jamais », je réponds. Magnanime.

Profiteroles de vanille et leur coulis de pralin. Le dessert. Enfin. Ça babille tout autour. Ils sont ravis d’être là. La réunion nationale, la nuit d’hôtel, les menus d’exception. Événement de l’année. Crétins. À côté, le type est insupportable. Directeur adjoint. Un autre service. Il reprend sa scie. Voile, plongée, pêche au gros. Je hoche la tête, aimable. J’ai même un sourire. Il me jette des regards. Je n’aime pas ça. Sortir de table, le plus vite possible… J’engloutis les profiteroles. Je relève la tête. Il continue à me fixer. « Et vous, Damien, vous aimez la mer ? », il fait d’une voix grave. Je tergiverse. Je bégaie. Je ne sais pas. Il pose sa main sur la mienne. Le contact me répugne. Je voudrais le gifler. Il approche la tête, tout près. « Vous voudriez essayer ? » Les autres vont réagir, me sortir de là. Je regarde tout autour. Personne n’a remarqué. Il s’approche un peu plus. Presque collé. Trop grand, trop musclé, trop bronzé. Le bellâtre de magazine. Être désagréable, pas le choix. « J’ai bien peur que non. Désolé », je me dégage, pète-sec. La musique fuse au fond. La soirée est ouverte. Je me rue sur Lamiah à la table à côté. « Tu danses, ma chérie ? » Sauvé.

Slow. Tout le monde se colle, tourne. Je reconnais Sonia, plus loin, dans la mer de visages. Elle me sourit par-dessus l’épaule de son partenaire. Enfin, je crois. Le tour continue. Sonia, deuxième. Elle fait des signes avec le doigt. Elle montre quelque chose. Je me retourne. Ils sont tous absorbés. C’est pour moi, sûr. Je comprends au troisième tour. Les toilettes. Une vague d’angoisse, tout à coup. J’ose y aller ? « Excuse-moi, mon cœur. Je ne me sens pas bien. Je vais me coucher. » Elle est trop gentille, Lamiah. Elle ne comprendrait pas. En bas, c’est immense. Marbre et faïence, temple immaculé. Je passe un couple enlacé. Une lumière au fond. Cabine occupée. Je m’installe à côté. « Damien ? » Je sursaute. C’est elle, sa voix. « Damien, mon petit, faites-moi plaisir. Chambre 503. Vous avez une demi-heure. » Le verrou saute, les pas s’éloignent. Je m’affale sur la cuvette. Cette fois, ça y est. La promotion. Une nuit, et c’est bon. Je m’astique pour la forme. « Persévérance. Respect. Ambition. » Je me motive. Je suis à fond.

La porte n’est pas fermée. J’entrebâille. Elle est au milieu de la pièce. Talons. Bas. Rien d’autre. Elle s’approche de la table, tire une bouteille du seau. « Une coupe ? » Je ferme les yeux. Me calmer. Faire comme elle veut. Tout comme elle veut. Je m’approche. « Volontiers ! » Je suis tout près. Quelques centimètres. Droit dans les yeux, comme si de rien n’était. J’aimerais bien… Impossible. Je baisse le regard. Je la détaille. La peau sucrée. Luisante. Plus foncée que j’imaginais. Les seins lourds. Gonflés. Mamelons tendus comme des phalanges. La touffe dense. Brune. Indécente. Je devine la fente entre ses poils. Une longue fente mauve. J’ai envie de toucher. Je me retiens. De me voir captivé, ça la fait rire. Elle se retourne lentement sans me perdre du regard. Elle fait quelques pas vers un fauteuil. Elle passe une main le long des fesses, elle griffe la peau. Ça laisse des marques. Elle met un genou sur le fauteuil. Elle écarte. Elle me montre bien tout. Son cul. Son trou au milieu. Brun. Serré. « Nu », elle dit.

Elle s’assied. Elle met un pied de chaque côté, sur les accoudoirs. Elle sirote sa coupe. Elle m’évalue de loin, me soupèse. J’approche. Je tombe à genoux. Je mets ma langue dans la fente. Je lèche lentement, du bas vers le haut. Comme dans le rêve. « Non. » Je relève la tête, intrigué. Elle me donne un doigt. Je suce. Elle s’avance un peu plus, tout au bord du fauteuil. Elle sort le doigt de ma bouche. Ça coule. Elle descend jusqu’au cul. « Regarde. » Je m’approche très près. Elle pose le doigt sur le trou. Elle pousse par à-coups. Elle enfonce doucement. Tout entier. Autour, le trou s’agite, fait des saccades. Elle reste longtemps au fond. Elle ressort lentement. Elle prend tout son temps. Le doigt sort. Elle le met dans ma bouche. « Nettoie. » J’aspire. Je m’applique. Elle pose la main sur mes cheveux. Elle tord d’un coup, violente. Je tombe sur mes coudes.

Je pose ma langue sur le trou. C’est tendu, fermé. Je pousse des petits coups, comme elle m’a montré. Je mets de la bave. Ça devient mou, ça s’ouvre. Elle me regarde faire, fascinée. Elle effleure son bouton. Il y a un bruit vers le fond de la pièce. Une porte qui s’ouvre. Le type sort de la salle de bains. Le bellâtre. Il a sa queue en main. Tendue. Énorme. Il nous mate depuis le début. Il est excité. Je veux me relever. Elle me tient par les cheveux. Le type approche son truc. Elle passe la langue tout le long. « Bonsoir », il me lance, hilare. Il glisse une main le long de mon dos, flatte ma croupe. Je suis terrifié. Je me débats. Elle me maintient au sol. Le type me contourne. Je suis à quatre pattes. Offert. La main dans mes cheveux reste ferme. Je lève des yeux suppliants. « Persévérance… », elle me sourit.

J’ai remis la langue. Elle m’a forcé. C’est tout à fait ouvert maintenant. Béant. Je glisse dans son trou. Derrière, le type fait comme moi. Il me lèche, là où c’est sale. Sa main me caresse. Le ventre, la queue. Les couilles. Ça me répugne. Ça m’excite. Elle continue à s’ouvrir. Je m’enfonce. La langue de l’autre aussi. Dans mon trou. De plus en plus loin. Je lève les yeux. Elle pince son bouton. Elle tire les poils, elle écarte. Violente. Elle lui fait un signe. Il se relève. Il se met tout contre moi. Au bord. Je me cambre. J’ai envie. Je me dégoûte. Il s’enfonce dans un soupir. Il reste tout au fond, sans bouger. Elle le regarde. Ça la remue. Elle se touche. J’agite ma langue dans son trou. L’autre, derrière, il bouge en moi. Des petits mouvements très doux. Elle se touche de plus en plus fort. « Vas-y ! », elle hurle. Il ressort tout entier. Il remet la queue, juste après. C’est fulgurant. Je beugle. Le type n’arrête pas. Il rentre, il sort. Il me défonce. Sonia me cale la gueule dans son cul. Je lèche, je suce, j’aspire. Elle se frotte. Elle est frénétique. Je sens son trou se crisper sur ma langue. Elle a un long geignement. La mouille suinte le long de mon visage, m’étrangle. Derrière, le type l’a vue venir. Il donne encore quelques coups. Il lâche tout dans un râle. Je le sens couler tout au fond. Il se redresse. Il l’embrasse. Je reste à quatre pattes. Souillé des deux côtés.

Je la regarde s’agiter dans la cuisine. Elle prépare la table du petit déjeuner de demain matin. Une manie. Elle m’exaspère. Elle a mis la nuisette rouge. Celle que je lui ai dit d’acheter. Elle n’est pas si mal de dos. Le cul un peu gros, peut-être. Ça m’excite, les gros culs. Je m’approche doucement. J’ai envie tout à coup. Je me colle contre son dos. J’enfouis la tête dans ses cheveux. Elle continue, imperturbable. Le cacao. Le muesli. Les tasses à café alignées sur les verres à jus d’orange. Je bouge les hanches tout contre elle. Je suis dur. « Elle dira vendredi pour le poste… » L’esquive. Comme toujours. « Tu crois qu’elle va choisir qui ? » Je repense à l’autre soir. Sonia. Son air entendu, après. Son clin d’œil quand j’ai quitté la chambre. Et l’autre qui me demande qui elle va choisir… « Je ne sais pas, moi, peut-être toi. » Elle se retourne d’un coup. Des étoiles dans les yeux. « Tu penses ? »

Elle se met contre la table. Sur le rebord. Elle a les yeux dans le vague. Les décisions stratégiques, les dossiers confidentiels, les réunions au sommet. Elle s’y voit déjà. Elle est naïve. Toute songeuse, comme ça, elle a laissé tomber une bretelle. Je devine un début de sein. J’ai toujours envie. Elle ne remarque même pas. Je m’approche. Je ne sais pas ce qui me prend. J’arrache la nuisette. Elle est nue au milieu de la cuisine. Elle me regarde. De grands yeux étonnés. J’approche. J’ai ma queue à la main. « Arrête ! Tu as vu ce que tu as fait. Elle était toute neuve. » Je lui caresse la joue, tout doux. « Pardon, ma chérie. » Je lui tords les cheveux. Je la mets au sol. « Mais… » Elle ouvre la bouche. Je profite. Je m’enfonce jusqu’à la gorge. Elle s’étrangle. Elle hoquette. Elle veut me repousser. Je la maintiens par la nuque. De force.

Je la fais sucer, longtemps. Quand je suis bien excité, je la pousse contre la table. Elle est moins contraire maintenant. Docile presque. Elle a compris. Je la plie en deux. Je l’écarte. Je rentre par à-coups. Elle m’aspire. Elle a des petits gémissements. J’ai des longs déhanchés. Je prends toute la longueur. Je veux bien profiter. Elle se met à parler. Insupportable. Que c’est bon. Qu’il faut que je continue. Que je suis son héros. J’ai un éclat, tout à coup. Une vision. Ambition. Persévérance. Respect. Des mots, tout ça. Respect… Ça ne mène à rien. Elle m’a respecté, Sonia ? Je repense au bellâtre. À son sourire moqueur. À mon humiliation. Je veux faire payer. Laver l’affront.

Je lui prends les cheveux. Je la remets au sol. Quatre pattes. Offerte. Comme moi, l’autre jour. Elle est surprise. Elle ne comprend pas. Je prends le beurrier sur la table. Je l’enduis, l’autre trou. Elle s’affole. Elle n’a jamais fait, je sais. Je la maintiens. Je reste ferme. Je me mets tout au bord. Je repense à l’autre ordure. Comment il m’a pris ! Je m’enfonce d’un coup, sans pitié. L’autre, à terre, elle beugle. Je ne l’écoute plus. Dedans. Dehors. Je martèle. Elle s’élargit. Ses cris deviennent des râles. Des longs râles d’animal. Grosse vache. Je la hais. Je prends le muesli. Je le renverse au sol. « Bouffe, grosse vache ! », je lui souffle dans l’oreille. « Bouffe tout ! » Elle obéit. Je n’aurais pas cru. Elle ouvre la bouche. Elle lèche, à même le carrelage. Elle s’élargit encore. Elle aime. Ça m’électrise. Je prends ses grosses fesses. J’écarte le plus que je peux. Je donne les derniers coups. À fond. J’explose.

Je suis au sol. Je fixe le plafond. J’ai la tête vide. Elle est à quelques centimètres. Elle me caresse le visage. « Grand fou », elle souffle, pleine d’amour. « Il faut toujours que tu exagères. » Je ferme les yeux. Je veux garder mon calme. « Ça me rend dingue, quand tu me manques de respect », elle susurre encore. C’est le mot de trop. Sa gentillesse, je ne peux plus. Je la soumets. Je la sodomise. Je lui fais bouffer le carrelage. Elle redemande… J’ai du mépris, tout à coup. De la haine. Je me lève, la traîne jusqu’à la chambre. Je lui balance ses vêtements au visage. Un par un. « Tu déménages », je hurle. « Tu me dégoûtes. Tu vas chez tes parents, tes copines, tu fais comme tu veux. Je ne veux plus te voir. » Elle me regarde longtemps. Très digne. Elle n’a même pas une larme.

Le grand jour. J’ai acheté un costume. Cher. Il faut savoir se donner les moyens. La réunion est prévue cet après-midi. Sonia dévoilera son choix. Aux autres. Je la croise dans le couloir. « Ah, Damien ! Vous avez une seconde ? » Je la suis, triomphant. Ils tirent tous la tête dans le service. Elle veut officialiser les choses en privé. Me réserver la primeur de l’information. Grande classe. « J’ai appris pour vous et Lamiah. Je suis désolée », elle entame, compatissante. « C’est une affaire privée, Sonia. Je ne laisse jamais le privé interférer. Vous me connaissez. » Direct. Franc. Précis. Un roc. « J’ai bien peur que ce soit plus compliqué. J’ai choisi Lamiah pour le poste. Vous allez vous retrouver sous ses ordres directs », elle se désole. « Vu les circonstances, je comprendrais tout à fait que vous choisissiez de quitter la société… Par respect pour vous-même. C’est une question de valeurs. »

POISSON D’AVRIL

Rita Valence

Le soleil achève de se lever sur le vignoble bordelais, la nature m’apparaît plus belle que jamais en ce premier jour d’avril. Il me semble sentir dans l’air un parfum de liberté.

Comme tous les matins, je gare ma Golf cabriolet sur les bords de la Garonne. Je monte allègrement au deuxième étage de la société qui m’emploie depuis bientôt trois ans, et qui me permet de gagner décemment ma vie en tant que secrétaire commerciale.

Je souris à l’idée que si, par hasard, il se trouvait quelqu’un sous l’escalier pour lever les yeux sous ma jupette à travers les marches à claire-voie, il verrait qu’aujourd’hui, exceptionnellement, je ne porte pas de culotte !

Arrivée là-haut, je suis étonnée de ne pas y trouver Tony, le « jeune cadre dynamique » qui m’a été adjoint il y a deux mois et qui, d’ordinaire, met un point d’honneur à commencer sa journée un quart d’heure avant tout le monde.

Depuis que l’entreprise a intensifié sa présence sur les marchés d’exportation, le besoin s’est fait sentir de s’attacher les compétences d’un collaborateur de langue anglaise.

La direction a donc procédé à un recrutement, et le choix s’est porté sur un gradué sorti récemment de l’université de Liverpool, désireux de faire un bout de carrière dans le négoce des vins de Bordeaux.

On nous a demandé de faire équipe, comme chez les flics, et on a mis un bureau à notre disposition pour nous seuls.

Entre Tony et moi, le courant est tout de suite passé.

En plus de ses compétences professionnelles, ce beau jeune homme de vingt-trois ans rempli d’audace et d’enthousiasme n’est pas non plus dépourvu de charme ni d’esprit. Mais je crois que ce qui m’a le plus attirée chez lui, c’est son côté original et imprévisible, cette bonne humeur permanente et aussi cette touche de fantaisie qu’il apporte dans tout ce qu’il entreprend. Avec lui, je ne vois pas le temps passer, et quand arrive la fin de la journée, je me surprends à regretter de devoir déjà rentrer chez moi.

Il faut dire qu’à la maison, ce n’est pas le nirvana : je ne dois pas compter sur mon mari pour m’aider à réaliser mon karma. À quarante ans (alors que j’en ai vingt-six), c’est tout juste s’il fait encore attention à moi. À part le rugby ou le foot à la télé, il n’y a pas grand-chose qui l’intéresse, pas même mon minou, que je bichonne et parfume à la bergamote ou à la fraise des bois… Il ne remarque rien, ce con !

Au début de mon mariage, je me sentais aimée, protégée, je pensais que rien ne pourrait m’arriver, et que ça allait durer toujours. Cinq ans seulement se sont écoulés, et j’ai gravement déchanté : aujourd’hui, je ne rêve plus que d’évasion, de liberté et d’aventure.

Je sais qu’avant longtemps, il va se passer quelque chose entre Tony et moi. Lui aussi en est conscient. Étant donné la complicité qui nous lie, le contraire serait franchement étonnant. Et d’ailleurs, j’en ai atrocement envie.

Chaque jour qui passe nous rapproche de cette échéance inéluctable. Avant-hier, alors que j’étais en pleine communication avec un client, il s’est avancé en catimini et m’a immobilisée en m’entortillant avec le fil du téléphone avant de m’embrasser dans la nuque. À la fin de l’entretien, je l’ai grondé pour la forme sans même pouvoir garder mon sérieux.

Hier, c’était autre chose : je l’ai surpris en train de se rincer l’œil par-dessous le bureau, en orientant un miroir de poche dans ma direction. Ce petit voyeur se cachait à peine pour accomplir son forfait, et se sachant découvert, sa réaction a été tout simplement de rire aux éclats.

Alors, j’ai décidé d’y mettre un peu du mien. Puisque mes dessous l’intéressent à ce point et que nous sommes le premier avril, je lui ai réservé un poisson qu’il n’est pas près d’oublier !

Je remonte légèrement ma jupe sur mes hanches et je m’assieds sur le bord de ma chaise à roulettes, de façon à pouvoir écarter les cuisses le plus largement possible et lui en envoyer plein les mirettes si jamais, tout à l’heure, il se remet à jouer au sous-marin.

En attendant, j’ai ressorti le dossier que j’avais laissé en suspens la veille au soir et je m’apprête à m’y remettre lorsque j’entends la porte en accordéon s’agiter à l’autre bout de la pièce.

C’est Duval, le chef du personnel, qui vient faire son petit tour : le « DRH », comme on dit maintenant.

Chaque fois, il peste contre cette porte qu’il trouve difficile à ouvrir, mais qui, moi, me convient très bien, car elle me préserve des intrusions brutales et intempestives.

D’un rapide coup de reins, j’ai avancé mon siège sous la table, dissimulant ainsi mes jambes nues au visiteur.

Le directeur des ressources humaines est un grand gaillard rougeaud, plutôt enveloppé, aux cheveux presque blancs : pas vraiment mon genre.

Après m’avoir saluée, il désigne le bureau qui fait face au mien :

— Monsieur Jones n’est pas avec vous ? demande-t-il.

Question stupide ! Ça se voit, il me semble. À moins qu’il soit caché sous le bureau, ou devenu subitement invisible…

— Il n’est sans doute pas encore arrivé, dis-je, poliment.

— Oh, je crois bien que si : sa voiture est là.

J’avoue que je n’y ai pas prêté attention, et tout à coup, j’ai un horrible pressentiment. Qu’est-ce que je viens d’avoir comme pensée, sans même y prendre garde ?

Et si… non, je rêve, c’est pas possible… il n’aurait pas osé faire ça !

Sans bouger le haut du corps, je me déchausse discrètement et je lance un orteil à la rencontre de quelque chose… ou de quelqu’un.

Il est là, le diable ! Il m’attrape délicatement la plante du pied et la serre gentiment en signe de connivence. Il sait que je ne vais pas le dénoncer.

Pendant ce temps, le DRH continue à discuter, mais je n’entends plus rien de ce qu’il me dit. Ma vue se brouille tandis que deux mains douces écartent mes genoux et caressent l’intérieur de mes cuisses qui s’ouvrent malgré moi.

Peu à peu, je reprends mes esprits. Il y a, dans la même pièce, un individu qui me parle de mutuelle et de retraite complémentaire en regardant distraitement par la fenêtre, et un autre, sous la table, qui me fouille l’entrejambe avec une incroyable dextérité et un toupet monstre.

Quand même, ce Tony, quel risque il prend ! Il faut qu’il soit drôlement sûr de lui pour miser sur une telle docilité de ma part. Quand je pense que c’est moi qui comptais lui faire une surprise…

Il a mouillé son doigt et m’englue les muqueuses avec sa salive pour mieux dégager la nervure de ma féminité qu’il agace du bout de l’ongle. Je sens sa bouche impatiente courir d’une cuisse à l’autre et m’implorer d’aller à sa rencontre, mais je ne peux malheureusement pas m’approcher davantage sans que mon attitude paraisse anormale ou suspecte. Je n’ai qu’une hâte, c’est de voir déguerpir le chef du personnel pour que Tony puisse achever ce qu’il a commencé. Heureusement, ça ne tarde pas trop, et les paroles libératrices arrivent :

— Lorsque vous le verrez, demandez donc à monsieur Jones d’avancer jusqu’à mon bureau quand il aura un moment.

Et il prend congé en refermant soigneusement la porte derrière lui, avec autant de mal qu’il en a eu à l’ouvrir.

Aussitôt, Tony m’empoigne par les hanches, remonte ma jupe jusqu’à la taille et se précipite sur son festin.

Renversée sur ma chaise, le bassin soulevé et offert, je le laisse apprécier ma chair rose et luisante qu’il déguste comme une papaye juteuse. Sa langue pointue explore l’entrée de mon puits d’amour, je la sens qui va et vient goulûment, me fouille, puis remonte en vibrant tout le long de ma fente que ses doigts maintiennent largement ouverte.

Sa bouche se referme avec précaution sur mon petit bout charnu qui émerge de volupté. Il l’emprisonne dans une étreinte baveuse à laquelle je m’abandonne en frissonnant.

Il tète mon gros bouton avec l’avidité et l’application d’un nouveau-né. Je me mords la lèvre pour ne pas crier de plaisir, mais un spasme me trahit, et Tony comprend que j’ai joui.

— Nous sommes complètement fous… lui dis-je, alors qu’il sort à quatre pattes de sa cachette, qu’est-ce qui t’a pris aussi d’aller te fourrer sous le bureau ? Est-ce que tu te rends compte, si Duval t’avait trouvé là ?

Son visage s’éclaire d’un large sourire :

— April fool ! répond-il, l’air content de lui. Poisson d’avril !

Malgré l’absurdité de la situation, j’essaie de retrouver un peu de lucidité et de sérieux, mais je n’en ai pas la force.

Je n’oppose aucune résistance lorsqu’il me saisit la main et la plaque d’autorité sur sa braguette. De son bras resté libre, il me soulève par la taille et me gratifie d’un rinçage d’amygdales que je ne lui refuse pas non plus.

Son membre dur, comprimé, remonte jusqu’à la boucle du ceinturon. À ce contact, une nouvelle bouffée de désir m’envahit ; j’entreprends de le masser lentement à travers l’étoffe de son pantalon.

Au bout d’un moment, je me rends compte que Tony est au supplice :

— Please… murmure-t-il, en abaissant lui-même sa fermeture Éclair.

Mes doigts effleurent la bosse chaude qui frémit et se tend sous son slip. Je meurs d’envie de lui faire prendre l’air, mais une autre idée me vient à l’esprit :

— Pas ici, c’est trop risqué, quelqu’un pourrait nous surprendre… Rejoins-moi aux archives dans cinq minutes.

La salle d’archives, c’est un ancien chai partiellement aménagé, contigu au bâtiment principal. Personne ne s’y rend jamais, sauf cas exceptionnel pour rechercher un vieux document ou un dossier clos depuis des années. La plupart du temps, ce n’est même pas fermé à clé.

La dernière fois que nous y sommes allés ensemble, c’est quand Tony est entré dans la société et qu’on lui a fait visiter les lieux.

L’endroit est truffé de recoins et garni d’étagères métalliques sur lesquelles s’alignent des chemises et des classeurs qui font obstacle aux regards.

J’arrive sur place quelques instants avant lui.

Il est tellement pressé de me retrouver qu’il n’a rien perdu de son érection. Il me le prouve en collant son bas-ventre contre le mien. Ses lèvres courent partout sur ma peau et déposent furtivement des baisers mouillés dans mon cou, derrière l’oreille, dans mes cheveux, sur mes cils… Ses mains sont à la fois légères, enveloppantes, virevoltantes… J’ai l’impression d’être une harpe entre ses doigts.

Ce type est un vrai démon, il a le don d’exacerber mes sens. Cette fois, c’est moi qui lui ouvre sa braguette ; sans complexe, je plonge dans son slip pour libérer sa souffrance.

La tête appuyée contre sa poitrine, je soulève sa bourse qui me paraît lourde et pleine. Le poids de ses glandes qui roulent dans ma paume me fait un effet troublant. Je les palpe avec douceur en les séparant par le milieu avec le pouce et l’index, et en les remontant le plus haut possible, ce qui le fait bander encore plus durement.

Les caresses que je lui prodigue me font presque autant de bien qu’à lui : j’ai conscience que ma chatte doit baigner dans le bonheur.

D’une légère pression qu’il maintient sur mes épaules, Tony me fait comprendre qu’il souhaite que je passe à un autre genre de câlin, dont j’ai très envie aussi, d’ailleurs.

Mais comme j’aime les choses bien faites, je lui suggère de poser les fesses sur le bord d’une étagère, pour être à bonne hauteur.

En prenant bien le temps de savourer l’instant présent, je m’accroupis entre ses jambes. Je saisis délicatement sa verge, gonflée de plaisir et d’envie, dont l’extrémité se dresse juste devant mon nez.

Je la trouve franchement appétissante, cette queue de jeune British bien élevé. Elle est de belle taille, de proportions harmonieuses, sans courbure exagérée, et le gland est d’un joli rose tendre qui me fait saliver : on dirait qu’il n’a jamais servi.

Je le branle encore du bout des doigts. Pas trop vite bien sûr, pour ne pas risquer de tout gâcher, mais juste assez pour l’amener au paroxysme de la sensibilité. Une gouttelette de sève vient perler au sommet, que j’étale délicatement avec l’index.

Quand je sens que j’arrive aux confins du supportable, j’avance la pointe de ma langue tout en prenant soin de bien tirer la peau vers l’arrière. Je lui décoche deux ou trois agaceries rapides autour du filet, ce qui a pour effet immédiat de provoquer chez lui des spasmes incontrôlés.

Comme pour éviter le contact direct avec une glace à la vanille, j’arrondis les lèvres ; je rentre les dents pour mieux goûter à sa chair fragile que je savoure à petites gorgées gourmandes.

Petit à petit, je l’engloutis entièrement, et j’y prends un plaisir intense.

Je sens sa pulpe palpiter au fond de ma gorge, entre ma langue et mon palais. Je la presse légèrement, alors que ma bouche entreprend un lent mouvement de va-et-vient propre à amener Tony au bord de l’exaspération.

Je m’interromps quelques secondes pour admirer la montée vertigineuse de son désir. Mon poignet prend complaisamment le relais jusqu’à ce que ma bouche le happe à nouveau, l’accueille dans un bain de salive. Mes cheveux battent la mesure : ils accompagnent le mouvement de mes lèvres qui coulissent en cadence. Je me rends compte que je suis en proie à une excitation qui me dépasse.

Je voudrais sentir son sperme gicler partout dans ma bouche, arroser ma gorge de longues coulées épaisses – j’imagine la consistance, le goût douceâtre.

Il suffirait que j’accélère juste le rythme, ou que je lui presse légèrement les pruneaux pour qu’il envoie la sauce. Je suis terriblement tentée… mais ce sera pour une autre fois, car j’ai le bas du ventre qui crie famine.

— Viens… lui dis-je, en me redressant.

Il ne met pas longtemps à réagir : dans un même élan, il retrousse ma jupe, m’attrape sous les fesses en me plaquant contre le mur, pendant que je me pends à son cou, les jambes nouées autour de ses reins.

Sa trique n’a aucun mal à trouver son chemin ; je suis tellement trempée qu’elle s’enfonce en moi comme un boudoir dans une crème anglaise.

Il reste un instant immobile, et je devine qu’il lutte pour ne pas éjaculer tout de suite. Il doit avoir un mal fou à se contrôler, car je sens mes propres muscles se contracter, l’aspirer avidement sans que je leur demande rien : je suis moi-même au bord de l’orgasme.

Finalement, c’est moi qui remue la première. Mon bassin ondule langoureusement autour de son sexe qui semble me porter comme un perchoir : je lui fais le coup du taille-crayon.

Nous n’en pouvons plus ni l’un ni l’autre ; je lui souffle à l’oreille :

— Vas-y ! Ne te retiens pas !

Il ne se le fait pas répéter. En deux lentes et profondes poussées, il me fourre jusqu’au nombril et, franchissant les limites d’une résistance mise à dure épreuve, libère un tir groupé qui me cloue au mur. J’ai été expédiée comblée au pays des fées !

Trois mois plus tard…

Tony et moi n’en sommes pas restés là : l’expérience du poisson d’avril, nous l’avons renouvelée pendant des semaines, sans prendre toujours la peine d’aller nous cacher aux archives pour la terminer.

Puis, un matin qu’on avait dû la fermer mal, la porte en accordéon s’est ouverte sans bruit. Duval est entré.

Manque de chance : ce jour-là, c’est moi qui étais sous le bureau…

Le contraire n’aurait rien changé puisque nous avons été virés tous les deux, mais ma dignité en a pris un coup.

De notre équipe, plus rien ne subsiste. Tony est retourné en Angleterre ; quant à moi, j’espère retrouver du travail dans la région.

Si j’osais, je dirais que notre belle histoire s’est achevée en queue de poisson…

LA LIBERTé DES SENS

Hanaïs

Au printemps 2003, j’étais une femme à la vie ordonnée. Mars annonçait déjà les prémices de la canicule qui consumerait ma sérénité. Je parcourais, sans grande attention, les dernières pages de mon rapport d’audit, soulagée que tous ces mois de stress aboutissent enfin. Le mercredi 23 avril était déjà chaud. Autour de moi, mes collègues échangeaient les dernières nouvelles du monde, et je laissais mon esprit divaguer au fil de leurs commérages. Bercée de mots légers, je m’évadais dans l’insouciance.

— Bonjour Estelle, lança un homme derrière moi.

La voix masculine résonna dans mon être, éveillant mes sens. Mon cœur bondit dans ma poitrine, me prenant par surprise. Mes mains devenaient moites. Mon visage s’embrasait. Je sentais, surprise, une sphère enflammée lécher l’intérieur de mon utérus. Mon corps était la proie de réactions inattendues. Mon esprit embrumé me souffla un nom : Justin.

— Je viens de finir de remplir la procédure de traitement des zones à risques, ajouta-t-il.

L’image d’un sourire aux lèvres délicatement sculptées éclairait mes souvenirs. Je revoyais les yeux noirs, qui composaient un regard espiègle, souvent énigmatique.

Son bras frôla mon épaule quand il se pencha pour déposer une pochette corail sur mon bureau. Un parfum, mélange de senteurs boisées sur fond de lavande, envahit mon espace. Le baume prenait possession de moi avec autant de force que les quelques mots qu’il avait prononcés. Je flottais aux confins de mes sens. À cet instant, je ne me connaissais plus. Avide de reprendre la maîtrise de mon corps, j’essayai d’avaler, mais la salive avait déserté ma bouche.

— Merci d’avoir fait si vite, lançai-je, la gorge sèche.

Je toussai pour expliquer l’étrangeté des sons qui franchissaient mes lèvres.

— C’est la dernière procédure qui manque au dossier, repris-je d’une voix toujours enrouée. Tu nous as bien aidés à combler notre retard !

Il s’était tranquillement appuyé contre le mur. Je tentai un sourire timide, qui me parut plus embarrassé que chaleureux. Mes yeux évitaient les siens de peur de perdre un peu plus le contrôle. Je m’attardai plutôt sur ses lèvres, lisant sans comprendre sa réponse. Quelle erreur ! Satinées, voluptueuses, elles s’incurvaient en un sourire désarmant…

Je cherchai désespérément à reprendre les commandes. La sonnerie du téléphone, âme charitable, vint à mon secours. Je décrochai, tout en affichant une moue d’excuse, glissant sur son regard amusé. Au passage, je remarquai l’expression curieuse des visages de mes voisins. Je pressentais que mon trouble ne devait être passé inaperçu de personne.

Justin, avant de disparaître, me fit un petit geste de la main, que je lui rendis avec le peu de nonchalance dont j’étais encore capable. Quand je raccrochai, mon corps avait retrouvé son calme. C’était loin d’être le cas de mon esprit !

Concentrée sur le rapport ouvert sur mon bureau, évitant la curiosité inquisitrice qui pointait son nez autour de moi, je me laissai enfin le temps de comprendre ce qui venait de se passer. Aucune voix à ce jour – qu’elle fût charmeuse, criarde, amusante ou caressante – n’avait su provoquer une telle réaction en moi. Celle de Justin avait irradié mon corps au-delà de toute explication rationnelle, éveillant des émotions d’une intensité redoutable.

Mon inconscient me signifiait clairement qu’il souhaitait prétendre à ce jeune homme. Mais je savais que les treize ans qui nous séparaient ne laissaient aucune chance à mon désir. Une quadragénaire divorcée, mère d’un garçon de quinze ans, ne pouvait se permettre un tel écart. Je n’aurais pas la force de supporter les regards réprobateurs qu’éveillerait une relation entre nous. Sans compter que je refusais la désertion de mon être au simple profit de la sensualité.

Je décidai que ma dignité ne valait pas d’être perdue pour un instant de plaisir. De plus, son inexpérience ne serait peut-être pas même apte à me l’offrir.

À partir de cet instant, garder la maîtrise de la situation deviendrait mon unique préoccupation en sa présence. Je me rassurai définitivement sur la facilité de mon engagement en affirmant que Justin ne pouvait, raisonnablement, avoir le moindre intérêt pour moi.

Attablée au self depuis une vingtaine de minutes, je pensais à mon fils Théo qui passait un contrôle important en biologie. Je décidai de rejoindre mon bureau pour l’appeler chez son père avant son départ.

J’empruntai le chemin arboré qui menait au parking, profitant de ce détour pour emmagasiner la chaleur des rayons solaires à travers le feuillage. Je m’arrêtai au détour d’un bosquet. Devant moi, ignorant ma présence, Justin me tournait le dos, la tête plongée dans le coffre de sa voiture. Je ne l’avais pas revu depuis la révélation de mon attirance. Je vis là une chance de confirmer que tout ça n’était qu’un égarement passager de ma libido.

J’allais reprendre mon avancée, quand il se tourna vers moi. Sa chemise ouverte m’offrait la vue d’un torse hâlé aux courbes harmonieuses. Je fus surtout attirée par le velours brun soyeux que mon imagination suivit sans difficulté au-delà des limites de son jean noir. J’imaginai, l’espace d’une seconde, la sensation de cette peau ferme sous mes mains, la douceur de ce duvet contre ma joue. L’intumescence de mes lèvres et la lourdeur de mes seins ne me laissaient aucun doute sur la nature des pulsions que le tableau éveillait. Je m’obligeai à respirer plus profondément pour dénouer mon estomac.

Tout d’abord, je me délectai de cette attraction animale. La merveilleuse sensation, dérangeante et salvatrice à la fois, me donnait la satisfaction de sentir s’éveiller la vie. Une pulsion archaïque possédait toute ma personne, affaiblissant mes capacités à réagir. Engourdie de désir, je n’avais plus conscience de mes oppositions, ni de leur justification. Qu’étaient devenues mes résolutions face à la puissance de ce qui animait mon corps ?

Remarquant ses mains qui remontaient le long des pans de sa chemise pour en refermer les boutons, je réalisai que mon regard avait suivi, sans pudeur, la route sensuelle de mes pensées. J’eus honte de mes réactions.

Les jambes affaiblies, le cœur engagé dans une course folle, j’osai mon premier pas. Je rassemblai les grains de confiance balayés par la force de mon désir et je sondai son visage. Je découvris ses yeux brillants rivés sur moi. Il me sembla reconnaître un éclair de satisfaction. Il affichait l’attitude victorieuse de celui qui obtient enfin ce qu’il convoite. Toutes les fibres de mon corps vibraient sous l’effort de la confrontation.

Il finit de fermer sa chemise. Je n’espérais plus que me soustraire à sa vue et méditer cet échec désastreux. Je continuai mon chemin, l’abandonnant à ses interrogations. Je tournais l’angle du bâtiment lorsque j’entendis claquer le lourd hayon de son coffre. À travers la baie vitrée de l’entrée, je le vis jeter de frustration un vêtement à l’arrière de sa voiture, le visage fermé. La démonstration de sa déception était la preuve flagrante que je ne pouvais plus compter sur son indifférence pour tenir mes engagements. Je ne savais si j’en étais plus révoltée que flattée.

Une nuit, où un sommeil agité se mêlait sans cesse à des instants de demi-conscience. La réalité n’existait que par le souvenir d’un regard triste qui attisait ma culpabilité. Apparaissait aussi un torse soyeux porteur de sentiments plus euphorisants.

Ensuite, il ne restait plus que deux corps soudés dans une attirance commune. Ils se parlaient au-delà de leurs différences. Se découvraient. Se comprenaient. Se confondaient. Se réalisaient sans retenue.

Je me levai de bonne humeur, et en un sens, rassasiée. Douce liberté du rêve avec qui tout était permis ! Je doutais, malgré tout, qu’il fût réellement possible de partager autant de plaisir avec un homme, aussi forte que soit la tentation du désir. Je me rappelai que les songes contenaient, dans ce qu’ils avaient d’irréalisable, une pincée de désespérance.

Le bâtiment était désert. Je me dirigeais vers le local technique, un tas de documents à photocopier sous le bras. Plus que quelques pièces à joindre au dossier, et je serais libre pour la soirée. Je n’aspirais qu’à me détendre, allongée sur le canapé à déguster distraitement une heure de télévision, avant d’aller rejoindre le pays des rêves. Cela, au moins, je me l’autorisais.

Je me devais aussi d’être en forme pour la sortie au planétarium que nous avions prévue avec Théo. J’encourageais la passion pour l’astronomie qui animait mon fils. En outre, nous avions si peu l’occasion de nous voir que je savourais chacun de nos rendez-vous.

Les machines ronronnaient doucement. J’insérai ma première feuille dans le chargeur, et la photocopieuse remplit le silence de l’espace restreint. Classement, regroupement, agrafage, je laissais la routine guider mes gestes. Lorsque le vacarme s’arrêta enfin, je soupirai de satisfaction en rangeant mes derniers assemblages.

— Bonsoir Estelle, lança la voix toujours aussi irrésistible. Encore sur ton dossier d’audit ?

Surprise, je me retournai vers lui. Je trouvai Justin adossé au montant de la porte que j’avais laissée ouverte. Depuis combien de temps m’observait-il ?

— Bonsoir. Je croyais que tout le monde était parti !

J’arborais un ton jovial, soulagée de retrouver en lui son allant habituel. Mon sang, lancé à une vitesse fulgurante, suivait déjà le cours de mes pensées nocturnes. Ses lèvres captivantes, mes mains sur son torse brûlant, nos caresses. Avais-je vraiment ce pouvoir ?

— Besoin d’un coup de main, me proposa-t-il gentiment.

Je rassemblai mon dossier dans le faux espoir de recentrer mes idées.

— Merci, mais je viens juste de terminer.

Je l’observai. Ses yeux sombres avaient encore gagné en profondeur. Il se dégageait de sa personne une sensualité contenue. Une cicatrice sur son sourcil droit soulignait l’obstination de ses traits. Immobile, il attendait.

Une douce torpeur s’infusait dans mon ventre, emprisonnant mes reins. Ma poitrine se gonflait. Un fourmillement fleurissait par tous les pores de ma peau, alanguissant chacun de mes membres. À cette seconde, peu importait le regard des autres, les trente ans de Justin, l’expérience ou même la dignité. Seules restaient la conscience de ce qui naissait dans mon ventre et la curiosité irrépressible d’en connaître l’aboutissement.

J’avançai vers la porte, oubliant la raison de ma présence. Ma main tremblait lorsque j’éteignis la lampe. Seules les veilleuses nous offraient un soupçon de lumière.

Je levai ma main avec hésitation et la posai légèrement sur son bras. Je sentis le frémissement nerveux de ses muscles sous ma paume. Toujours immobiles, ses iris noirs scrutaient mes yeux, essayant peut-être de définir la nature de mes intentions. Même si je n’en avais pas l’habitude, je ressentais le besoin de prendre les devants.

Ma main partit à la rencontre du creux délicat de son poignet. Encore timides, nos doigts hésitants se frôlèrent, alors que nos paumes se mélangeaient à peine. De l’autre main, je me frayai un passage sous son sweat-shirt, avide de découvrir l’objet de mon fantasme. Je fus accueillie par toute la douceur, la chaleur et la fermeté que j’avais espérées. Je glissai mes doigts dans ce velours qui m’avait fait perdre la tête. Me promenant au fil de ses courbes, j’effleurai son téton satiné. Je perçus avec délectation son cœur cognant lourdement dans sa poitrine. Embrasée par ce contact, je descendis ma main sur son sexe. Je sentis, à travers la toile, le gonflement attractif de son pénis.

Soudain, il emprisonna nos mains unies derrière mon dos, me rapprochant de lui, interrompant mon exploration. Sa respiration s’accélérait. Je sentais son souffle chaud sur ma joue, diffusant une odeur de pomme verte. Je me laissai enivrer par la douceur de ses lèvres. Elles caressèrent mes paupières, puis l’arête de mon nez, suivant mon menton pour finalement s’attarder sur ma bouche. Elles restèrent sages quelques instants. Mais, excitées par mes indiscrétions, elles réclamèrent vite leur dû. Je découvris bientôt sa langue impatiente qui cherchait un passage entre mes lèvres entrouvertes. J’accueillis avidement sa saveur, sucrée, puis acidulée.

Je réalisai que je voulais le sentir avec chaque parcelle de mon être. Ses mains, sa bouche, ses yeux, son sexe. J’attendais ce corps contre ma peau, impérieusement enchâssé au mien. Ce soir, quitte à le regretter demain, je voulais tout !

Accentuant sa pression sur mon bras, il me serra plus près de lui. Je perçus sa cuisse caressante qui se logeait sous mon pubis. Son pénis se pressa durement contre mon ventre. Le frémissement d’impatience qui le parcourut me laissa présumer qu’il m’appartenait.

Ma robe remonta plus haut sur mes hanches, obéissant docilement au passage de ses doigts curieux. Il apprécia la rondeur de mes fesses. Le satin de mon slip, qui descendait inexorablement sous ses flatteries, alanguit mes muscles.

Libérant mon bras, il me souleva et appuya mon dos contre la porte. Je m’attachai à ses épaules, à ses reins qui révélaient une puissance insoupçonnée.

Son majeur s’immisça entre mes petites lèvres qui trahissaient l’impatience de mon sexe. Je gémis, surprise. Il sourit contre mes lèvres et recula sa tête pour voir mon visage. Je fermai les yeux, tourmentée par un dernier soupçon de pudeur. Une rougeur diffusa sur mes joues lorsqu’il atteignit subrepticement mon clitoris. La senteur épicée de mon sexe rejoignit mes narines, aussi gênante que troublante. Mes poumons semblaient avoir perdu de leur capacité, rendant ma respiration difficile.

Je sentis mon dos se détacher de son support, mais je perdis la notion du temps lorsque ses doigts pénétrèrent la porte de mon vagin. Le mélaminé froid de la table sur laquelle il me posa me renvoya à la réalité.

Profitant de cette liberté nouvelle, je m’attelai à dévoiler cette part de lui qui me restait inconnue et que j’attendais avidement. Mes mains descendirent sur la ceinture de son jean et essayèrent d’en défaire les boutons.

— Plus tard… défendit-il en interceptant mon geste.

Il calma la déception de mon regard interrogateur en effleurant son nez contre le mien. Alors que sa bouche se concentrait le long de mon cou, je me résolus à me contenter de déboutonner sa chemise. En rapprochant mon visage du fin tissu, je retrouvai avec délice les mélanges de Provence et de sous-bois légèrement sucrés. Je ne résistai pas à l’envie de goûter le bouton caramel qui était à ma portée. Le sel piqua agréablement ma langue, taquinant mon appétit.

Il emprisonna mon menton, impatient, et reprit impérieusement ma bouche. Sa main au creux de mes reins, il m’obligea gentiment, mais fermement, à m’allonger. Quand il se détacha de moi, il en profita pour retirer le carré de tissu, qui ne dissimula plus rien de mon intimité. Glissant une main sur mon ventre, il s’accroupit devant mon sexe offert et entreprit de le savourer sans retenue.

Je me sentais frustrée par sa domination. Cependant, mon agacement fut rapidement soumis par sa langue qui s’insinua entre mes lèvres, passant des unes aux autres, se délectant à satiété. Je sentais mon sexe gonfler sous son insistance. Il mordilla, lécha, caressa doucement l’intérieur de mes cuisses que je n’aurais jamais cru si sensibles. Puis il retourna explorer l’entrée de mon vagin, laissant le bout tendu de sa langue glisser lentement jusqu’au capuchon. C’était un mélange indescriptible de rudesses et de finesses expérimentées. Je compris qu’en fin de compte, Justin m’apprendrait, ce soir, à mieux me connaître. Il redécouvrit mon clitoris, sensible aux attentions répétées de sa langue, de ses lèvres et de ses mains. Attrapant gentiment ma cheville, il remonta mon pied, maintenant nu, sur son épaule. Je me sentais entièrement offerte, vulnérable. Pourtant, nul sentiment de gêne ou de peur ne vint ternir ce moment.

Libérant ainsi mon sexe, il inséra son pouce dans ma vulve. À peine l’enfonça-t-il dans mon vagin, pour ensuite le poser sur mon anus et commencer lentement à le masser. Jusqu’à ce jour, personne n’avait touché si intimement cette partie de mon anatomie. Je découvris avec étonnement que mon bassin bougeait lentement au rythme de cette caresse pour la faciliter. Alors que sa langue se concentrait sur mon clitoris, son pouce continuait son voyage de ma vulve à mon anus. Le plaisir qui montait lentement anéantissait l’embarras que mon côté raisonnable aurait dû ressentir. En réalité, je voulais plus. Mes sphincters se détendaient lentement. Son pouce trouvait de plus en plus facilement son chemin en moi. Je ne contrôlais plus rien. Ce qui m’arrivait était si surprenant.

Je perdis pied de façon imprévisible. Je sentis monter une onde de plaisir que je n’avais jamais expérimentée avec autant de confiance. Mon corps était bandé comme un arc, tandis que mon cerveau ébloui se liquéfiait. Étrangement, je me sentis femme, complète et puissante.

Alors que le calme reprenait peu à peu possession de mon corps, Justin déposa un baiser sur mon sexe. Il se releva ensuite et m’attira contre lui. Je sentais mon odeur sur son visage. Mais, alors que j’imaginais en être dégoûtée, je me surpris à la trouver enivrante.

— Merveilleux, mais incomplet, annonçai-je avec aplomb en posant la main sur son pénis en érection. Je pense que c’est à mon tour de m’amuser un peu !

Il posa ses lèvres dans mes cheveux en riant et murmura en me lançant un regard ardent :

— Je serais d’accord pour un peu plus d’intimité et de confort. Tu m’invites ?

L’éTALON

Adrien Carel

On prenait notre café à la cantine, quand Marion a sorti une photo de son sac et l’a posée sur la table.

— Il y en a une qui sait à qui ce machin appartient ?

En gros plan, un pénis raide comme la Justice émergeait de la braguette d’un jean. On ne voyait que lui sur un arrière-plan flou. Mélanie a failli s’étrangler en buvant.

— Tu collectionnes des photos cochonnes maintenant ?

Jessica s’est penchée pour examiner l’objet de plus près en ajustant ses lunettes sur le bout de son nez, puis elle a poussé un sifflotement admiratif.

— Comme ça, c’est difficile à dire, mais je ne pense pas avoir été présentée à ce monsieur, je crois que je m’en souviendrais…

Après un nouveau coup d’œil, elle a secoué la tête :

— Non. Inconnu au bataillon. En tout cas, c’est une belle bête.

Mélanie a consulté le cliché à son tour.

— Tout à fait le genre de nounours à laisser des souvenirs… un vrai superman ! Je ne le connais pas non plus. C’est un acteur de film porno ?

Personne n’a répondu. Pour ma part, je n’avais rien à en dire. Depuis deux mois qu’on m’avait embauchée, fraîchement sortie d’une école de secrétariat, je me faisais toute petite chaque fois que mes collègues entamaient une discussion de cul. C’est-à-dire sans arrêt. Le fond de leurs conversations tournait en effet autour des types qu’elles s’étaient envoyés, qu’elles s’envoyaient, ou qu’elles espéraient s’envoyer. Avec description plus ou moins détaillée de leurs performances au lit.

Elles se sont tournées vers moi. J’ai secoué la tête en signe d’ignorance. Marion a ricané :

— Oh ! Si ! Tu le connais très bien…

Après un temps, elle a ajouté à l’adresse des deux autres :

— Et vous aussi, vous le voyez tous les jours…

— C’est un type de la boîte ? a questionné Jessica en replongeant vers la photo.

Mélanie s’étonnait :

— Tu veux dire qu’il y a un phénomène comme ça dans nos murs, et qu’on n’est pas au courant ?

On les sentait nettement plus intéressées.

Ravie de son effet, la brune a acquiescé. Les deux autres, en dépit de leurs efforts pour dénicher un détail qui aurait pu les mettre sur la voie (mais le sujet était cadré de trop près pour qu’on distingue autre chose que le sexe), ont dû s’avouer vaincues. Moi, je ne cherchais pas ; depuis mon arrivée, je n’avais eu aucune aventure au bureau. Marion nous a laissées mariner un moment avant de déclarer :

— C’est le protégé de Léna.

Les regards ont convergé sur moi. J’ai rougi bêtement. Celui qu’elles appelaient mon protégé, Lionel, un grand échalas boutonneux d’une vingtaine d’années, occupait les fonctions de coursier et d’homme à tout faire à l’agence où on bossait. Inutile de dire qu’il n’y avait jamais rien eu entre nous.

Sans être franchement demeuré, ce Lionel était légèrement simplet. Gentil, mais pas fute-fute. Un gars à qui la nature avait distribué les neurones avec parcimonie. Certaines filles profitaient de sa naïveté pour lui raconter des vannes et se moquer de lui. Par bonté d’âme, il m’était arrivé de le défendre lorsqu’elles le mettaient en boîte trop cruellement, d’où la réputation qu’on m’avait faite de le protéger. D’un air entendu, Jessica a souri :

— On comprend mieux maintenant…

— Tu veux te le garder pour toi, a conclu Mélanie.

J’ai dédaigneusement haussé les épaules.

— Vous êtes bêtes !

Toutes les trois se sont récriées que si je prenais si souvent sa défense, ça cachait quelque chose, et qu’il n’y avait pas de fumée sans feu. Toujours pince-sans-rire, Marion a demandé :

— Qu’est-ce qu’il dit quand tu le suces ? « Houlala, c’est trop fort pour moi ! »

Un éclat de rire général lui a répondu. Ledit Lionel, quand il se trouvait placé dans une situation qui le sortait de sa routine et le déroutait un tant soit peu, geignait invariablement « houlala, c’est trop fort pour moi » en roulant ses gros yeux globuleux.

Les rires retombés, la brune a poursuivi en désignant la photo :

— Quoi qu’il en soit, ma belle, tu ne t’embêtes pas ! Encore que ça ne soit pas évident de tailler une pipe à ce gros poupon.

— Elle a de l’appétit ! a rigolé Mélanie.

Il n’y avait pas moyen de les détromper. De bonne ou de mauvaise foi, elles s’étaient persuadées que je couchais avec le coursier. Pendant un moment, elles ont évoqué les inconvénients qu’il y avait à effectuer une fellation sur un sexe de cet acabit. La longueur et le volume limitaient les possibilités. Renonçant à me faire entendre, je ne les écoutais plus. Soudain, Jessica a consulté sa montre.

— Hé ! Bougez-vous le cul, les nanas ; on va être en retard…

Tout l’après-midi, j’ai eu droit à des vannes sur les dimensions du sexe de mon prétendu amant. Elles ne tenaient pas compte de mes dénégations, m’interrogeaient sur des détails anatomiques précis. Par exemple, est-ce que j’avais déjà mesuré ses dimensions exactes ? Son diamètre ? Elles proposaient des mesures fantaisistes à l’aide de leurs mains écartées. Piquaient des fous rires devant l’énormité de certaines de leurs suppositions.

Une question les intriguait. Grimpait-on automatiquement aux rideaux avec un engin de cette taille, ou devait-on plutôt freiner ses ardeurs pour éviter d’être estropiée ? Les avis étaient partagés. Le nez collé sur l’ordi, soi-disant pour terminer un boulot urgent, je faisais semblant de ne pas les entendre.

Juste à l’instant où Mélanie venait de déclarer « dis-nous au moins s’il s’en sert bien, de sa baguette magique ? Parce que ça ne suffit pas d’avoir un instrument de concours, il faut encore savoir s’en servir pour être un coup valable », l’objet de leur bavardage a entrouvert la porte pour demander si on avait des paquets à lui confier. C’était l’habitude : tous les jours vers cinq heures, Lionel préparait sa dernière tournée.

On parlait de lui depuis trois heures, et pourtant, on l’avait oublié. La vue de sa tête d’ahuri apparaissant subitement dans l’entrebâillement de la porte nous a cueillies à froid. Silence brutal et retour sur terre. On n’osait pas se regarder de crainte d’éclater de rire. Prestement, Marion a posé un dossier sur la photo qui traînait devant elle.

— Ben quoi, les filles ? Je vous fais peur ?

Jessica a été la première à retrouver ses esprits.

— Non, tu nous fais pas peur, c’est surtout ce qu’on vient d’apprendre à ton sujet qui nous étonne.

L’expression naturellement bêtasse du garçon s’est accentuée. On attendait la suite avec curiosité.

— Qu’est-ce… qu’est-ce que vous avez app… appris ? a-t-il bégayé.

Posément, Jessica s’est levée, a contourné son bureau et, l’agrippant par le col de son blouson, l’a attiré à l’intérieur de la pièce dont elle a soigneusement refermé la porte.

— Il paraît que tu t’es acheté une baguette magique pour monter un numéro de cirque ?

Des gloussements amusés ont salué la trouvaille. Le simplet roulait des yeux effarés en nous considérant l’une après l’autre pour chercher de l’aide. Aucune n’a bronché. Une grimace tordait sa bouche.

— Un num… numéro de cirque ? Vous… vous êtes folles ou quoi ?

— Léna vient de nous le dire.

Il a tourné vers moi le regard d’un chien trahi par son maître. J’ai ronchonné :

— Laisse tomber, tu vois bien qu’elle te monte un bateau.

— Pas du tout, a rétorqué Jessica dont les yeux pétillaient. Léna prétend que, grâce à ta baguette magique, tu pourrais te produire en spectacle. Et elle nous a même assuré que tu obtiendrais un gros succès…

Marion a enfoncé le clou :

— Un très gros succès !

Le pauvre ne savait plus où il en était. Jessica ne lâchait pas son blouson, et les deux autres, qui s’étaient insidieusement rapprochées, l’entouraient avec des mines de conspiratrices. Un type moyennement futé se serait vite rendu compte que sous leur masque de sérieux, elles avaient du mal à ne pas exploser de rire. Pas lui. On le sentait tendu comme un animal traqué.

— Vous êtes pas sympas les filles, ai-je protesté. Qu’est-ce que vous espérez ?

— Qu’il nous montre sa baguette magique, a rétorqué Jessica en passant le bout de son index le long de la braguette du garçon.

Là, elle y allait fort. Lionel, totalement dépassé, suivait des yeux le mouvement du doigt qui montait et descendait à l’emplacement de son sexe sans esquisser le moindre geste pour s’y soustraire. Enfin, un déclic s’est produit, et il a bafouillé :

— Oh, ben non… ben non… pas ça…

Il venait de comprendre. Marion et Mélanie se sont mises à piailler : « Oh si ! Montre-nous ! On veut voir ! » Sous prétexte de l’implorer, elles l’avaient saisi chacune par un bras pour l’empêcher de se dérober. Mais il ne semblait pas y songer et se dandinait d’un pied sur l’autre comme un petit garçon pris d’une envie pressante. Une bosse gonflait son jean. Sans tenir compte de ses timides protestations, Jessica lui a carrément empoigné le paquet.

— En tout cas, ça remue là-dedans ! a-t-elle annoncé aux deux autres d’un ton accusateur.

Le visage enflammé, les lèvres tremblantes comme s’il allait se mettre à pleurer, Lionel se défendait d’une voix geignarde :

— C’est pas de ma faute, c’est toi qui…

— Bien sûr que non, c’est pas de ta faute, mon lapin, c’est de la mienne, l’a-t-elle rassuré avec un sourire enjôleur. Mais ne t’inquiète pas, j’en prends la responsabilité.

Tout en parlant, elle avait baissé sa fermeture Éclair, farfouillé dans son caleçon, et sorti son pénis qui, quoique bandant encore imparfaitement, n’atteignait pas moins une longueur et un volume exceptionnels. Incontestablement, si la nature avait oublié de lui distribuer quelques neurones, elle s’était rattrapée ailleurs. C’était bien lui, le type de la photo. Affolé, il restait immobile, le souffle court, les joues marbrées de taches rouges.

Quand Jessica a soulevé la verge dans le creux de ses mains jointes, le mouvement a dénudé le gland. J’ai explosé :

— Vous êtes complètement dingues ! N’importe qui peut entrer…

— Tu en parles à ton aise. Toi, tu connais déjà, alors forcément, tu t’en fous, mais nous, ça nous intéresse…

— Je vous ai déjà dit mille fois que non et…

Mélanie m’a coupée :

— Léna ne veut pas l’admettre, mais elle n’a pas tort : il ne faut pas qu’on nous surprenne.

Et elle a bloqué l’entrée en s’adossant à la porte. Encouragée par son attitude, Jessica a refermé sa main autour de la tige. Celle-ci, longue, épaisse, arquée comme sur la photo, durcissait à vue d’œil. Il y a eu un moment de silence, seulement troublé par la respiration sifflante du garçon. La scène, qui avait débuté comme une blague, prenait tout à coup une autre dimension.

Nos regards vigilants ne quittaient pas le membre. Les doigts n’en faisaient pas le tour ; ils semblaient minuscules à côté. Pour ma part, je n’en avais jamais pratiqué un de ce format. Un brusque sursaut l’a soulevé, et une goutte de liquide transparent s’est formée à l’ouverture du méat.

— Branle-le, a chuchoté Marion.

Ce chuchotement soudain m’a remuée. À voir le visage des autres, je n’étais pas la seule. Elles étaient aussi émues que moi. Ça leur faisait quelque chose, cette verge en érection. Comme pour appuyer la suggestion de Marion, Lionel a donné un timide coup de reins, mais les doigts ont desserré leur étreinte.

— Sors-lui les coucougnettes, a dit Mélanie à voix basse.

Jessica a faufilé sa main par la fente du caleçon, et murmuré, les yeux agrandis de surprise :

— Mon Dieu, c’est pas vrai !

Avec une délicatesse inhabituelle de sa part, elle a extrait deux grosses boules molles, fripées, d’un rose presque gris, couvertes de fin duvet blond, qui ont déboulé par l’ouverture et se sont balancées comme des battants de cloche. J’en avais déjà vu de semblables, mais c’était dans une émission animalière à la télé, et elles appartenaient à un bouc. Mélanie a ricané :

— De mieux en mieux !

Conscient de l’effet qu’il produisait, Lionel affichait un sourire hésitant. Ses testicules ovales et gonflés, aussi volumineux que des mandarines, conféraient au triptyque l’aspect d’une prothèse monstre. D’ailleurs, Jessica contemplait le tableau sans ébaucher un geste, comme si elle ne parvenait pas à réaliser ce que ses yeux voyaient. Marion l’a écartée d’une bourrade.

— Pousse-toi de là ! Je veux le faire juter !

Agenouillée par terre pour être plus à l’aise, elle a entrepris une masturbation énergique. Avec les deux mains. Les sourcils froncés, les gestes vifs et précis, on aurait dit qu’elle astiquait un chandelier. Au bout de quelques secondes de ce traitement, le garçon a gémi :

— Houlala… Houlala…

Comprenant que la conclusion approchait, Marion a dirigé l’extrémité de l’engin vers un espace libre afin de ne pas être touchée par l’éjaculation. Un éclair de foutre a jailli, immédiatement suivi d’un second, puis d’un troisième, dont la vigueur n’avait rien à envier au premier. Le reste de la décharge a mouillé ses doigts qui se sont progressivement immobilisés. Le garçon soufflait comme un bœuf, mais sa queue ne perdait rien de sa raideur.

— Il bande encore, a constaté Mélanie avant de se tourner vers moi.

— Viens prendre ma place devant la porte, je veux le branler aussi.

— On le fait à deux, a proposé Jessica revenue de sa léthargie en s’agenouillant à son tour.

Elles n’ont pas mis longtemps à trouver leurs marques, l’une s’occupant de la partie supérieure de la hampe, l’autre de la partie inférieure. Il s’agissait d’une masturbation sans fioritures ni caresses superflues, entièrement axée sur l’efficacité. Lionel, les yeux fermés, accompagnait leurs allées et venues d’un ample mouvement du bassin et poussait des plaintes par intervalles.

Marion, tout en jetant dans la corbeille le mouchoir en papier avec lequel elle s’était essuyé les mains, m’a demandé :

— Il peut tirer combien de coups sans débander ?

— J’en sais rien, moi ! Puisque je me tue à vous dire que je n’ai jamais…

À cet instant, la porte dans mon dos s’est ouverte si brutalement que le choc m’a envoyée à trois pas. En même temps, j’ai entendu la voix de Mlle Leroy, notre chef de service et peau de vache patentée, qui grommelait entre ses dents :

— Qu’est-ce qu’il se passe ici ?

Elle est entrée d’un pas décidé. C’était sa manière. Autoritaire, débordante d’énergie, ne pensant qu’au boulot, et incapable de parler d’autre chose. Au point qu’on la soupçonnait de prendre son pied avec ses dossiers. J’ai essayé de m’interposer, elle m’a repoussée d’un geste brusque.

Elle s’est figée net en découvrant la scène. Lionel, la bite à l’air et en l’air, qui essayait désespérément d’en chasser les mains des deux filles, et les regards étonnés de ces dernières agenouillées à ses pieds… L’espace d’un instant, nous sommes tous restés pétrifiés.

Les yeux écarquillés de la chef exprimaient une incrédulité sans nom. Entre ses joues empourprées, sa bouche s’est ouverte à plusieurs reprises sans qu’aucune parole en sorte. Elle faisait penser à un poisson en manque d’oxygène, et sa poitrine se soulevait à toute vitesse. Brusquement, avec la raideur d’une mécanique, elle a effectué un impeccable demi-tour sur elle-même, et elle est sortie du bureau.

Dans les jours qui ont suivi, nous avons guetté avec anxiété les conséquences de l’affaire. Une convocation de la direction, par exemple. Le règlement intérieur prévoyait des sanctions à l’égard de « toute manifestation d’intimité contraire aux bonnes mœurs dans l’enceinte des locaux ».

Pourtant, on n’a entendu parler de rien. Silence radio sur toute la ligne. Aucune réprimande officielle, pas même une remontrance. Comme s’il ne s’était rien passé. Personne n’a changé d’attitude envers nous, hormis le coursier, qui ne nous adressait plus la parole. Notre inquiétude ne s’est dissipée que peu à peu…

Trois mois plus tard, alors que cette histoire commençait à nous sortir de l’esprit, Marion a déclaré en arrivant un matin :

— Vous ne devinerez jamais qui j’ai aperçu hier au centre commercial ?

Elle a poursuivi dans la foulée :

— Mademoiselle Leroy et Lionel qui se roulaient une pelle dans l’arrière-salle du Voltigeur… il paraît qu’ils sont fiancés… en tout cas, ils avaient l’air très amoureux…

LA GRANDE ARMOIRE

Aline Tosca

Elle, c’est Katia, la petite surveillante blonde. Elle a vingt-deux ans, de gros seins et des fesses rebondies. Le corps enseignant mâle souhaite en secret la frôler dans les couloirs. Lui, c’est Jo, un an de plus, le grand brun dont rêvent les filles de troisième la nuit, et même le jour, quand les cours de maths n’en finissent pas. Il est mince, il est musclé parce qu’il bêche les jardins pour se faire quatre sous de plus. Il est surveillant deux jours par semaine, comme Katia. C’est le frère caché d’Elvis Presley et de Lucky Luke. Je dis ça pour décrire son allure de justicier-rocker, rouflaquettes discrètes et bottes qui font du bruit. Il est beau garçon, il plaît beaucoup, d’ailleurs il est fiancé. Mais pas à Katia. Il est fiancé à une brune qu’il a rencontrée sur les bancs de la fac.

Ils bossent dans un établissement du second degré, ça finance une partie de leurs études. Dans ce collège, c’est simple, faut pointer à 7 heures 30. Les grilles s’ouvrent à 45, c’est pas possible de prendre du retard sur ces choses-là, ça agace les parents d’élèves des fédérations, et les chefs ne veulent énerver personne. Pas de vagues, on dit.

La surveillante est arrivée tôt. Le surveillant aussi. Peut-être sont-ils consciencieux ou matinaux. Ils sont passés par l’accueil, où un agent souriant leur a remis des clés. Ils ont ouvert leur bureau. Mais pas les volets. Ils ont rangé leurs effets personnels dans l’armoire qui sert à ça. L’armoire, elle coupe le bureau en deux parties, elle est de dos face à la porte. Elle réalise un petit espace d’intimité. Y a une fougère posée sur le dessus en guise de décoration, et « parce que les plantes vertes, ça donne un côté vivant aux lieux publics », a dit une prof d’histoire qui a de la bouteille. Bref, cette armoire, c’est un peu l’auberge espagnole. Elle est moche, marron et grise, les étagères sont bancales, mais comme elle a son utilité…

Tous les étudiants d’une ville se connaissent, et pendant les vacances, ils fréquentent des lieux communs. L’été dernier, sur la plage, y avait cette blonde qui lisait Boccace dans le texte, la taille étroite, des hanches de pouliche et les cuisses un peu grasses. Tu parles qu’il l’a remarquée ! Lui, il aime les gros culs, les minces ne le font pas bander, sauf parfois, quand il change le film de ses fantasmes. Il lui a parlé, ils ont ri et discuté jusqu’à pas d’heure. Il a touché ses seins, et elle a avoué sa virginité. Alors là, je vous dis pas l’effet que produit ce genre de révélation sur un jeune homme du Sud. Il a pas lâché l’affaire de tout l’été, l’initiant aux joies du cunnilingus sur la banquette arrière de la voiture, offrant sa bite conséquente et fringante aux lèvres pulpeuses de la novice aux cheveux clairs, oubliant pour les vacances ses fiançailles, et dépucelant en douceur la vierge apprivoisée. Bref, le début d’une histoire d’amour comme dans les contes de fées. Du rang de pucelle qui attend le prince charmant, elle est passée à celui de salope qui se tape le mec d’une autre. Honnêtement, je trouve ça bien et assez distingué. Classe et remarquable.

L’été a pris fin, et il a fallu se recentrer. Tous les étudiants bossent chez MacDo, ou sont surveillants dans les écoles ou les Aqualand. Eux, pas de chance pour la brune, ils ont été recrutés dans le même bahut. L’un parce qu’il est grand, viril, et que pour aller au portail et surveiller la cour, c’est pratique. L’autre parce qu’elle est irrésistible, et que le principal, à deux ans de la retraite, s’est accordé un caprice.

Il est 7 heures 30, ils sont cachés par l’armoire. Elle porte des jeans larges et un pull chaussette, vous savez, ces tricots à la fois serrés et extensibles. Il est dans son dos et une fourmi entre eux ne pourrait pas passer. Il a dégrafé le pantalon de la fille, qui se trémousse et murmure « non, pas ici, les femmes de ménage, la porte est ouverte, on fait rentrer les petits dans moins de dix minutes… » Ce à quoi il répond « t’as pas mis de culotte, salope, c’est bien toi, ça, de jouer les saintes-nitouches, écarte… » Et pendant qu’elle écarte, qu’elle tend bien ses fesses, qu’elle sent que ça coule de sa chatte le long des jambes, il libère un sexe dur comme du béton, et il l’enfourne dans la caverne accueillante. « Je t’assure, elle supplie, si on nous surprend, on va se faire virer. » Elle supplie, mais en même temps, elle gémit et elle ajoute « mets-la plus profond ». Lui, il l’a eue vierge, il est son premier, et il travaille avec elle, et il la désire comme un fou. C’est un peu comme si elle lui appartenait, comme s’il avait un droit de cuissage, et au moment où il la saute derrière la grande armoire, quand il la prend à la hussarde, qu’il la tringle comme une moins-que-rien, je vous jure qu’il oublie que sa fiancée a des doutes. Faut dire que tous les étudiants d’une ville parlent entre eux, et tout se sait, y compris ce qui n’est pas vrai. En l’occurrence, là, c’est vrai. « T’es une vraie chienne, il lui dit, t’as un visage d’ange et un cul de princesse, t’as lu mille fois plus déjà que je ne lirai dans toute ma vie, je t’aime, et si t’es patiente, je t’épouserai. » Il lui dit les mots qui font jouir les filles, il la laboure, et il lui caresse le clitoris. Elle, ce qui la rend dingue, ce qui lui donne envie de retenir son plaisir pour exploser fort quand ça viendra, c’est de penser à la fiancée, la belle brune toute frisottée qui doit dormir encore sans se douter de rien, ou qui ne dort plus à cause des doutes, qui doit maudire sa rivale en la traitant de tous les noms d’oiseaux. Katia, pendant que Jo la pilonne, elle imagine un plan à trois avec la fiancée. Dans sa tête, Jo n’a de désir que pour elle. La fiancée se masturbe et suce les seins de Katia, qui est soumise, les jambes très écartées. Ou alors, elle suce le beau brun pendant que la fiancée lui dévore la chatte… C’est de cette façon qu’elle atteint l’orgasme, en pensant à la jalousie d’une autre, et presque en l’espérant. Novice, salope et perverse. Le trio gagnant de ce qui peut caractériser une jeune femme parfaite.

Ça fait dix minutes que ça dure. Il jouit de conserve avec elle. Elle est déboussolée, gorgée de foutre et heureuse. N’est-ce pas une merveilleuse façon de commencer la journée ? Du plaisir, des promesses, l’avenir avec lui, et du moins, un jour avec lui devant soi ? Chaque jour pris est une avancée. Elle va l’avoir, c’est sûr. Elle a de gros seins, elle est vicieuse, blonde, elle est finaude. Faut dire que c’est excitant de chiper un bel homme à une autre, d’autant plus quand cette autre est réputée belle fille.

— Katia ! Jo ! Vous êtes là ?

C’est la voix de Colette, la femme de ménage. Elle n’est pas si loin, on dirait qu’elle prévient. Jo murmure « rhabille-toi », mais Katia est tétanisée, c’est tout juste si elle arrive à remonter ses jeans sans paniquer.

— Je rentre pas vous saluer, j’ai pas le temps ! Mais comme il pleut, le principal a ouvert aux gamins avant l’heure. D’ailleurs, ils arrivent vers vous. Ouh, ils sont trempés !

Elle est sympa, Colette, de sonner l’alarme. Faut croire qu’elle se doute de la love story qui prend vie derrière la grande armoire, ou alors, elle est observatrice, et elle a vu trembler l’édifice d’acier y a quelques minutes. Ce qui est sûr, c’est que ça l’a amusée. Y a pas si longtemps, elle aussi, avec l’homme d’entretien, au secret des ateliers…

Le beau brun se passe la main dans les cheveux, et il est appuyé sur la banque du bureau quand les premiers élèves pointent le bout de leur nez. La surveillante tremblante et pantelante n’a pas d’autre choix que de rassembler ses esprits. Elle rassemble des papiers, ça occupe ses mains avec. Elle se rassemble quoi, comme quand elle était petite, et qu’elle voulait faire mille trucs à la fois, ça la dispersait, elle en perdait ses moyens. Il y a des élèves partout, ça sonne, ça grouille, ça s’éparpille. Déjà, Jo disparaît, elle l’entend qui ouvre les volets de la salle de permanence adjacente au bureau. Elle souffle, « on l’a échappé belle », elle pense.

— Ah Katia, quel plaisir après ce portail épique que de retrouver votre joli visage !

C’est le principal, accompagné d’un autre surveillant. Ils sont trempés, ils sont joyeux, on dirait des chevaux qui s’ébrouent. Et c’est comme ça tous les jours. Avec le sourire enchanté de la direction. Katia est féerique, elle est douce, elle travaille plutôt bien. On ne saurait lui refuser quoi que ce soit. Elle se serait bien laissé tenter par ce chef d’établissement encore séduisant dans sa parka trempée, des gouttes de pluie fraîche accrochées à sa barbe naissante. Mais non, après, ce serait compliqué. Après, ce serait une guerre de générations entre l’homme jeune et celui de pouvoir, si ça se savait. Sinon, il faudrait être attentive, inventive, jongler.

Le risque serait très excitant, mais il serait dangereux davantage. Avoir deux hommes engagés dans une relation par ailleurs sous sa coupe, n’est-ce pas un avant-goût de la jouissance ? Penser à ces femmes inconscientes du danger que représente le monde professionnel pour la sexualité de leur couple, penser à ces femmes organisées qui repassent les chemises quand une autre les froisse, offrent à leur mari le parfum le plus tendance, et c’est une autre qui s’en repaît…

— C’était bien. On remet ça ce soir ? La voiture, un coin de colline… Katia ?

Jo est de retour. Il s’est penché vers elle, et il lui fait une proposition qu’elle ne saurait décliner. Il n’y a plus personne dans le bureau silencieux. On entendrait écrire les élèves dans la pièce d’à côté. Perdue dans ses pensées, elle n’a pas vu le patron regagner ses pénates, son bureau feutré, ses charges administratives, ses rêves de Katia en petite tenue à cheval contre son torse, tournant le cul aux dossiers. C’est sûr qu’il y pense. Sentir contre lui le petit con humide qui transpire du Sloogi, peloter les seins fermes et jeunes, saisir cette croupe inconnue. C’est sûr que ça le fait rêver. Présenter une queue bandée à la demoiselle, la lui fourrer en bouche, la lui fourrer dans la chatte. Pourvu qu’elle ait des poils soyeux. Conduire la belle au septième ciel, qu’elle gémisse, mais pas trop fort, qu’elle y mette de la candeur, qu’elle ait un truc de l’ingénue libertine. Qu’elle soit mouillée, qu’elle inonde le pubis de l’homme, qu’elle en foute partout, de sa mouille de petite salope. Qu’il jouisse. Et pas comme avec sa femme, pas une éjaculation conventionnelle, qu’il jouisse comme un homme qui en a vraiment envie, et qui s’envoie en l’air avec sa chienne préférée.

Revenue de ses pensées, Katia accepte la suggestion de Jo, parce que dans la voiture, on sent mieux les corps, ce sera pas juste une levrette. Dans la voiture, il la sucera partout, et lui laissera des bleus. Elle le sucera aussi, et il voudra l’épuiser, il tiendra longtemps.

Un debriefing et un cinq-à-sept. Tout le monde devrait y penser. Y a rien de plus avantageux que l’amour au bureau, question temps, on va à l’économie, et puis au pire, si on se fait surprendre, c’est par ses collègues. Qui balancerait ? Une petite baise discrète, ça casse pas trois pattes à un canard.

Jo va appeler sa fiancée, « y a une réunion ce soir », dira-t-il. Katia, ce qu’elle aime, c’est imaginer la suspicion, le doute de la dulcinée, oui, pourvu qu’elle doute et se laisse envahir par les images de Jo avec une autre. Qu’elle en dégouline d’envie d’être avec eux, et qu’elle en rage.

Pour l’heure, elle aimerait un poste à plein temps, pour elle et pour Jo, on sait jamais si un jour, ils s’installent, prennent un appartement coquet, douillet. Alors, elle va demander au principal s’il peut la recevoir un de ces quatre, pas maintenant, faut laisser monter la mayonnaise. Et si elle doit en passer par un peu de plaisir partagé, pourquoi pas. La promotion canapé, c’est quand on se donne sans plaisir, là, ce sera, ce serait différent… Juste qu’il faudra apprendre à jongler, mais le jeu en vaut la chandelle.

TRAVAILLER C’EST TROP DUR

Frédéric Chaix

Elle et moi travaillons ensemble depuis trois ans déjà.

Dès le début, j’ai craqué pour elle. Jolie brunette aux cheveux courts, pas très grande, mais des jambes superbes fuselées, des seins bien galbés, des courbes généreuses, des yeux et un sourire à tuer. Trente-deux ans, mariée, deux enfants. Marié aussi, je n’en ai qu’un seul.

Il faut bien avouer que depuis le début, elle me fait beaucoup d’effet. Plus que de raison. D’ailleurs, elle squatte régulièrement mes fantasmes, signe qui ne trompe pas, chez moi. Cela dit, elle n’est pas la seule, j’ai une distribution féminine très fournie dans ma fantasmagorie personnelle, et ma femme reste toujours ma préférée, seule ou accompagnée, imaginer deux femmes faisant l’amour m’a toujours excité.

De toute façon, la petite brune semble très amoureuse de son mari. Alors, le temps a passé paisiblement jusqu’à ce jour de début août, deux jours avant le 15, pour être précis.

Il n’y a pas un chat. Tout le monde est en vacances. Elle et moi sommes là.

Ce matin-là, elle arrive dans une petite robe terriblement sexy, qui la moule un peu trop pour moi… enfin, pour mon imagination. Je n’ai pas franchement beaucoup de travail. On doit être, au mieux, une dizaine dans tout le service qui tourne au ralenti. Cela me donne tout le temps qu’il faut pour laisser flâner mes pensées.

Comme tous les jours, je la vois de dos. Un bureau devant moi, un peu de biais sur la droite. La vue est sublime, un cou superbe, un profil élégant avec un nez mignon au piercing discret, de ravissantes petites oreilles joliment ourlées. Quand elle vient bosser en robe ou en jupe, fréquemment, je peux regarder ses jambes tout à loisir. Parfois, si la chance est avec moi, sa robe est très échancrée sous les bras, et de ma place, j’aperçois ses seins enserrés dans un soutien-gorge à dentelle, noir ou blanc selon les jours.

De temps en temps, je vais la voir, parler quelques instants. En m’asseyant judicieusement, j’ai tout loisir de laisser mes yeux vagabonder dans son décolleté, qui laisse apparaître juste ce qu’il faut, une courbe, un arrondi, une plage de chair sombre que laisse entrevoir la transparence du sous-vêtement. Un rien suffit pour m’affoler l’imaginaire, qui n’en a pourtant pas besoin.

Il fait moite, lourde température d’août. N’étant que deux, on papote de tout et de rien pendant quelques minutes. Puis le travail se rappelle à nous – enfin, surtout à elle. Je reprends mon poste d’observation. Elle est là, ses jambes nues largement découvertes, et à l’aisselle, l’échancrure attrayante.

Vers dix heures et demie environ, je lui propose d’aller boire un café.

Je m’installe tranquillement, appuyé à une des hautes tables rondes, avec, du quinzième étage de la tour où nous sommes, une vue splendide sur la Défense.

Elle arrive deux-trois minutes après moi. Les rayons du soleil traversent sa robe, transparence exaltante qui laisse plus que deviner ses formes. J’en profite quelques secondes encore, pendant qu’elle récupère son café au distributeur avant de venir me rejoindre.

Elle se place à ma gauche. J’ai une belle vision de sa poitrine, le décolleté est généreux et le soutien-gorge assez ajouré pour que je puisse apercevoir la tache sombre de ses mamelons. Un début d’érection me prend au dépourvu, le genre qu’un rien déclenche, sans enjeu, une petite bandaison plaisante. Légèrement perturbé tout de même, je ne sais plus trop quoi lui raconter…

— Au fait, tu pars quand ?

— La semaine prochaine, je rejoins les gosses avec mon mari, chez mes parents.

— Sympa…

— Bof, tu sais, on y va tous les ans, c’est plutôt plan-plan. T’es parti en juillet ?

— Oui, en Italie, quinze jours.

Elle connaît la réponse, on en a déjà parlé les jours précédents, elle alimente la conversation. J’admire ses seins, le léger renflement de chair, juste sur le bord du tissu, là où l’élastique appuie un peu…

Pas suffisamment discret, elle s’en aperçoit.

Ironique :

— Dis donc, tu regardes quoi ? C’est souvent, d’ailleurs !

— Souvent quoi ?

— Que tu me mates. Si tu crois que je n’ai pas vu ton petit manège quand tu viens t’asseoir au bord de ma table !

— Non, enfin oui, peut-être…

— Ça ne me déplaît pas, tu sais, qu’un beau mec comme toi se rince un peu l’œil, c’est agréable.

— Oh, ça te plaît donc… Et tu… et tu…

— Tu bafouilles.

— C’est que… Enfin, t’aimes bien ?

— Oui, c’est ce que je viens de dire… t’es mignon, sympa, agréable, j’aime bien.

— Tu me dis ça comme ça, je suis un peu surpris, tu serais prête à…

— À rien.

— À rien ?

— Non, à rien. T’es bien un mec. Une nana te dit qu’elle te trouve mignon et, paf, tu te vois déjà au lit avec.

— Vu le contexte, avoue que je peux me poser la question, non ?

— Écoute, j’aime mon mec, je ne suis pas prête à le tromper. En tout cas, pas avec une connaissance. Depuis le temps qu’on se connaît, j’ai appris à t’apprécier. Mais bon, c’est non, tu peux regarder, mais pas toucher.

Elle se fout franchement de ma gueule. Les yeux légèrement plissés, pétillants, un rien provocante. Narquoise, elle me tapote le front du doigt.

— Pas touche à la jolie fille.

— Jolie fille, oui, c’est peu de le dire. Dans ta petite robe là, t’es sexy en diable, un peu allumeuse même…

— Allumeuse… encore une réflexion de mec. Dès qu’une fille aime s’habiller sexy, c’est une allumeuse – ou pire, une salope qui, forcément, a envie de s’envoyer en l’air !

— Moi, j’ai rien demandé, c’est toi qui as lancé la conversation sur le sujet. Et, franchement, tu m’allumes, là…

— Et c’est toi qui laisses traîner tes yeux depuis trois ans. Pour une fois qu’on est juste tous les deux, j’en profite pour mettre les choses au point.

— Pourquoi ?

— Pour rien, juste pour te dire que tu peux continuer.

Elle me fixe de ses petits yeux noisette en souriant. Je baisse les yeux, intimidé, probablement rougissant. Aussi sec, elle embraye :

— Ah, les mecs, même pas capables d’assumer leurs désirs !

— Non, c’est pas ça, mais…

— Mais rien… tu aimes me regarder, j’aime que tu me regardes. Le soleil, tout à l’heure, dis-moi que ça ne t’a pas fait de l’effet ! Tu sais, ton désir, je le sens, là, tout autour de moi. Il embaume l’atmosphère. Sérieux !

— C’est étrange comme conversation, non ?

— Pourquoi, on ne fait rien, on parle juste, de désir, de tentation, et c’est tout.

— Pourtant, juste une fois, on pourrait, je ne sais pas, moi… mais si on…

— Si on faisait l’amour ensemble, juste une seule fois, pour voir, pour que tu puisses tester si ce que tu devines correspond bien à ce que tu imagines.

— Oui, pour prendre du plaisir ensemble et…

— Ce serait sûrement agréable… probablement, très agréable même. Mais au final, on se retrouverait avec nos conjoints, vaguement coupables. Pas trop tout de même, un petit adultère discret n’a jamais fait de mal à personne, et on aurait peut-être même envie de recommencer.

— Oui, recommencer… Encore et encore, ça me plairait bien.

— Tu vois. Mais on ne le fera pas, car j’aime mon mec, et toi, je le sais, tu es amoureux de ta femme. Je sais, c’est d’un conformisme. Mais bon, je t’aurais croisé, bel inconnu, lors d’un voyage, je me serais laissé tenter…

— Avec un inconnu ?

— Oui, un inconnu. Ça vous choque toujours, vous, les hommes, qu’une femme puisse avoir une envie de baiser, comme ça, au débotté, avec un type sorti de nulle part… et rendu à son nulle part après s’être donné un peu de bon temps, simplement – vite fait bien fait…

— Oui, un peu, je n’imagine pas trop ma femme…

— Je la connais pas suffisamment, mais je suis sûre qu’elle en serait capable, il n’y a pas de raison. Tu sais, j’ai toujours deux préservatifs cachés dans mon sac. Cachés, car mon homme, comme toi, ne comprendrait pas que j’ai des capotes sur moi. Comme lui en a dans la poche de son blouson, d’ailleurs. Elles sont là pour le cas où…

— Et ça t’arrive souvent ?

— Non, elles sont là dans mon sac depuis des lustres et « le cas où »… eh bien, « le cas où » n’a pas eu lieu…

— Pfft, vérifie les dates de péremption, pour le cas où « le cas où » viendrait à arriver.

— T’es sérieux, avec cette date de péremption ? Comme sur les yaourts ?

— Attention, voilà du monde.

Un vieux de la compta passe, un petit salut. Il prend son café, repart tout de suite. Il a dû comprendre qu’il gênait.

— C’est plutôt inattendu, ce dialogue… je n’aurais pas imaginé, enfin, avec toi, je veux dire…

— Oui, qu’une femme puisse évoquer une part de sa sexualité…

— Non, c’est pas vraiment ça. Je te découvre sous un autre angle, je vais pouvoir fantasmer différemment sur toi…

Elle me regarde. Je lui fais un clin d’œil complice. Une petite goutte de sueur descend le long de sa tempe.

Petite hésitation.

— En fait, dans mes fantasmes, tu y es déjà. J’en ai plein te concernant, dans lesquels tu participes.

— Je participe à quoi ?

— À des choses…

— Lesquelles ?

— Sexuelles… des choses à caractère érotique.

— Eh bien, dis-moi.

— Te dire quoi ?

— Un de tes fantasmes, raconte-moi.

— C’est pas simple, raconter, comme ça, un fantasme.

— Si tu m’y fais participer, tu peux tout de même m’en raconter un.

— Alors, je ne peux pas toucher, mais je peux raconter ?

— Oui, vas-y, j’écoute.

Le visage tourné vers moi, nonchalante, un rien aguicheuse.

Petite panique à bord. Lui raconter un de mes fantasmes, me voilà beau. Qu’est-ce que je vais bien pouvoir lui dire. Et puis merde, c’est elle qui l’aura voulu.

— Bon, mais si jamais quelqu’un vient, je m’interromps.

— Je suis tout ouïe.

Elle se détourne, regarde devant elle, les yeux mi-clos, une esquisse de sourire sur le visage.

— Bon… imagine une grande chambre ensoleillée, le même soleil que celui qui éclaire ton visage en ce moment, un grand lit à colonnes avec des draps de satin…

— Tu ne vas pas me faire la collection Harlequin !

— Non, plutôt Marc Dorcel.

— OK, je visualise.

— Bien, tu es habillée comme aujourd’hui. Tu regardes devant toi. Je suis juste dans ton dos. Je m’avance lentement. Je t’enlace par la taille, t’attire vers moi. Tendrement. Mes mains se posent sur ton ventre. Tu te laisses faire. Mon bassin au niveau de tes fesses, tu ressens mon érection à travers le tissu. Mes mains remontent doucement vers tes seins. J’écarte tes cheveux pour dégager ton cou.

— Pas possible, soit tes mains sont sur mes seins, soit ils écartent mes cheveux.

— C’est bon… J’ai une main sur un sein, et une main qui écarte tes cheveux.

— C’est inutile, j’ai les cheveux courts.

— Alors, mes mains attrapent tes nichons et les font tournebouler dans tous les sens…

— Ça va, ça va, t’énerve pas ! J’interviens plus, tu me caresses donc les seins, doucement…

— Et mes lèvres se posent dans le creux de ton cou pour un doux baiser… léger… papillon…

— C’est mignon… Oups, j’ai rien dit.

— Si tu crois que c’est simple d’improviser, et que j’ai fait ça toute ma vie ! Je continue… Je t’embrasse dans le cou. Tu pousses un petit soupir de satisfaction. Mes mains, tes seins, fermes, lourds…

Elle ne bouge plus, ne dit rien, pas un souffle, calme… elle sourit largement, appuyée à la table… elle écoute…

— Ton bassin se colle au mien, tu ondules lentement des fesses. Ça m’excite, tu n’imagines pas. Tu me dis de te déshabiller. Je me décolle de toi. Descends la fermeture Éclair de ta robe, qui tombe au sol. Tu m’apparais en sous-vêtements à dentelle, bas, porte-jarretelles.

— Ah bon, t’aimes ça ?

— Oui, ça me plaît… attention, des vrais bas à l’ancienne. Tu t’étends sur le lit. Heu… sur le ventre. Je me déshabille intégralement.

— Non, pas complètement…

— OK, je garde mon slip…

— Sexy…

— Oui, mais tu ne me vois pas… tu es couchée à plat ventre sur le lit. Je m’approche de toi, ma bouche se pose sur le bas de ta colonne vertébrale, juste au-dessus du sillon des fesses. Je remonte lentement en te léchant du bout de la langue.

— Ne bave pas trop, j’aime pas trop quand ça ressemble à une limace gluante.

— Noooon, je titille, je mordille, je lape, je picore. À la hauteur du soutien-gorge, je le dégrafe pour libérer le passage. Je prends un peu de temps pour te lécher entre les omoplates, la zone est plus sensible…

— Oui, bof…

— La zone est plus sensible, puis je remonte vers ton cou tout en continuant à te titiller autour de la colonne. Mes mains accompagnent le mouvement le long de tes flancs. J’aperçois le renflement de tes seins écrasés contre les draps. Je les caresse du bout des doigts. Maintenant, ma bouche est dans ton cou, je mordille, lèche. Tu as la tête tournée, je vois tes yeux, tes beaux yeux, et ta bouche qui sourit, le même profil que je vois maintenant. Ma main droite remonte, dégage ton oreille de tes cheveux. Ma bouche en attrape le lobe… je le prends entre mes lèvres, le suce, le gobe…

— Oui, l’oreille, c’est bien.

— C’est sensible, très érogène. Je te lèche l’oreille tendrement. Maintenant, je suis complètement étendu sur toi, tu sens mon érection contre tes fesses, tu les fais tourner dans un lent mouvement giratoire. Je frotte mon vit…

— Ton quoi ?

— Mon vit… ma bite, si tu préfères. Ton cul bouge doucement. Mes léchouilles sur ton oreille t’excitent, tu essaies d’y échapper, tu tournes la tête… j’attrape l’autre oreille du bout des lèvres. De ma main libre, je retire mon slip qui me gêne…

— Je voulais te l’enlever moi-même !

— C’est moi qui raconte. Je me redresse. Assis sur tes fesses, je me recule pour pouvoir enlever ta culotte…

— Elle est sous le porte-jarretelles, ça va te compliquer la vie…

— Arrête de m’interrompre… elle est dessus, pas dessous, ça m’arrange. Et puis, c’est mon fantasme… je l’enlève donc sans problème.

Elle se retourne vers moi, un grand sourire fripon éclaire son visage. Elle se passe le bout de la langue sur les lèvres, amusée.

— OK, continue, c’est toi qui décides. Je suis toute nue, juste en bas et porte-jarretelles, couchée sur le ventre… et toi, à côté de moi avec une érection énorme… c’est toujours énorme, non, dans votre imaginaire ?

— Oui, énorme, sûrement… je reprends. Je suis donc à genoux à côté de toi, ma main se pose sur ton pied et, très lentement, remonte le long de ta jambe. Mon autre main, posée sur tes fesses, les caresse. Tu sens le bout de mes doigts et le plat de ma main à travers le tissu des bas. J’arrive au niveau de l’attache du porte-jarretelles, je caresse l’intérieur de tes cuisses, la chair est douce. Lascive, tu écartes les jambes… pour la première fois, j’aperçois ta vulve, l’orée de ton sexe, j’ai envie de me précipiter, mais je retiens mon mouvement. Ton bassin remue, ma main s’égare dans le sillon de tes fesses, pas trop bas. L’autre remonte en caressant l’intérieur de tes cuisses, la peau est sensible. Je te murmure « tourne-toi ».

Je la regarde. Elle est fermement appuyée sur les coudes, son bassin exécute un imperceptible mouvement de balancier. Son regard est perdu dans le lointain…

— Là, tu te retournes, sur le dos, lentement, tes yeux brillent, crépitent, tu te mords la lèvre inférieure. Je prends ta tête entre mes mains, me penche vers toi. Notre premier baiser, tendre. Les pointes de nos langues s’effleurent, s’immiscent, se cherchent, se trouvent, s’enroulent… On échange un long baiser passionné. Mon autre main caresse tes seins, les découvre, les apprivoise… Je fais rouler ton mamelon entre mes doigts. Du plat de la main, je pétris, palpe, compresse pour faire saillir tes tétons durcis…

— Humm… un peu plus long, le baiser passionné, si tu veux bien…

— Oui, ta langue souple, agile, s’enfonce profondément dans ma bouche, remonte, tâtonne sous mon palais, et d’un bref mouvement, se retire, et rentre, et ressort, plusieurs fois, très vite. Ma langue pointue, durcie, effectue des petits mouvements, comme des huit accélérés. Nos salives se mélangent… d’ailleurs, tu baves un peu…

— T’es con.

— Et tu m’aspires la langue, tu… Attention, voilà du monde, remets-toi droite, ouvre les yeux !

Un jeune stagiaire. Passe… passe… allez, allez… et merde, il s’arrête ?

Non… l’importun s’éloigne. Elle me tapote la main…

— Si tu reprenais…

Elle gigote un peu, une jambe tendue… l’autre, légèrement décalée, un peu rehaussée, a comme un léger mouvement de contraction. En ce qui me concerne, une érection violente, intense. J’ai beau me tortiller, j’ai la queue coincée, pressurée dans un pantalon trop serré, c’est un rien douloureux….

— Je reprends. Nous venions d’échanger un long baiser intense. Maintenant, ma bouche, mes mains sont sur tes seins, la pointe en est dure… je lèche, j’embrasse, je suçote… tout est dur, même les espèces de petits boutons sur l’aréole du mamelon sont érigés…

— Bien, c’est bon… va plus bas, maintenant.

— Je descends lentement, un petit coup de langue au nombril en passant, et me voilà plus bas. Je bande, tu n’imagines pas.

— En vrai ou dans l’histoire ?

— Les deux.

Elle se tourne vers moi, fixe ma braguette, mutine.

— Oups, ça a l’air tendu. Ça fait mal ?

— Encore assez.

— Pas grave, passons aux choses sérieuses.

— Bien, tu écartes les jambes. Pour la première fois, je vois ton sexe dans toute sa splendeur. Une odeur musquée s’en dégage. La vue est magnifique. Ta main descend, tu glisses deux doigts dans ton vagin, lentement, tout en me regardant dans les yeux, provocante. J’embrasse l’intérieur de ta cuisse sans quitter des yeux tes doigts qui sortent et entrent. Ma bouche se déplace, capte tes doigts. Je les suce, je suce tes doigts humides de ton jus. Je te goûte pour la première fois.

Ses jambes s’affaissent légèrement, son bassin a une poussée discrète, très classe. Avec ses coudes, elle semble comprimer ses seins. Les joues un peu colorées, elle se mordille la lèvre inférieure. Les yeux fermés. Un son presque inaudible semble sortir de sa gorge, un ronronnement émoustillé.

— Voilà que ma bouche glisse vers ton sexe. Des doigts, j’écarte tes grandes lèvres, pose l’aplat de ma langue sur toute la longueur de ta chatte complètement trempée. Je te lèche lourdement, le nez au ras du capuchon de ton clito. Tes odeurs de femme m’assaillent. Je durcis ma langue, l’enfonce profond, avant de la ressortir pour laper, comme un chat, toutes les gouttelettes de mouille qui parsèment les petites et grandes lèvres. J’introduis deux doigts dans ton vagin, profond… tu pousses sur tes jambes, ton sexe s’écarte, béant… j’y enfonce un troisième doigt puis, ton humidité faisant le reste, les cinq doigts réunis en cône…

— Oh… c’est hard !

— J’effectue des allers-retours. Puis ma langue reprend la place avant de remonter vers ton clitoris. Il est tendu, dur. De la pointe de ma langue, j’en fais le tour sans le toucher. Tu pousses un profond soupir. Ton bassin s’agite au rythme de mes doigts qui sortent et entrent. Ma langue, par des mouvements de plus en plus rapides, joue avec ton bouton. Ta respiration s’accélère… tu gémis de plus en plus fort…

— Huuuuummmm.

— En vrai aussi, on dirait… alors, je ralentis le mouvement. Je te laisse souffler un peu.

— Soufflons.

Elle est sur un pied. L’autre monte et redescend, caresse lente le long de sa jambe tendue. Pourvu que personne n’arrive maintenant.

— Et là, je te demande de te retourner. Tu te mets à genoux, appuyée sur les coudes, tu remontes ton bassin, ton cul tendu vers moi, tes seins superbes se balancent au-dessus du drap. J’introduis deux doigts dans ton sexe… Inondée, complètement inondée. Des petites bulles éclatent sur le pourtour de tes grandes lèvres. J’effectue des mouvements rapides – dedans, dehors, lent, rapide. Mon index se pose sur ton anus plissé, découvert, tendu…

— Oh, non… quand même !

— C’est moi qui raconte. Je te masturbe lentement pendant que mon index s’introduit en douceur…

— Oh là là là ! C’est cochon…

— Je le retire, puis le renfonce à peine. Le mouvement de mes doigts s’accélère. Ma langue prend la place de mes doigts, lape toute la longueur de ta fente, puis remonte plus haut, vers ton petit trou tendu que je lèche…

— Ah là là là ! C’est pas possible… là, c’est pas possible… J’y vais, je reviens… faut que j’y aille !

— Quoi ? Où tu vas ? J’ai pas fini de raconter.

Elle part en galopant. En quelques secondes, elle est hors de ma vue. Ma queue roide ne s’apaise pas. J’attends plusieurs minutes sans débander… l’histoire bloquée. Quelques minutes plus tard, elle finit par revenir, toute souriante, les yeux pétillants, la démarche ondulatoire.

— Eh ben, dis donc, quelle histoire ! J’ai pas pu tenir, je suis allée me… enfin… comment te dire… me soulager aux toilettes. Désolée, mais t’écouter comme ça, là, debout, avec les gens qui peuvent passer… c’était trop pour moi !

— Je peux reprendre.

— Non, là, ça va… c’était super, mais on va en rester là, tous les deux – pour l’histoire et pour le reste. Pas de suite, hein ?

— Tu crois ?

— Oui. Mais j’ai quelque chose pour toi. Tiens, cadeau.

Elle me place quelque chose dans la main, un bout de tissu, humide.

— Je me suis dit que ça te plairait de l’avoir. Je te dois bien ça !

— Tu l’as gardée… Enfin, pendant que tu t’es caressée ?

— Va savoir ce que j’ai bien pu faire.

— Merci… enfin, je ne sais pas quoi dire… c’est l’intention qui compte.

— On dit rien, ça reste entre nous… je retourne bosser, si tu veux bien.

Elle me plante là. Je la regarde s’éloigner. Avec sa petite culotte dans la main, j’avais l’air d’un con, ma mère…

Au bout d’un instant, je pars faire ce que j’ai à faire, sa culotte sous le nez. Avec la fin de mon histoire dans la tête, ça va vite.

J’ai gardé la culotte.

RéFLEXION FAITE

Lizzie Ravel

Lucie ouvrit la porte d’un coup d’épaule. Une bouteille de champagne coincée sous le bras, une flûte en plastique dans chaque main, elle repoussa avec maladresse la porte avec ses fesses.

— Ouh, vas-y, agite ta croupe, ma belle ! fit Alex, toutes dents dehors.

Elle leva les yeux au ciel. Si cet imbécile pouvait se taire, ce serait parfait. Avec la couleur uniformément grise des bureaux où ils se trouvaient, ils étaient déjà tellement des clichés vivants qu’il n’y avait pas besoin d’en rajouter avec des répliques de porno. Tout ce dont elle avait besoin, c’était de sentir les mains d’un homme la déshabiller, une haleine masculine sur sa joue, des crampes chaudes dans son bas-ventre. Il était tard, les bureaux étaient vides, et Alex était si sûr d’être irrésistible qu’il était le casting parfait.

— Ça m’a surpris de voir ton mail, tu sais ?

« Tiens, il est peut-être pas si con, finalement », se dit Lucie, une rasade de champagne dans la bouche.

— Je ne savais pas que tu craquais sur moi, reprit-il.

« Ah non, en fait, il est vraiment à côté de ses pompes. »

Lucie avait envoyé un mail à Alex quelques heures auparavant pour lui donner rendez-vous dans son propre bureau à la fin de la journée. Elle n’avait jamais « craqué » pour lui, elle voulait juste du sexe, et finalement, elle se fichait de savoir si Alex était en phase ou non. Elle avait l’impression que sa vie lui échappait, ces dernières semaines ; elle avait envoyé ce mail sur un coup de tête, histoire de faire un truc qu’elle aurait décidé – un truc agréable. Ce pauvre Alex bavait tellement sur elle depuis le jour où elle était arrivée au service marketing de la boîte qu’elle était sûre de pouvoir en tirer ce qu’elle voudrait.

Sur le papier, il n’était pas si mal, ce cher Alex : pas mal foutu, le genre surfeur… Pourtant, elle n’avait jamais vraiment accroché. Trop vantard, trop bavard, trop sportif… Mais pour un coup rapide, il serait parfait. Elle n’avait jamais baisé au bureau, jamais sur un coup de tête, ni avec un homme qu’elle n’aimait pas.

« C’est la soirée des grandes premières », se disait Lucie qui finissait sa troisième coupe de champagne en renversant la tête en arrière, pendant qu’Alex continuait à parler tout seul.

Parti du nouveau projet d’emballage des tubes de crème pour les pieds que fabriquait leur entreprise, il en était arrivé aux statistiques sur les couples qui se forment sur leur lieu de travail. Se demandant ce qu’elle avait manqué, Lucie remplit leurs coupes une nouvelle fois. Malgré tout ce qu’il avait bu, Alex ne montrait aucun signe de faiblesse, ce qui inquiétait Lucie. Elle se demanda à quel point ce rendez-vous était important pour lui.

Elle posa sa coupe, puis le guida vers le bureau, où elle le fit asseoir. Elle passa les mains dans son col, chercha jusqu’où elle pouvait descendre. Elle se demanda furtivement si elle oserait arracher les boutons de sa chemise. Il la regardait, souriant, sans l’embrasser. Elle se pencha, lui montrant son décolleté, et le laissa caresser ses cuisses.

Elle portait des bas noirs sous sa petite robe gris foncé, qui accentuait sa minceur et ses jolies courbes. C’était une grande fille aux longs cheveux ondulés, noirs et parfumés, à la peau sombre. Elle était pleine d’une d’assurance empreinte d’ironie qui avait le don de perturber les hommes. Ce soir-là, avant d’aller chercher le champagne, elle avait envoyé promener d’un geste sexy ses hauts talons noirs trop sévères. Et Alex apercevait maintenant, sous le fin nylon noir, ses ongles de pied délicatement peints en rose clair…

Alex se demandait si Lucie savait qu’il l’avait désirée dès son premier jour au bureau. Ce jour-là, comme tous les suivants, elle était habillée d’une petite robe moulante, classe, hauts talons, coiffure relevée. Elle avait eu une moue involontaire de désintérêt quand il s’était présenté. Il était habitué à ce que les femmes essayent à tout prix de lui plaire. Elle non, et cela le rendait fou.

Il était persuadé qu’il y avait quelque chose entre son patron, Marc, et elle. Mais comment en être sûr ? Le patron était marié, avait deux enfants ; il était du genre à bosser les trois quarts du temps, puis à passer le reste à faire du jardinage avec sa femme et des sorties culturelles avec ses enfants. Pas le type qu’on imagine craquer pour une fille tout en jambes, robe moulante et moue sexy. Alex avait un jour surpris une expression d’admiration dans les yeux de Lucie, alors que le big boss faisait un exposé pendant une réunion. La pensée que celle qu’il convoitait n’était pas intéressée par ses pectoraux et ses dents blanches parce qu’elle était attirée par quelqu’un de mieux placé rassurait le pauvre Alex.

Il était toujours assis sur le bord du bureau, les jambes pendantes, penché en arrière, un sourire entendu aux lèvres, l’air ravi d’être avec elle. Lucie se dit qu’il avait l’air d’un petit garçon. Elle se pencha davantage, lui effleura les lèvres de sa bouche. L’haleine d’Alex sentait le champagne. Elle regarda de tout près ses yeux agrandis, ses narines palpitantes, ses lèvres qui demandaient un baiser… Elle remarqua une marque près de sa bouche, ainsi que des rides au coin des yeux creusées par ses sourires. Elle avança très doucement la tête, posa ses lèvres sur les siennes. Une douce caresse au goût de champagne lui fit couler une onde de chaleur sur le visage. Alex bougea les lèvres, enveloppa celles de Lucie, les fit s’entrouvrir, les embrassa, joua avec… Elle ouvrit la bouche, la langue s’introduisit en elle. Elle prit la tête d’Alex à deux mains, et sa langue se joignit à la sienne. Elle entendait son partenaire souffler fort par le nez ; elle réalisait à quel point il était excité.

Lucie trouvait excitant, effrayant aussi, de ne pas savoir ce qu’il aimait, quelles seraient ses réactions, comment il faisait l’amour, à quoi ressemblait son corps… Elle avait eu un certain nombre d’amants, et elle était du genre à obtenir ce qu’elle voulait quand elle voulait. Mais ces derniers temps, tout lui échappait. L’homme qu’elle voulait plus que tout au monde lui avait donné de faux espoirs ; il l’ignorait désormais avec application. Avec Alex, elle se prouvait qu’elle pouvait encore claquer des doigts et avoir un homme à sa botte.

Elle l’embrassa goulûment, enivrée par ses mains qui caressaient ses cuisses. Elle avait très envie qu’il tente autre chose, la surprenne. Elle attrapa ses mains, les fit doucement glisser sous sa robe. Il passa les mains sur les bas, toucha la peau à la naissance des fesses, puis ses doigts atteignirent une dentelle rêche, très fine, qui crissa sous les caresses. La vague de désir qui ne la lâchait pas ondulait dans son corps. Elle voulait tellement qu’il lui retire sa robe, sentir ses doigts la posséder.

Lucie, le souffle accéléré, les cheveux dans les yeux, un fin voile de sueur sur le front, fit se relever Alex. Il descendit du bureau, son pantalon tomba sur ses pieds, révélant un boxer noir moulant et des cuisses fuselées. Il saisit les poignets de Lucie, les serra avec force. Il la fit reculer ; elle heurta le mur du fond. Elle sentait sa force autour de ses poignets maintenus au mur. Il la regardait d’une façon intense qu’elle n’avait encore jamais connue.

Il se colla à elle, et elle ne put plus bouger, crucifiée au mur de béton froid. Il fourra sa langue dans sa bouche, frotta son bas-ventre. Elle sentait la bosse de son érection à travers les vêtements. Elle gémissait doucement, laissant aller ses pensées une par une, envahie par le désir. Les mains d’Alex lâchèrent ses poignets, mais elle resta appuyée au mur, les bras levés. Il lui ôta sa robe avec des gestes assurés, passa les mains dans ses cheveux, l’embrassa profondément, la respiration affolée. Il lui enleva ses sous-vêtements en dentelle, puis s’arrêta pour la contempler. S’approchant, il malaxa doucement ses seins, puis descendit sur son ventre, son sexe. Deux doigts glissaient vers son clitoris, le massaient de façon experte. Lucie saisit la main d’Alex pour enfoncer les doigts dans son sexe. Elle donna à la main de son partenaire un mouvement de va-et-vient délicieux. Elle se sentait mouiller sur la main…

Alex s’agenouilla devant elle, introduisit encore des doigts. Lucie se sentait fouillée, possédée. Elle fit s’allonger le garçon sur le sol, attrapa la capote qu’elle lui enfila doucement. Puis elle se mit à califourchon en lui embrassant le torse. Tout en l’embrassant, d’une main sûre, elle alla chercher son sexe qu’elle fit se dresser, puis qu’elle poussa à l’intérieur d’elle-même. Elle se soulevait et s’abaissait en rythme, gémissante, ses longs cheveux ondulés caressant ses épaules minces. Alex pressait ses hanches entre ses mains. Il se délectait du plaisir que Lucie lui procurait.

Elle arrêta progressivement son manège. Elle se releva, et, s’allongeant à demi sur le bureau, lui fit comprendre qu’elle voulait qu’il la pénètre ainsi. Il se mit debout contre elle, lui écarta les jambes avec douceur, mit son sexe en position. Il la pénétra en lui saisissant les cuisses et en l’attirant contre lui brusquement. Sans lui lâcher les jambes, il s’enfonçait en elle, puis se retirait à moitié…

Un bourdonnement se fit entendre.

Lucie tourna la tête ; son portable, posé sur le bureau, affichait un nouveau message. « Marc », lut Alex. Lucie eut l’air troublé pendant quelques secondes, puis elle se reprit ; Alex la sentit de nouveau complètement avec lui. Elle se cambrait magnifiquement contre lui ; ses gémissements le rendaient fou, et son corps gracieux lui donnait envie de la pénétrer toujours plus profond. Il donna de violents coups de reins qui la secouèrent tout entière, projetant des dossiers et la lampe de bureau sur le sol. Il éjacula, comblé de l’entendre hurler qu’elle était en train de jouir.

Souriant, il l’embrassa délicatement sur le ventre, se retira, se rhabilla en silence. Elle se taisait aussi, étourdie par ce qui venait de se passer. Elle essayait de rassembler ses pensées. La première chose qui lui vint en tête, c’est ce plaisir… la sensation intense de délicieuse brûlure qui lui avait mangé le ventre pendant un long moment, et qu’elle avait déjà envie de retrouver. Ça lui semblait tellement irréel de s’être sentie aussi proche d’un inconnu pendant toutes ces minutes… d’avoir été aussi bien, alors qu’elle ne savait presque rien de lui. Il avait tant fait attention à elle pendant leurs ébats !

À ce moment, elle se rappela que Marc lui avait envoyé un message. Elle enfila sa robe en vitesse. Elle lut sur son portable : « Suis désolé, n’aurais pas dû réagir comme ça. Je t’aime. On se voit ce soir ? »

« Il ne quitte toujours pas sa femme, mais au moins, il revient vers moi », se dit Lucie avec espoir. Tout allait donc recommencer. Ses bras, leurs parties de sexe dans des hôtels de luxe, leurs dîners à parler d’art, les mensonges, la culpabilité, la peur de tomber sur sa femme, la terreur de croiser ses enfants, les promesses… Lucie se demanda si elle avait vraiment envie de replonger. Elle devait réfléchir. Elle en parlerait avec lui demain.

Elle fourra son portable dans son sac, se dirigea vers la porte du bureau. Alex se tenait debout, les bras ballants, l’air gêné.

— Tu sais… ça m’a bien plu ! fit-il, maladroit.

— Moi aussi.

Elle lui souriait.

— On va manger un morceau ? Le sexe, ça creuse.

Elle sourit encore. Alex et ses réflexions bateau ! Elle ne le changerait pas, n’en ferait pas un homme raffiné d’un coup de baguette magique, mais après le bonheur inattendu de ce soir, pourquoi ne pas essayer ?

Elle décida de prendre, peut-être pas sa vie, mais au moins sa soirée en main.

— Je connais un bon chinois à deux pas d’ici, fit-elle en lui prenant la main.

NOCTURNE

Christelle de Keraudren

Au début de ma carrière de fonctionnaire, je fus amenée à effectuer un stage en préfecture. Dans sa grande mansuétude, et du haut de sa toute-puissance, le service des stages de l’école aurait pu m’envoyer en Corse ou en Haute-Savoie, où j’aurais pu me consoler de mon travail de gestionnaire en profitant de paysages magnifiques. Au lieu de cela, je fus assignée dans une cité administrative de la région parisienne sur un poste d’adjointe au directeur de cabinet.

Ma vie sexuelle traversait alors une période assez fade. Six mois plus tôt, j’avais épousé Jean-Loup, juste avant qu’il parte faire son service militaire sur un bateau qui l’éloigna très loin de moi, et pour longtemps. Je me retrouvais sevrée d’un seul coup, d’autant plus sévèrement que nous faisions alors l’amour tous les soirs. Plus les matins des week-ends et des jours fériés. Mais il n’était pas question que je le trompe ; l’idée même de compenser en m’achetant un gode ne me mettait pas à l’aise.

Pour ne rien arranger, j’avais échoué dans un bâtiment qui avait dû recevoir le grand prix de l’architecture stalinienne dans les années cinquante. Imaginez un immeuble d’une quinzaine d’étages, tout gris, en forme de U, au parvis battu par un vent froid, et dont le seul contact avec le reste du monde était la bouche d’une station de RER. Le seul moment de soulagement que j’éprouvais dans la journée se produisait quand je franchissais le seuil pour rentrer chez moi. Le reste du temps, je prenais mon mal en patience en m’absorbant comme je pouvais dans mon travail.

Ce soir-là, j’étais restée plus tard que d’habitude. Le préfet inaugurait un commissariat de quartier le lendemain matin, et je devais régler les derniers détails de son discours. Nous étions en hiver, et comme à mon habitude, je laissais la pénombre s’installer sans prendre la peine d’allumer la lumière. J’aimais bien l’obscurité, elle ne m’avait jamais effrayée.

Je l’associais même à des moments agréables. Des batailles de polochons en aveugle avec mes cousines quand j’étais petite.

Et avec Jean-Loup, mes nuits noires étaient les plus torrides. Je me sentais vulnérable : impossible, en effet, de savoir par où l’attaque serait menée. C’étaient aussi les nuits où je prenais les initiatives les plus téméraires, puisque je me sentais invisible et tout permis.

Un des soirs en question, à califourchon sur le corps de Jean-Loup, j’ai introduit son pénis dans mon anus. J’ai succombé à un empalement aussi délicieux que douloureux. Nous n’en avons pas parlé le lendemain matin, mais nous avons pris l’habitude de nous livrer à des jeux sodomites chaque fois que nous faisions l’amour dans le noir…

À l’heure qu’il était, le soir dont je parle, il ne devait plus rester grand monde dans la tour. Les trois façades qui donnaient sur la cour étaient plongées dans le noir. Et vu que mon écran d’ordinateur faisait face à un mur, il était difficile de l’extérieur de deviner que je me trouvais encore à mon poste.

Je me sentais l’unique survivante et seul maître à bord. Jusqu’à ce que je distingue du mouvement dans un bureau juste en face, dans l’aile opposée. Seuls cent cinquante mètres de vide nous séparaient. Il y avait deux personnes, apparemment. Je devinai qui était l’une des deux, car je connaissais ce bureau pour y être allée poser des questions à son occupante, une semaine plus tôt. Ce ne pouvait être que Stéphanie, la chef du bureau du contrôle des dépenses et recettes obligatoires (BCDRO pour les intimes). Et si c’était bien la personne de droite, elle se tenait dans une position pour le moins équivoque. Les mains appuyées derrière elle sur son bureau, elle faisait face à une autre femme qu’elle laissait manifestement poser les mains sur elle. Non, c’était plus que ça : elle la laissait la toucher, et quelles caresses ! Je n’étais visiblement pas la seule à qui l’obscurité inspirait des passions coupables… La femme de gauche ouvrit le chemisier de celle de droite, lui dégrafa le soutien-gorge, lui caressa les seins. Ensuite, elle glissa la main dans la jupe de sa partenaire, dont j’imaginais sans peine la petite chatte mouillée. Les deux femmes échangèrent un baiser, puis se séparèrent en se caressant la joue.

La scène avait duré à peine plus de cinq minutes, mais elle me bouleversa. Je ne savais pas si c’était à cause de ces gestes si tendres dans un endroit si glauque, ou du risque de se faire surprendre et sanctionner pour atteinte à la dignité de la fonction (même de nuit, nous restions toutes fonctionnaires)… Ou plus simplement, pour avoir assisté, la première fois de ma vie, je l’avoue, à une scène d’amour lesbien. J’en étais toute retournée, j’enviais la liberté de ces femmes capables de s’affranchir de tout tabou jusque sur leur lieu de travail, et quel lieu ! Je finis rapidement de rédiger l’allocution du préfet et rentrai chez moi plus que songeuse.

L’amour entre filles ne m’était jusqu’alors jamais apparu comme une alternative réaliste. L’amour, ça se faisait avec une pine dans la bouche, ou ailleurs, mais avec un mec en face de soi (ou derrière, comme vous voulez). Un monde s’ouvrait soudain à moi, et je comprenais qu’il pourrait me donner des satisfactions dont me privait ma séparation momentanée avec Jean-Loup. Car coucher avec une fille, ce ne serait pas le tromper, n’est-ce pas ? Mais j’avais encore des doutes sur cette nouvelle attirance. Je devais les revoir, toutes les deux, pour être vraiment sûre.

Les deux soirs qui suivirent, je pris soin de tout laisser éteint dans mon bureau, et fis le guet jusqu’à vingt et une heures, en vain. C’est le troisième soir que ma patience fut récompensée. Les deux ombres jouaient les mêmes rôles, pour autant que je pusse en juger dans la pénombre. Celle de droite se laissa déshabiller par celle de gauche. Oui, c’est bien ça, déshabillée complètement. Je n’en revenais pas : se retrouver nue, comme ça, dans son bureau ! Mais même à poil, elle semblait diriger les manœuvres. Cette fois, elle s’allongea carrément sur le bureau, puis ouvrit grand les cuisses. L’autre savait ce qu’on attendait d’elle, et ne se le fit pas dire deux fois.

Elle s’agenouilla et entreprit de lécher méthodiquement la chatte de sa partenaire. Cette dernière avait relevé son buste pour la regarder faire. Se tenant en équilibre sur son bras gauche, elle se massait les seins de la droite. Je ne savais que faire, mon estomac se nouait tant la scène m’excitait. Alors, ce fut plus fort que moi, je me précipitai vers le BCDRO. Enfin, aussi vite que le permettait le contexte de mon environnement professionnel, car il n’était pas exclu que je croise encore quelqu’un à cette heure tardive – le préfet, par exemple.

Le couloir était vide. Je m’approchai doucement du bureau de Mlle Stéphanie. Les deux garces étaient sacrément discrètes : on n’entendait piper mot de l’autre côté de la porte.

Pas le moindre gémissement ! J’étais incroyablement nerveuse. Mes doigts caressaient la longue poignée en aluminium de la porte qui me séparait des deux amantes, mais il n’était pas question que je l’ouvre. Je ne devais pas rompre le charme. Leur charme. Et je ne devais pas non plus être découverte. Je guettais des émanations vocales quelconques, mais rien.

Les deux salopes semblaient rompues à l’exercice, et ne devaient pas en être à leur coup d’essai. On pouvait se rincer l’œil, mais pas l’oreille. Dommage : les cris, c’est toujours ce qui m’excitait le plus, surtout quand c’est à mon partenaire que j’arrivais à tirer des sons rauques incontrôlables. Il ne fallait de toute façon pas que je m’attarde, et je rentrai discrètement dans mon bureau, où je rassemblai mes affaires avant de partir pour le week-end. Là-bas, en face, l’ombre de Mlle Stéphanie était en train d’ajuster son soutien-gorge. Je pris mon temps pour partir, mais je ne la croisai pas devant l’ascenseur.

La semaine qui suivit fut calme. Ce n’est que le vendredi que les deux copines remirent ça. Elles avaient raison : ce jour-là, les gens partaient plus tôt que d’habitude, elles pouvaient donc s’adonner à leurs amours sans trop attendre. Elles suivirent le même scénario que la fois précédente, sauf qu’au bout d’un moment, la porte s’ouvrit. Mon cœur se serra d’un coup ! Qu’allait-il arriver ? Un homme venait d’entrer, et vu l’heure ainsi que l’attirail qu’il portait à la ceinture, ce ne pouvait être qu’un des agents de sécurité du bâtiment. Notre immeuble dit de « grande hauteur » nécessitait, en effet, la présence d’un poste de contrôle, et les agents effectuaient des rondes. Je me rendis vite compte que ce n’était pas pour vérifier le bon fonctionnement des systèmes d’alarme incendie que celui-là s’était aventuré dans le bureau de Mlle Stéphanie. Très naturellement, il ôta son pull et son T-shirt, déboutonna son pantalon. Une verge de belle dimension dut en sortir, pour autant que je pouvais en juger d’aussi loin, et dans l’obscurité. Manifestement, les deux amies s’étaient trouvé un compagnon de jeu. Très professionnel, celui-ci enfila un préservatif, et sans plus de cérémonie, il pénétra Mlle Stéphanie, toujours affalée sur son bureau. Sa copine, assise dans son fauteuil, les observait. Après quelques minutes d’affairement, l’homme se retira, à tous les sens du terme. Moi, je n’en pouvais plus, je n’avais cessé de me caresser le clitoris en suivant la scène.

C’était très excitant de voir un nouveau partenaire entrer en scène, mais j’étais déçue pour la copine de Mlle Stéphanie. Ce devait être une vraie lesbienne, parce que le mâle de service de l’avait même pas approchée. Elle avait dû se sentir dépossédée, peut-être trahie. En tout cas, elle avait eu l’air de l’ennuyer. Je ne pouvais m’empêcher de m’imaginer la consolant, la laissant me brouter la chatte, ou lui faisant des câlins, rien que nous deux, sans pignoleurs autour de nous. Mais c’est Mlle Stéphanie qui menait le bal. Tout se passait dans son bureau, c’était elle qui brisait les tabous, et qui présidait la cérémonie. Et l’important, c’était qu’elle continue à aimer les filles, et qu’elle me donne ma chance. Il fallait juste que je continue à observer, pour guetter le bon moment où m’inviter dans leurs jeux.

J’avais pourtant des craintes que Mlle Stéphanie ne vire hétéro, ou ne devienne vicieuse, ce qui devait revenir au même pour une lesbienne. Le soir de leur séance suivante, sa copine la léchait avec plus d’ardeur que jamais. Mlle Stéphanie jouissait, ça se voyait (enfin, depuis mon observatoire hélas un peu éloigné, j’en étais convaincue). Pourtant, au bout d’un moment, Mlle Stéphanie se redressa, attrapa le combiné du téléphone, et passa un coup de fil, alors que sa partenaire était toujours au travail. L’appel dura à peine trois secondes. Il y avait peu de chance qu’elle ait cherché à joindre le ministère. Non, c’est l’agent de sécurité qu’elle avait appelé, comme en témoigna son apparition quelques instants plus tard. Cette fois, il se déshabilla complètement, et, sacrilège, Mlle Stéphanie entreprit de le sucer, pendant que sa copine se mettait à jouer avec son iPhone. Mlle Stéphanie finit par aller cracher quelque chose dans la poubelle, le pompage n’avait pas duré bien longtemps. Je la sentais pourtant prête à siphonner toute la nuit.

L’agent s’empara de son talkie-walkie et passa un message. Donnait-il le change au PC sécurité ? Non, il avait juste appelé un collègue. Ils étaient maintenant deux hommes à poil, la bite bien tendue, et Mlle Stéphanie à genoux ne semblait plus savoir à laquelle se vouer. Elle engloutissait goulûment tantôt l’une tantôt l’autre, donnait de la main et de la langue, et ce qui devait arriver arriva, elle se retrouva vite poisseuse comme devant. Sa copine semblait consternée.

Autant de monde, ça pouvait commencer à faire un certain raffut, et les deux filles n’en demandaient pas tant. Elles firent sortir les deux couillus, et se refirent des tendresses, rien qu’elles deux. Je préférais ça. D’autant que leur bureau concentrait toutes les expériences que je n’avais encore jamais osé mener : lesbianisme, bisexualité, partouze. Je me sentais prête maintenant à m’adonner à la première ; les liens sacrés du mariage me rendaient réticente à l’égard des deux autres, mais rien ne m’empêchait de me tenir en arrière sans intervenir. Regarder, c’est participer un peu, n’est-ce pas ?

Mais pour cela, il fallait que je me décide à sauter le pas, et d’autant plus vite que l’hiver touchait à sa fin. Les jours s’allongeant, il ne serait bientôt plus possible de s’adonner aussi facilement au sexe au bureau avec celles que je considérais déjà comme mes nouvelles amies. Ces filles semblaient d’un abord somme toute facile. Je tirai en tout cas de mes observations une conclusion : apparemment, il suffisait d’entrer et de se servir.

Je résolus de m’exécuter le lendemain même. Je m’habillai pour l’occasion d’une chemise lavallière plutôt échancrée (de toutes mes chemises, c’était en tout cas celle qui s’en rapprochait le plus, avec des dessous les plus fins possible, le tout moulé dans un costume façon Saint Laurent. Je me trouvais très lesbienne comme ça. À leur façon de me regarder, mes collègues masculins n’avaient pas complètement l’air de partager cet avis. Mais je sentais, moi, que j’avais un petit air décadent qui ne pourrait que plaire à Mlle Stéphanie, je ne sais trop pourquoi.

En tout cas, il fallait y aller direct : cette fille était tout sauf timorée. Je me rendis dans le couloir de l’aile opposée et frappai à sa porte. J’entrai sans plus de cérémonie. Elle était en train de ranger un dossier dans son armoire. On ne pouvait rêver mieux pour engager la conversation. Je lui fis mon grand sourire de séductrice (celui qui avait fait chavirer Jean-Loup, et quelques autres avant lui), et je lui passai la main dans l’entrejambe du pantalon, en murmurant :

— Moi aussi, j’aime ça, ma chérie.

La gifle qu’elle m’asséna faillit me faire basculer par terre. Mais ce n’était rien à côté des cris qu’elle se mit à pousser à tue-tête. Je ne savais plus que faire, une certaine confusion régnait. Quelqu’un me prit par le bras et me fit sortir de la pièce d’où fusaient toujours des cris (pas ceux que j’avais espéré entendre). Tous les collaborateurs étaient sortis de leurs bureaux pour voir ce qui se passait.

Au bout du couloir, j’aperçus deux filles… dont je reconnus immédiatement la dégaine. Dire que je n’avais pas imaginé que le danger était encore plus délectable à braver dans le bureau de la chef !

L’après-midi même, je fus convoquée chez le préfet. L’administration jugea opportun de me faire poursuivre mon stage à la préfecture de l’Ardèche. Moi aussi, à tout prendre. Je n’eus plus ainsi à fréquenter les tours parisiennes, ce qui n’était déjà pas si mal.

MON BEL ASSISTANT SOCIAL

Tobin Williams

« Incompatibilité d’humeur ! »

C’est en ces termes que le médecin vient de prononcer la fin de mon contrat de travail. Je suis psychologue dans une unité d’hospitalisation. Depuis mon embauche six mois plus tôt, je me suis pleinement investie dans mon activité. La décision du médecin est arbitraire, mais cela ne me surprend pas. Contrairement au reste de l’équipe, je ne me répands pas sur ma vie privée. C’est sans doute ce qui me coûte mon poste, mais je peux être fière de ma fidélité à mes principes.

C’est peut-être la dernière chose à laquelle je reste fidèle.

Je suis heureuse en couple. Cependant, je ne peux pas m’empêcher de nourrir des idées lubriques à l’égard d’un de mes collègues. C’est plus fort que moi, et malgré ma formation, je ne parviens nullement à me raisonner. L’objet de mon désir inavouable est l’assistant social de l’unité de pédiatrie. C’est un bel homme au regard sombre et empli de mystère. Ses longs cheveux noirs sont noués en catogan et une barbe naissante grignote son visage au teint clair.

Je sais que je ne devrais pas m’intéresser à cet homme, mais j’ai envie de lui. Je veux sentir ses mains sur ma peau, son souffle chaud dans mon cou. Cette simple pensée me procure une délicieuse chair de poule. Jusqu’à présent, je n’ai jamais trompé mon compagnon, mais je suis prête à faire une exception pour le bel assistant social.

Je pensais avoir le temps de l’attirer insidieusement vers moi. Mais cette fin de contrat m’oblige à précipiter l’accomplissement de mon projet. Décompte fait de mes congés payés, il ne me reste guère plus qu’une dizaine de jours devant moi.

Je passe la semaine suivante à retourner le problème dans tous les sens. Nous participons à la même réunion lundi après-midi…

Mon cœur fait un bond dans ma poitrine quand, un peu avant le début de notre réunion, je le vois entrer la salle. Il se tient debout dans l’encadrement de la porte, et la lumière blanche venue du couloir lui confère une aura mystérieuse. Le dos droit et le port de tête altier, il contourne la grande table ronde en saluant les premiers participants à la réunion. Il s’installe à côté de moi en me souriant. Étrangement, j’ai l’impression qu’il devine mes intentions. Le rouge aux joues, je lui retourne son sourire.

Nous échangeons quelques banalités, mais aucune occasion de le séduire ne s’offre à moi. Les derniers participants arrivent un à un… Contre toute attente, il m’offre une opportunité en se penchant vers moi pour me murmurer à l’oreille :

— As-tu des rendez-vous prévus après la réunion ?

— Je n’en ai aucun, dis-je à voix basse.

— Vois-tu un inconvénient à m’accorder cinq minutes lorsque nous aurons terminé ? J’aimerais te parler.

Mon cœur cogne dans ma poitrine et ma gorge devient sèche. Je me contente d’acquiescer d’un hochement de tête, il me lance une œillade qui me fait rougir. Il se redresse sur sa chaise pour reprendre le cours de la réunion. En ce qui me concerne, j’en suis incapable. Trop d’images lubriques se bousculent dans ma tête. Mes mains deviennent moites, je tente de les essuyer discrètement sur ma blouse. Se peut-il que l’assistant social nourrisse le même désir que moi ? Non, je me fourvoie assurément. Cependant, je n’aurais sans doute plus d’autre occasion de tenter ma chance. Je dois la saisir.

Aussi, je laisse tomber ma chaussure et j’avance le pied vers la jambe de l’assistant social. Mes orteils rencontrent le tissu noir de son pantalon au pli impeccable. Feignant de ne pas avoir remarqué qu’il s’agit de sa jambe, je lui caresse doucement le mollet avec mon pied. Du coin de l’œil, je lui découvre un mouvement de tête dans ma direction. Je n’ai aucune idée de ce qui se dit en réunion, mais je donne l’impression d’être attentive aux échanges. En réalité, je cherche à reprendre le dessus et à m’assurer un minimum d’emprise sur l’assistant. Mes orteils agiles parcourent le galbe de son mollet. En aucune manière, il ne tente de retirer sa jambe, ce qui me conforte dans mon projet.

Je me raidis en entendant un médecin lever la réunion. Quelques participants se mettent debout en regardant leur montre. Je ramène aussitôt mon pied pour enfiler ma chaussure. Mon rythme cardiaque s’accélère, ma gorge redevient sèche. Je déglutis pour l’humidifier en jetant un regard interrogateur à l’homme aux longs cheveux assis à côté de moi. Il se redresse avec une élégance rare, me sourit timidement. Il a quelque peu perdu de son aplomb. Il me semble que je ne dois pas y être étrangère, et cela me plaît.

D’un geste de la main, il m’indique la porte, je me lève pour le suivre hors de la pièce. Nous nous arrêtons dans un couloir désert, et il pivote sur les talons pour me faire face. Je retiens mon souffle. Il mesure une tête de plus que moi et possède de larges épaules. Son regard sombre et profond se vrille dans le mien comme pour sonder mon âme. Je me sens défaillir, tandis que sa voix suave me transporte. Contre toute attente, il se contente de me signifier son immense regret concernant mon départ imminent. Il n’hésite pas à m’exprimer le fond de sa pensée concernant le médecin responsable de mon exclusion.

Ayant suffisamment de preuves quant à l’intérêt qu’il me porte et estimant que le moment est propice, je lance :

— Demain est mon dernier jour ici. Serais-tu d’accord pour que nous poursuivions cette discussion autour d’un déjeuner ?

— Le midi, j’ai pour habitude de manger un sandwich dans mon bureau. Si tu le souhaites, nous pouvons nous donner rendez-vous au restaurant du personnel et prendre une table.

— Non, m’empressé-je de répondre. Ne change surtout rien à tes habitudes. Je viendrai te rejoindre dans ton bureau vers midi et demi.

Il opine. Je le gratifie de mon plus beau sourire.

Le lendemain matin, j’éteins mon radioréveil avant qu’il sonne. Je quitte discrètement le lit conjugal pour prendre une douche. Tous mes sens sont en émoi, me mettre nue devant le grand miroir de la salle de bains n’arrange rien. Une indescriptible langueur s’installe dans mon bas-ventre, et mes tétons dardent. Une bouffée de chaleur s’empare de moi. Je tourne le robinet de la douche et me place sous le pommeau d’eau pour m’éclaircir les idées.

Mon cœur cogne dans ma poitrine quand arrive midi et demi. À deux reprises, je manque tomber dans les couloirs sous le coup de ma peur grandissante. Prenant mon courage, je frappe à la porte du bureau, qui s’ouvre presque immédiatement. M’attendait-il impatiemment ? Je retiens mon souffle, l’homme aux longs cheveux noués en catogan m’apparaît dans l’encadrement de la porte. Un sourire radieux fend sa barbe naissante, son regard empreint de mystère se pose sur moi. Un frisson remonte le long de ma colonne vertébrale. Il m’invite à entrer, je m’exécute poliment. Je l’entends verrouiller la porte de son bureau ! Avant que je puisse me retourner, il m’explique :

— Cela nous évitera d’être dérangés. Certains médecins ont tendance à croire que nous sommes à leur disposition.

Les mains dans les poches de ma blouse, je me retourne avec un sourire amusé. Il est vrai que, contrairement à d’autres, l’assistant social n’est pas du genre à se laisser éblouir par l’ego démesuré du corps médical. Il a la réputation de se montrer intraitable dans sa profession. Il est respecté dans le milieu et ses conseils sont régulièrement sollicités. Malgré cela, il demeure un homme simple. C’est peut-être cette modestie en contraste avec son charisme énigmatique qui m’attire.

Il me désigne plusieurs sièges pour m’inviter à m’installer. Je le regarde quelques instants par-dessous mes longs cils avant de sortir les mains de mes poches. En dépit de ma nervosité, c’est d’une voix calme que je lui lance :

— Si cela ne te dérange pas, je vais d’abord me mettre à l’aise pour déjeuner.

— Je t’en prie, dit-il en observant mes mains se promener sur les boutons de ma blouse.

Espiègle, je défais les boutons pour susciter son intérêt. Il ne me quitte pas des yeux. J’écarte les pans de ma blouse pour faire apparaître le profond décolleté de ma robe légère. Le creux de mes seins ronds, ainsi que la dentelle rouge de mon soutien-gorge sont parfaitement visibles. Il me semble que les joues de mon assistant rosissent ! Je range précieusement l’information dans ma mémoire, j’achève de me débarrasser de ma blouse. Je la pose sur le dossier d’un siège.

— Comment te sens-tu pour ta dernière journée ? me demande-t-il avec un soupçon d’embarras.

— D’une certaine manière, je suis contente de quitter l’hypocrisie ambiante.

— Je comprends. Cette nuit, j’ai longuement pensé à toi. J’en suis arrivé à la conclusion de ne plus siéger au comité d’éthique de l’hôpital.

— Pourquoi ?

— Le médecin de l’unité te prive volontairement de ton emploi pour placer une de ses connaissances. C’est dégueulasse !

C’est la première fois que j’entends une grossièreté dans sa bouche. J’imagine que ma situation doit lui tenir à cœur. Cela me touche. Il poursuit :

— Participer à ce comité dans de pareilles conditions est contraire à mes principes.

— J’espère que tu ne le regretteras pas. En tout cas, cela me va droit au cœur.

Intimidé, l’assistant social baisse les yeux en entreprenant à son tour de se débarrasser de sa blouse blanche. Ses doigts sont nerveux sur les boutons. Si je ne le connaissais pas, je pourrais le croire maladroit. Sans même me regarder, il me lance :

— Je suis déçu que tu t’en ailles.

Le moment me paraît propice pour tenter une approche en douceur. Aussi, je prends une voix chevrotante pour lui répondre :

— Tu vas me manquer.

Sur ces mots, je m’avance d’un pas en ouvrant les bras. L’assistant relève la tête et accepte mon invitation en me prenant dans ses bras pour me consoler. Ça y est, mon piège vient de se refermer sur lui. Désormais, il ne peut plus m’échapper.

Je me blottis contre lui, la tête posée sur son épaule. Ma poitrine généreuse s’écrase contre son torse, son souffle agite mes cheveux. Nous demeurons enlacés plusieurs secondes, puis il me demande :

— Est-ce que ça va aller ?

— Oui, dis-je en levant la tête pour le regarder droit dans les yeux. Je me sens bien quand je suis près de toi.

Sans un mot de plus, je me hisse sur la pointe des pieds pour avancer mon visage vers le sien. Mes lèvres s’arrondissent, mes yeux se ferment. Les mains de l’homme se crispent dans mon dos. Sa bouche ne tarde guère à rencontrer la mienne. Le contact me semble magique. L’instant paraît suspendu dans le temps. Nos lèvres s’ouvrent et se ferment en harmonie. Nos langues se cherchent et se cajolent. Il glisse ses doigts dans ma chevelure pour soutenir ma nuque, je pose une main sur la bosse qui déforme son pantalon. Il ne peut nier que la situation l’excite autant que moi. Cependant, il se raidit à mon contact, puis arrache ses lèvres aux miennes pour murmurer :

— Je suis marié !

— Si cela peut te rassurer, je vis aussi en couple. Il ne s’agit pas d’adultère, mais d’une expérience unique pour nous faire nos adieux. Je veux garder un souvenir impérissable. Es-tu prêt à me faire ce cadeau avant mon départ ?

Son regard se trouble. Il est en proie au doute, son esprit se lance indubitablement dans une intense réflexion. J’imagine qu’il pèse le pour et le contre. Son sens du devoir risque de l’emporter sur mes attraits si je n’interviens pas très vite. Je dois l’empêcher de réfléchir plus longtemps. Aussi, c’est avec une certaine assurance que ma main s’active sur la bosse de son pantalon. Je la masse en la sentant prendre davantage de volume.

Ses lèvres se tordent en un sourire que je ne parviens pas à interpréter. Ses grandes mains aux longs doigts fins coiffent mes seins pour les malaxer à travers le tissu de ma robe. Sans le quitter des yeux, je bats des cils, alors que ses doigts devenus nerveux s’approchent de mes boutons-pressions. D’un geste brusque, il les ouvre de haut en bas pour découvrir ma poitrine mise en valeur dans un soutien-gorge de dentelle rouge, ainsi que mon string minimaliste assorti. Je suis flattée de découvrir l’ardeur d’une étincelle de désir dans son regard d’ordinaire si sage !

Sans autre forme de préambule, il passe ses mains viriles autour de ma taille et m’attire à lui dans une étreinte passionnée. Il m’embrasse à pleine bouche. À tâtons, je cherche la braguette du pantalon, que je déboutonne rapidement. L’esprit échauffé par ses fougueux baisers, j’engouffre ma main dans son vêtement. Je palpe l’épaisseur de son sexe moulé dans la matière élastique de son boxer. Mes doigts ne tardent guère à s’y faufiler pour entrer en contact avec la peau douce de son pénis gorgé de sang. Je m’en saisis d’une main et le caresse. Malgré la gêne qu’occasionnent le pantalon et le sous-vêtement, je sens son sexe grossir entre mes doigts. Il est d’une taille respectable, je meurs d’envie de m’empaler dessus !

Lui, de son côté, n’est pas en reste. Ses mains parcourent mon dos en délicieuses caresses. Elles remontent le long de ma colonne vertébrale pour chercher l’agrafe du soutien-gorge. Celle-ci cède en quelques secondes sous ses doigts experts, et un frisson s’empare de moi. Avant que je puisse réaliser ce qui m’arrive, les mains de l’homme aux cheveux noirs sont revenues sur ma poitrine pour la mettre à nu. Mes seins dessinent un rebond sur mon buste, et voilà que mon soutien-gorge est adroitement baissé. Je me sens rougir. En alternance, ma poitrine est caressée avec douceur et malaxée avec vigueur. J’ai l’étrange impression que mes seins prennent du volume. Mes tétons pointent sans vergogne. L’homme les happe tour à tour dans sa bouche. L’effet est sans appel : des décharges de plaisir électrisent mon corps fiévreux.

Je réponds à son désir en refermant mes doigts sur son sexe pour l’extraire du pantalon. Il me semble qu’il palpite dans ma main tout en s’affirmant. J’en éprouve la solidité. C’est un membre robuste qui me menace de toute sa splendeur. Je me mords la lèvre inférieure, puis je m’arrache à la succion gloutonne de mes seins en reculant d’un pas. Je veux le masturber, et l’ampleur de mon mouvement nécessite davantage d’espace. Allant de la base à l’extrémité décalottée, ma main se promène avec allégresse sur le sexe turgescent.

L’assistant soupire d’aise avant d’allonger le bras vers mon propre sexe. C’est seulement lorsqu’il le touche à travers le tissu de mon string que je me rends compte que mon sous-vêtement est trempé ! Un gémissement s’échappe de mes lèvres. Ma main libre passe derrière sa nuque pour le saisir par les cheveux. Je l’oblige à me regarder dans les yeux. Son regard ténébreux me semble plus profond que d’ordinaire. D’une voix suave, il me demande :

— Et maintenant, que faisons-nous ?

— Nous sommes là pour manger, me surprends-je à rétorquer. J’ai faim de toi.

— Cela tombe bien, j’ai grand appétit et j’ai très envie de te dévorer. Mangeons-nous !

Sans autre forme de préambule, il débarrasse grossièrement son bureau et s’y assoit en me tenant la main. Je bats des paupières sans comprendre où il veut en venir. Laissant ses jambes pendre dans le vide, l’assistant s’allonge sur le dos. Il tire délicatement sur mon bras pour m’inviter à le rejoindre. Je m’empresse de me laisser guider et je me retrouve bientôt à quatre pattes sur la surface du meuble. Nous sommes tête-bêche. Son sexe se trouve à quelques centimètres de ma bouche, tandis que le mien menace de lui écraser le visage !

Mon cœur cogne dans ma poitrine, et mon regard ne peut aucunement se détacher de sa colonne de chair. Je passe le bout de la langue sur mes lèvres pour les humidifier tout en avançant la tête. Avec une douceur excessive, j’embrasse le gland semblable à une grosse fraise. Un parfum de savon me parvient aux narines, j’entrouvre aussitôt la bouche. Je m’immobilise en sentant des doigts tirer mon string sur le côté et mettre mon intimité à nu. Il ne faut guère de temps pour que ces mêmes doigts écartent ma chair comme un fruit mûr dégoulinant de jus. Je crois n’avoir jamais été aussi excitée de ma vie ! Mon bel assistant s’introduit en moi pour me fouiller de l’intérieur. De petits tremblements parcourent mon corps devenu brûlant.

Encouragée par son initiative, j’enroule mes lèvres autour de son pénis pour coulisser doucement. Je descends lentement jusqu’à la base du sexe mafflu. Des poils frisés me chatouillent les narines, tandis que ma bouche est remplie. J’ai l’impression que ma mâchoire est sur le point de se déboîter. J’ai un brusque haut-le-cœur quand son gland percute ma luette ! Je me ressaisis et ma langue se met à tournoyer autour du pal de chair. Je le suce avec voracité dans une profusion de salive.

Sa langue n’est pas en reste, elle se pose sur mon bouton d’amour pour l’agacer. Il me lape tantôt frénétiquement, tantôt lentement. Il aspire ma vulve entière dans sa bouche grande ouverte et introduit sa langue dans ma fente baveuse. Je suis incapable de résister plus longtemps à pareil traitement. Des décharges de plaisir s’emparent de moi. Les muscles de mes cuisses se contractent comme s’ils étaient pris de spasmes. La jouissance, pareille à une explosion dans mon bas-ventre, se propage au reste de mon corps. Je relève la tête pour gémir. Jamais un homme ne m’a offert un tel orgasme avec sa bouche !

Encore pantelante, les yeux remplis d’étoiles, je descends du bureau. L’assistant affiche un sourire satisfait. À la lumière des tubes de néon, j’aperçois des gouttelettes de mon jus d’amour accrochées à sa barbe naissante. L’orgasme qui vient de me foudroyer de la tête aux pieds est une expérience unique dans mon existence. Cet homme est un virtuose de la langue et je suis convaincue qu’il en est conscient. J’inspire profondément par le nez en me disant qu’il est temps de lui rendre la pareille.

Aussi, je l’invite à s’asseoir au bord du bureau pendant que je m’agenouille au sol. Je m’installe entre ses jambes quand des bruits de pas se font entendre derrière la porte, avant de s’éloigner sans s’arrêter. La perspective d’être surprise en position embarrassante déclenche en moi un surcroît d’excitation. Mon sexe dégouline ! Ma main se referme sur le pénis pour le caresser sur toute sa longueur. Je sens la peau douce rouler sur la dureté de la chair gonflée de sang. J’humecte mes lèvres du bout de la langue, et mon regard croise celui de l’homme que je masturbe inlassablement. D’un petit signe de tête, il m’encourage à continuer. La base de son sexe emprisonnée dans ma main, je l’oriente vers ma bouche grande ouverte. Mes yeux se baissent sur l’objet de mon désir, puis reviennent sur le visage rougissant de l’homme. Sans ciller, j’enfourne son pal de chair entre mes lèvres. Mes mouvements de tête s’accompagnent de bruits de succion. Il me semble impossible que personne ne les entende du couloir. Toutefois, je n’en ai cure. Seul compte l’instant présent.

La main de l’homme aux longs cheveux me caresse la joue avant de descendre sur ma nuque. Ses doigts glissent entre mes omoplates avant de s’intéresser à ma poitrine. Mes seins lourds rebondissent sur mon buste à chacun de mes mouvements. Aussitôt, ses mains les coiffent pour les malaxer. Mes mamelons sont si durs qu’ils deviennent douloureux. J’apprécie ses caresses et sens poindre en moi les prémices d’un nouvel orgasme. Des larmes poisseuses s’écoulent de mon sexe ! Est-ce possible de jouir de cette manière ?

Il pince mes tétons pour les étirer, puis les secouer. Des vagues de plaisir se propagent dans mon corps brûlant. J’ai le souffle court et mon cœur bat la chamade. Je le suce plus goulûment, tandis que mes mamelons roulent entre ses doigts. Mes seins n’ont jamais été aussi sensibles. Brusquement, ses pouces enfoncent les tétons dans mes seins comme s’il s’agissait des boutons d’un mécanisme. À cette simple pression, je pousse des gémissements étouffés par le sexe plaqué contre mon palais. Je jouis une fois de plus !

J’extrais le pénis brillant de salive de ma bouche pour reprendre mon souffle. Il n’y a qu’une seule explication à ce qui vient de se passer. Il y a de la magie dans les mains de cet homme ! Mon esprit est encore nimbé dans un voile de plaisir, et mes pensées sont confuses. Puisqu’il est parvenu à pareil résultat uniquement en me caressant les seins, il est normal que ces derniers le mènent à la jouissance. Les muscles de mes cuisses se contractent, tandis que je me redresse sur les genoux. Je chasse les mains encore posées sur ma poitrine pour les remplacer par les miennes.

Je coince le sexe viril entre mes seins, j’entends mon bel assistant pousser un soupir de satisfaction. Son souffle chaud agite les boucles de mes cheveux et caresse ma nuque. Je presse mes seins l’un contre l’autre pour former une voluptueuse prison de chair autour du pénis. Je le sens trembler contre ma peau. Mes précédentes succions ont très certainement entamé son processus de jouissance. Désormais, il ne peut plus m’échapper. Telle une redoutable prédatrice, je suis prête à l’achever !

Avec le plus d’élégance possible, je laisse un filet de salive s’écouler de ma bouche pour humidifier le creux de mes seins. Il hausse les sourcils devant mon audace. À vrai dire, je me surprends moi-même. La salive m’aide à faire glisser le sexe en érection dans le fourreau étroit que j’offre. Je soulève, puis rabaisse ma poitrine sur le puissant axe de chair. Les jambes de son propriétaire tremblotent, ses doigts s’enfouissent dans ma chevelure. Je maintiens le rythme soutenu de mes mouvements en pressant davantage mes seins l’un contre l’autre.

Il pousse de petits grognements et ses doigts s’entortillent dans mes boucles de cheveux. Un étirement se fait sentir dans ma nuque, tandis que je penche la tête en avant pour lui gober le gland. Mes lèvres se referment autour de la grosse extrémité que ma langue agace. Mes seins poursuivent leur étreinte, et bientôt, le pal de chair palpite nerveusement. Des râles de plaisir envahissent la pièce, des giclées de sperme remplissent ma bouche. La consistance gluante me fait grimacer. Pourtant, j’ai envie de goûter à la semence généreuse. Mes joues se creusent quand j’extirpe la dernière goutte du sexe devenu sensible. Avec un bruit de déglutition, j’avale le sperme. Ça n’a pas un goût désagréable, mais il demeure une amertume sous mon palais.

Le regard de l’assistant est encore voilé de plaisir quand il m’aide à me relever. Nous rajustons nos vêtements l’un en face de l’autre en échangeant des sourires gênés. Je me laisse tomber sur un siège en soupirant d’aise. Ça m’a fait énormément de bien ! L’homme s’installe sur un siège en face, nous échangeons un regard coquin. D’un commun accord, nous éclatons de rire. Je ne peux aucunement retenir mes larmes de joie. L’intensité du moment que je viens de vivre exalte mes sens. Pour la première fois de mon existence, je me sens pleinement comblée. C’est une expérience extraordinaire. La voix encore vibrante d’émotion, je déclare :

— Nous sommes aussi cinglés l’un que l’autre !

— Est-ce l’avis de la psychologue ou de la femme ?

— Les deux, dis-je en souriant. Qu’allons-nous faire ?

— Je l’ignore. Peut-être pourrions-nous échanger des mails pour rester en contact ? Dans l’immédiat, je te propose de déjeuner. C’est ce que deux collègues sont censés faire à la pause de midi, non ?

À ces mots, je m’avance sur mon siège pour que mes fesses se retrouvent au bord. Je relève ma robe à mi-cuisses, écarte largement les jambes pour faire apparaître mon string détrempé. Dans cette position provocante, je lance :

— Si tu as encore faim, viens te resservir. Le buffet est ouvert, c’est moi qui régale !

LE SUCCUBE

Ian Cecil

À dix-neuf ans, si on n’est pas trop regardant, on trouve facilement du travail – surtout si on est une fille.

Moi, j’avais besoin d’un petit mois de salaire pour partir en vacances. J’ai trouvé illico une annonce : fille à tout faire sans expérience chez une femme qui bossait dans l’import-export. Parfait pour moi, qui n’avais que le bac. Je n’ai rien compris à ce que m’a dit la patronne, sinon que je faisais l’affaire, ce qui me suffisait. Peu m’importait que les précédentes soient parties avant la fin de leur contrat, d’après ce que j’ai appris quelques jours avant de commencer : je n’avais pas froid aux yeux.

Ne travaillait là qu’une grosse femme à la poitrine plantureuse. Son mari récoltait les contrats à l’étranger, surveillait les partenaires, tout ça ; elle s’occupait de la paperasse, des contacts en France. Moi, je devais l’aider. À quoi ? Je ne comprenais toujours pas très bien.

Pour commencer : timbrer des enveloppes. Ça, je savais faire. Je passai ma première matinée plongée dans cette activité laborieuse. J’y mettais tout mon sérieux afin de me faire bien voir. Pendant ce temps, la grosse me tournait autour. Je ne me rendais compte de rien, je croyais qu’elle travaillait d’un dossier à l’autre. Mais non. Elle me frôlait, une manche ébouriffait mes cheveux, une main se posait sur mon épaule ; le souffle de sa voix dans mon cou me faisait frissonner jusqu’à la pointe des seins. Quand je l’ai dit aux copines, le soir même, qu’est-ce qu’elles ont rigolé !

La poitrine de ma patronne était impressionnante et me complexait : la mienne était si petite ! Je n’osais la regarder, et pourtant, mes yeux revenaient toujours vers ses mamelles. Lorsqu’elle s’est accroupie près de moi pour ranger des documents, mes regards ont plongé… Ses seins gonflaient le tissu de son gilet, je me tortillais sur ma chaise, mal à l’aise, sans comprendre pourquoi.

Nous avons déjeuné ensemble, debout. Nous continuions à faire le point sur des affaires auxquelles je devais m’intéresser afin de pouvoir l’aider plus tard. J’acquiesçai, un peu chose. Elle m’appelait « ma petite » à tout bout de champ. Très tactile, ses mains furetaient dans mes cheveux ou sur mes épaules, lorsqu’elle ne me prenait pas par la taille pour me contourner de toute sa lourde masse.

L’après-midi, elle m’a emmenée dans un cagibi où je devais déplacer des cartons d’archives, trier leur contenu, recomposer de nouveaux cartons, les étiqueter, les ranger de l’autre côté du cagibi, tout en relevant leur emplacement sur un ordinateur portable. J’ai découvert que j’en avais au moins pour une semaine ! J’ai cru comprendre pourquoi les autres filles n’étaient pas restées.

La patronne venait régulièrement surveiller le travail, vérifier la compréhension des consignes, la précision de mes tris… Cela aurait dû m’agacer, mais je n’en ai pas eu le temps : j’ai été anesthésiée. Elle effleurait mes mains en saisissant des documents, me frôlait tant et plus, au point que je frissonnais de la tête aux pieds. Le local était exigu, et son corps se colla bientôt au mien. Sa poitrine s’écrasait contre mon dos et mes bras. Je répondais à ses sourires et à ses amabilités par des sourires et des propos gentils, mais j’éprouvais un malaise croissant. Lorsqu’elle me laissait, mon souffle était plus rapide et mes mains tremblaient.

Enfin, la journée s’est terminée. Je suis rentrée chez mes parents. « Oui, maman, tout s’est bien passé. » Et je discutais en ligne avec des copines, toute la soirée, en me moquant sans scrupules de ma patronne.

Le lendemain, rebelote, me voici à nouveau dans le cagibi. J’avais un rendez-vous avec un copain le soir, je m’étais habillée avec une robe courte. J’étais plutôt mignonne. Ma patronne m’a accueillie sans un regard, très occupée au téléphone, m’indiquant simplement l’escabeau. Dix minutes plus tard, elle est apparue sur le seuil. L’escabeau était branlant. Elle s’est placée derrière moi pour maintenir les pieds. Je sentais sa présence dans mon dos, son visage au niveau de mes genoux, mes jambes légèrement écartées. Elle levait les yeux vers moi, et dans son champ de vision : mes cuisses, ma culotte… Je suis devenue toute rouge. Elle a feint de ne rien percevoir et m’a aidée à descendre plusieurs cartons. Sa tête se frottait incidemment contre mes jambes. Elle est montée sur le premier échelon, sa joue s’est collée contre ma cuisse, une épaule contre mes fesses, un bras m’enveloppant pour attraper un carton plus lourd. Ma respiration est devenue haletante. J’avais honte, soudain – une honte terrible de sentir que ma culotte était mouillée. Quelle horreur ! Comment était-ce possible ? Et l’odeur ! Je serrais les jambes…

Le dernier carton, énorme, allait basculer. Elle a gravi deux échelons d’un coup. Elle a plaqué ses seins contre mes fesses, levant les bras de part et d’autre de mon corps pour m’aider à supporter la charge. Toute comprimée entre elle, le carton et ses bras solides, je suis descendue avec elle degré par degré, et nous avons posé le fardeau sur une petite table. Avec tout ça, je me retrouvais avec une de ses cuisses entre mes fesses, la robe remontée presque au-dessus de ma culotte ! L’excitation que j’éprouvais me laissait désemparée. Faisant semblant de croire que l’effort était responsable de mon trouble, elle m’a souri et m’a remerciée, me passant une main dans les cheveux, rajustant ma robe, effleurant au passage mes seins, dont les pointes ont réagi en m’inondant d’un délice aigu : une irrigation de crépitements.

Le téléphone a sonné. « Ah ! Je dois y aller ! Je reviens dans une heure ! » Sans répondre, elle est sortie précipitamment. Mon excitation ne décroissait pas, la porte a claqué, j’ai regardé autour de moi, attrapé mon pull, l’ai glissé entre mes jambes contre l’angle de la table devant laquelle je me tenais immobile. M’agrippant au carton, incapable de rester dans cet état d’irritation, je me masturbais. Regarder mon bassin bouger d’avant en arrière m’excitait toujours. Et je me souvenais de ce que ma patronne m’avait fait éprouver, l’image de ses seins massifs m’alanguissait, mes lèvres s’entrouvraient, je soulevai ma robe, regardai mon petit cul ferme et potelé qui m’excitait tant quand je l’observais dans la glace, chez moi, en me caressant toute seule. Et qui avait excité ma patronne, à coup sûr !

Je ne suis rien qu’une petite garce qui a allumé une vieille malgré elle ! C’était ça que je me disais d’abord. En l’absence de ma patronne, me laisser aller au désir que j’éprouvais à l’égard de son gros corps ne me semblait plus si honteux. J’oubliais tout et me frottais contre l’angle aigu à peine protégé par le pull peu épais. Plantée sur la pointe des pieds, j’écartais les jambes, mes mains ouvraient ma vulve que j’écrasais de tout mon poids, je fermais les yeux, mes mains remontaient vers mes seins, roulaient les mamelons, m’arrachant des râles sourds.

Soudain une voix : « J’ai oublié… »

C’est elle, tout près de moi.

Glacée, j’ouvre les yeux, elle est là, me regarde, ses yeux brillent, mes va-et-vient se sont arrêtés, mais je halète, ma bouche est encore ouverte, quelle honte, elle s’approche, profite de mon désarroi, glisse une main par-derrière, une autre par-devant : ses doigts s’infiltrent dans mon vagin, mon anus, écrasent mes lèvres, oh non, pourquoi, je souffle, pourquoi est-ce que j’accepte ses gestes, ses tétins se frottent contre mon bras, j’écrase ma vulve contre sa main, comment puis-je me laisser aller ainsi, un doigt s’enfonce dans mon anus, jamais je n’ai éprouvé une telle irritation, une envie de jouir mêlée à une exaspération, une colère qu’elle m’inspire, j’ai envie de la battre, mes yeux coulent entre ses seins, je frétille, et ses doigts s’enfoncent davantage, accroissent leur mouvement, leur pression, ses doigts écartent mes fesses, ce beau petit cul qu’elle pelote maintenant, comment est-ce que je peux accepter ça, qui est plus garce que l’autre, hein ?

D’un mouvement sec, elle fait glisser son gilet, libérant des mamelles entre lesquelles mon regard oscille, se trouble. Une main s’attache à ses épaules, je me cambre, une autre tombe sur un sein, le caresse, oh qu’il est ferme et lourd, jamais je ne l’aurais cru si plein, la main de ma patronne me caresse toujours, deux doigts maintenant entaillent mon anus, le forent, s’ajustent à lui et le forcent alternativement, le cagibi disparaît, mes yeux clignent, tournent, je roule, bats une épaule, crie, dans un éclair, je vois ma robe relevée, le regard lourd de ma patronne dirigé vers mon sexe, un pouce contre mon clitoris, plusieurs doigts enfoncés, un spasme, comment ai-je pu, un autre, non, encore, oui, je le geins, je le murmure, je chuchote un oui, ma tête sur son épaule en achevant de jouir, serrée contre elle dans l’abandon du plaisir, et repoussant le moment de devoir affronter la honte de la revoir !

Comment en suis-je arrivée là ? J’ai été manipulée ! Cette grosse truie m’a fait jouir ! Je trouve enfin l’énergie de la repousser. Elle ne me retient pas, je prends mes affaires, je pars en claquant la porte.

Impossible de remettre mes idées en place. Dans l’après-midi, je parviens à m’avouer que je l’ai bien voulu, qu’elle n’y est pour rien si j’ai été excitée par sa poitrine, si j’ai voulu me masturber, si cela m’a excitée de me faire branler. Et de la compassion me remplit le cœur. Je sonne. Elle m’ouvre, paraît émue, me propose un thé. J’entre et retourne dans le cagibi, où rien n’a changé. Je me mets au travail, elle m’apporte un thé, me laisse. Au moment de la quitter, elle me dit « à demain… » d’une voix subtilement interrogative, je réponds « à demain » sans la regarder.

Au matin du troisième jour, son mari est là. Je reste seule à classer les archives. Je les entends régler différentes affaires. Pour gagner du temps, je mange mon sandwich en travaillant. Puis le mari s’en va : un nouvel avion, un gros contrat. La porte claque. Le silence tombe. L’atmosphère devient lourde. Je me mets à étouffer…

Elle m’entend, vient voir ce que j’ai, me prend par les épaules, m’aide à m’asseoir dans le bureau, m’apporte un verre. Je respire, mon visage est couvert de sueur, elle me tamponne le front, les joues, les lèvres, arrête son mouvement, sa main tremble : je retiens le mouchoir entre mes lèvres. Incapable de m’expliquer ce qui m’a pris, j’ai écarté, puis serré les lèvres autour du mouchoir, qui sent le parfum de femme et la peau, sa peau. J’enserre sa taille entre mes bras, enfonçant mon visage entre ses seins. Elle ouvre sa chemise, ôte son soutien-gorge, ses seins se déversent contre mes tempes. Ses doigts cherchent à pénétrer sous mon pull, je les laisse faire, comme des êtres autonomes, ils s’affairent contre mes aréoles, les étirent, puis pressent les mamelons, les tirent, les roulent et les écrasent, j’expire par brusques à-coups, serre et desserre les cuisses, mon visage toujours roulant entre ses seins. L’une de ses mains glisse le long de mon ventre qui se rétracte sous l’effet de spasmes auxquels je m’abandonne. Les doigts experts trouvent le clitoris et se dispersent avec une précision effrayante. Je ne sais plus d’où me parviennent les sensations, ce que fait exactement chaque doigt, et je me sens néanmoins comme un instrument : comment joue-t-elle ainsi de moi ?

Ses seins m’échappent, j’ouvre les yeux, elle est à genoux, sa bouche s’ouvre et s’applique, chaude, contre ma vulve, une langue brûlante darde entre mes lèvres, tout mon corps devient un véritable brasier, la langue monte, caresse, roule et titille, ses pouces massent mes lèvres entre lesquelles coule une mouille qu’elle recueille, je vois ses fesses énormes qui se dandinent, je m’accroche à ma chaise, me crispe, dirige mon con vers elle et crie des « oui ! » incessants, les mamelons irrités, pointés vers le mur qui me fait face, sa langue se tortille toujours, je crois être en proie à une diablesse, j’en suis une moi-même, je prends la forme d’un de ces succubes que je collectionne, lascif et fin, et devant lesquels je me masturbe si souvent, je suis l’un de ces démons au corps de femme, ici, avec ma patronne, je plisse les paupières et tire ses cheveux en arrière, elle me regarde surprise, puis soumise, sourit, baisse la tête, je relâche mon étreinte, et elle me lèche à nouveau, en de longues caresses qui répandent de nouvelles ondes de plaisir…

Je me lève et la plante là, après une claque sur les fesses sous laquelle elle ne bouge pas.

Le lendemain, je porte la tenue de succube que j’avais achetée pour un bal masqué : longues bottes noires, corset noir, culotte noire sous une robe que j’ôte sitôt entrée ; dans un sac, un fouet, des cornes et du maquillage. Je m’enferme dans le cagibi sans un regard pour elle. Une heure plus tard, mon visage a pâli, rehaussé de noir. Sur mon front, deux petites cornes noires semblent des excroissances naturelles de mon crâne. Des arabesques agressent les regards qui se posent sur mes cuisses et sur mon ventre. Ma patronne blêmit, je m’approche d’elle et d’un coup de fouet au sol, l’oblige à s’agenouiller. Elle m’obéit, j’en suis toute surprise, ces rôles me font bouillir le sang, elle se dévêt, je fouette le cul flasque dès qu’il apparaît.

À chaque coup, des jets de mouille humidifient ma culotte. Je frappe, une jouissance totale m’emplit, aucun interstice ne trouble les mini-orgasmes qui me traversent à chaque coup, oui, à chaque « clac ! », à chaque zébrure nouvelle. Les yeux exorbités de ma patronne se posent sur toute ma personne, je lis un désir inouï, chez aucun homme je ne l’ai perçu à un tel degré, ses yeux me disent qu’elle est prête à tout, que tout la fera jouir, oui, qu’elle est prête à tout pour me faire jouir. Le long de ses cuisses, des filets de mouille glissent jusqu’au sol. Dégoûtée par une si large vulve, je lui demande de se branler elle-même, elle obtempère, j’enroule la lanière autour du manche, enfonce le fouet dans le vagin, il y entre juste, elle jette de petits cris, me lance des regards éperdus, jouissance, douleur, je l’ignore, je n’avais jamais réalisé ce fantasme de succube qui me rend littéralement une autre…

Je tombe à genoux, buste relevé, cuisses écartées et lui ordonne d’ouvrir la bouche, je n’ose pas céder au brusque désir de l’embrasser, elle écrase sa bouche contre mes lèvres qui fondent sous ce contact, la vulve s’ouvre, elle lèche les muqueuses luisantes, arrondit les lèvres, gobe mon clitoris, une commotion agressivement voluptueuse me projette sur les fesses, elle ne cesse d’aspirer, je deviens folle, je la roue de coups, elle ne se descelle pas de moi, j’explose, pleure, la supplie d’arrêter, mais elle ne cède pas et je hurle comme jamais je ne m’étais laissée aller à exprimer un orgasme, comment le dire ? J’étais un feu d’artifice de l’intérieur, j’étais la poudre explosant et explosant encore. Je suis tombée évanouie.

Au réveil, j’étais nue, démaquillée, je doutais presque d’avoir été succube, une couverture me réchauffait, un thé fumait près de moi.

Je travaille toujours avec elle. C’est moi qui conçois tous les modèles. Son mari ? Il apprécie la nouvelle orientation de son entreprise. Je dois même avouer qu’il connaît le succube que je suis devenu. Mais ça, c’est une autre histoire…

UN PATRON AUTORITAIRE

Miss Kat

La vie de secrétaire n’est pas palpitante tous les jours. Pourtant, elle a parfois des avantages… Pour être tout à fait honnête, je n’ai pas à me plaindre. Secrétaire de direction dans une petite entreprise de BTP, j’exerce certaines responsabilités et j’organise mes journées comme je l’entends. Mon seul impératif : ne pas bouger du bureau, puisque j’assure le standard. Mais j’y suis souvent seule : les techniciens sont sur les chantiers, et le patron sur les routes en prospection. Je prends donc souvent mes aises : musique, pause-café, surf sur le net…

J’ai toujours aimé lire des récits érotiques, surtout quand je suis célibataire comme en ce moment. La veille au soir, ma meilleure amie, qui connaît mes goûts littéraires, m’a conseillé un site coquin, me vantant la qualité des histoires qu’on y trouve.

Je termine un devis, contrôle les notes de frais, regarde l’heure : je vais avoir du temps libre… Sans plus réfléchir, je tape l’adresse du site. La traditionnelle interdiction aux mineurs passée, des images pornos clignotent dans tous les coins. Je scrute la page et trouve enfin, en bas à droite, un lien vers « Nos histoires de sexe ». Je clique. Apparaît alors une liste d’une cinquantaine de titres, les uns au-dessous des autres, tous très évocateurs : Sucé au fond des bois, Ramonée par quatre camionneurs, La salope a tout avalé. Je secoue la tête, vaguement dégoûtée. Qu’est-ce qui a bien pu plaire à mon amie, là-dedans ?

Un titre retient tout de même mon attention : La Secrétaire vicieuse. Allons bon ! Je clique, je commence à lire.

Une secrétaire nymphomane raconte comment elle a convaincu un client mécontent de ne pas résilier son contrat – en donnant de sa personne, évidemment. Sans imagination, mais bien écrit, d’érotique à hard juste ce qu’il faut. Je ne tarde pas à rentrer dans l’histoire, au point d’oublier où je me trouve. Sans m’en rendre compte, j’ai glissé la main sous ma jupe. Je me caresse doucement, d’abord par-dessus la dentelle de mon tanga. Aux moments les plus chauds (j’ai beaucoup aimé celui où le client présente sa queue à la secrétaire pour qu’elle le suce, et aussi celui où il la prend sur son bureau…), ma main passe carrément sous le tissu. Finalement, je fais même glisser ma lingerie au sommet de mes cuisses pour me permettre des mouvements plus amples. À la fin du texte, j’ai le souffle court et je suis trempée. Je finis par jouir, les yeux clos, les cuisses resserrées sur ma main, m’imaginant à la place de la secrétaire dévouée à son entreprise…

Je rouvre les yeux, encore tremblante de désir…

Je suis douchée d’un coup : face à moi, se tient mon patron, le garant de mon contrat de travail…

Je retiens de justesse un cri de terreur. Parce qu’il m’a fait peur, en plus ! D’habitude, on n’entend que lui quand il arrive ! Ne sachant quoi dire, je ferme la bouche et j’attends. Si je tremble encore, l’excitation sexuelle n’y est plus pour grand-chose…

Il me fixe un moment, avant de me lancer :

— Bonjour, mademoiselle ! Je ne vous demande pas si vous avez passé une bonne journée… Rajustez-vous et suivez-moi dans mon bureau.

Le suivre ? Comme ça ? Il a une vue imprenable sur mes cuisses, et même sur ma culotte, que dans le feu de l’action, je n’ai pas encore remontée. Le rouge me monte aux joues, par contre. La plus digne possible (mais peut-on l’être dans une telle situation ?), je me lève, remets en vitesse ma jupe et mon tanga. Il n’en perd pas une miette, mais je ne le regarde pas. Je le suis, tête basse. À quoi a-t-il assisté ? Depuis quand est-il là ? J’ai presque envie de pleurer. Je vois déjà le motif de mon licenciement : « Comportement gravement inconvenant sur le lieu de travail ». Ça va être difficile de justifier ça !

Le patron referme la porte derrière moi. Il travaille dans un grand bureau vitré, ce qui, compte tenu de la taille de l’entreprise, est un non-sens. Peu importe, il sait que ça impressionne les clients, et même les collaborateurs. Je n’échappe pas à la règle, même si je passe beaucoup de temps dans la pièce en question. Je suis mortifiée. Lire des histoires pour adultes sur mon lieu de travail ! Qu’est-ce qui m’a pris ?

Mon patron laisse passer un long moment de silence. Je n’ose pas bouger.

— Est-ce la première fois que vous vous livrez à ce genre d’activité au bureau ?

Sa voix est calme, mais froide.

— Oui, monsieur.

Je baisse de nouveau la tête.

— Que regardiez-vous ?

Je relève la tête, surprise : que veut-il me faire dire ? Je cherche mes mots, tâche de m’expliquer. Inutile de mentir :

— Je… heu… lisais une histoire érotique…

J’ai rarement eu autant honte de ma vie. Il insiste :

— Quel en était le sujet ?

Je n’en crois pas mes oreilles. Je me retourne, comme si le voir pouvait me confirmer que j’avais entendu. Sa voix toujours aussi sévère me trouble, mais je crois voir pétiller ses yeux.

— Alors ?

Raconter une scène de cul à son patron ? Quoi qu’il ait vu, je devrais lui dire que je préfère en rester là, et quitter l’entreprise la tête haute. C’est vrai, ça ne se fait pas…

Je me jette quand même à l’eau :

— Il s’agissait d’une secrétaire qui s’offrait à un client… mécontent… le client… mais pas de la secrétaire… heu…

J’ai voulu soutenir son regard, mais je n’y suis pas parvenue. J’aurais aimé avoir la force de le regarder droit dans les yeux, puis pour finir, de passer devant lui en le plantant là, médusé. Or, je bafouille, m’embrouille, de plus en plus confuse… Il s’approche de moi, frôle ma hanche du bout des doigts. Il me murmure :

— Ça vous a inspirée ?

Il m’enlace avant que j’aie pu répondre. Sans doute estime-t-il, après la scène à laquelle il a assisté, qu’il en a le droit. Je me raidis, consciente de la situation dans laquelle je me suis mise… C’est lui qui plante ses yeux dans les miens. Mon flottement est perceptible. Si je veux partir, je n’ai qu’un mouvement de hanche à donner pour me dégager de son emprise. Cet homme ne m’attire pas. Il n’est ni beau ni laid, juste banal. Il n’a aucune délicatesse. Pourtant, quand sa bouche se pose sur mes lèvres, celles-ci s’ouvrent tout de suite.

Après tout, la secrétaire qui m’a tellement excitée quelques minutes auparavant n’avait pas non plus prémédité ce qui lui est arrivé… Son image se confond avec la situation présente. Je vis ce que j’ai lu. Submergée par mon fantasme, je me laisse faire.

La langue de mon patron s’enroule autour de la mienne, pendant que sa main ouvre mon chemisier. Il s’agrippe à mes seins – qu’il semble prendre beaucoup de plaisir à malmener l’un après l’autre ! Je ne fais rien pour l’empêcher de faire jaillir un sein, puis l’autre de mon soutien-gorge. Je me retrouve au milieu d’un grand bureau directorial, la poitrine offerte. L’espace d’une seconde, je me dis que quelqu’un pourrait entrer, nous voir ou m’entendre…

Le patron me titille les tétons du bout des doigts. Je suis tétanisée par la brusque montée de plaisir qui chauffe mon ventre. Il me caresse, me pince, me mordille… J’oublie tout, à part le brusque désir qui me secoue malgré moi : j’en veux davantage. Je voudrais bien m’enhardir, prendre enfin l’initiative, mais il enserre ma main dans la sienne.

Ensuite, tout va très vite. Sans comprendre comment il a fait, je me retrouve renversée sur son genou, les mains fermement maintenues dans le dos. Avec la main qui lui reste, il soulève ma jupe. Il a sous les yeux mon cul à peine masqué par la dentelle blanche du tanga que je viens de remettre. Le tissu humide doit bâiller au niveau de ma fente. Collée à lui, je sens son cœur battre aussi fort que le mien, mais ses gestes sont froids et précis. Il fait glisser ma culotte à mes genoux. Je me laisse aller, j’attends ses caresses.

Une claque me fige de stupeur. C’était dans le texte, ça ? Elle est vite suivie d’une deuxième, puis d’une troisième. Même s’il ne tape pas très fort, je me débats.

— Reste tranquille ! Tu penses quoi ? Que je vais te laisser te branler au bureau sans réagir ?

Je ne trouve rien à répondre, mais je me calme. Il approuve et suspend son geste :

— C’est bien. Tu la mérites, cette correction, tu sais ?

Une quatrième claque tombe. J’étouffe à peine un cri plaintif. Une larme coule sur ma joue.

— Réponds-moi. Tu la mérites, oui ou non ?

— Oui, monsieur.

J’ai peine à croire que c’est moi qui viens de parler. Je prends brusquement conscience que je ne fantasme plus : ce que je vis est bien réel, et j’aime ça. Je ne me reconnais plus, jusqu’à cette voix rauque qui n’est pas la mienne.

Il me remet debout. Le tissu de ma jupe frôle mes fesses qui brûlent. Il relève mon visage, essuie ma joue. Il m’embrasse, avec une grande douceur, cette fois. Je lui rends son baiser avec fougue. On ne m’avait jamais fessée auparavant, je me sens dans un état second. Mon désir vient d’être multiplié par mille. Je ne veux qu’une seule chose : m’offrir ! Sent-il qu’il peut faire de moi ce qu’il veut ? Il semble lire dans mes pensées, puisqu’il lâche mes lèvres pour murmurer :

— J’ai envie de te baiser.

Je tremble de tout mon corps quand il me penche sur son bureau. En appui sur mes mains, je lui tends mon cul, qu’il caresse du bout des doigts. Chaque passage sur une zone douloureuse me fait frémir d’impatience. Je l’entends défaire son pantalon. L’excitation monte. Je suis en feu.

Je réalise que je n’ai pas vu sa queue. Une première en ce qui me concerne : j’adore sucer mon partenaire et le sentir grossir dans ma bouche avant de l’avoir en moi. Mais toute cette scène est inédite… Par curiosité, je veux me retourner, mais il ne m’en laisse pas le temps.

Certes, je n’ai rien vu. Mais comme je le sens bien ! Mon patron semble très honorablement membré, et je serais étonnée d’être la première secrétaire à se faire prendre dans ce bureau ! Nul besoin de préliminaires après le traitement que j’ai fait subir à mon abricot un peu plus tôt. Mon patron le remplit en s’enfonçant profond en moi. Il se réapproprie mes seins et donne le rythme d’un coup de reins. Ses mouvements lents font monter mon plaisir.

Bien que très excité lui aussi, il maîtrise parfaitement la situation et il va même au-delà de mes désirs. L’image de la secrétaire vicieuse me repasse en tête. Finalement, c’est bien meilleur à vivre qu’à lire ! Il y a longtemps que je ne me suis pas sentie à ce point prise par un homme. J’en miaule de bonheur. Il accélère le rythme, jusqu’à me faire crier, de plaisir, cette fois. Un orgasme violent me secoue. Je tremble encore, alors qu’il s’est arrêté de bouger. Mon sexe se resserre par saccades autour de sa queue. Je suis épuisée, mais il n’en a pas fini. Il quitte mon vagin pour venir se frotter contre mon cul. Je me crispe.

Je ne sais que trop ce dont il a envie, mais je ne suis pas vraiment une adepte. J’ai envie de lui demander d’arrêter, mais il prend la parole :

— C’était bon ?

Je hoche la tête.

— Donne-moi ton cul.

Cette fois, je fais « non », mais n’ose pas en dire plus. Il m’attrape les cheveux, les tire doucement vers l’arrière. Je n’ai pas mal, mais son geste me surprend. Il pose un doigt sur mes lèvres.

— Suce.

Encore une fois, ce sentiment d’être dans un état second. La secrétaire, encore elle, reprend le contrôle. J’obéis docilement. Son autre main, partie sous ma jupe, a trouvé mon bouton. Il l’effleure, il tourne autour. Il est très doué et semble tout à fait savoir ce qu’il fait. Je ne suis qu’une boule de plaisir. Je voudrais qu’il m’achève, mais non ! Je voudrais plutôt lui dire combien il me fait du bien, mais je suis bien trop occupée à profiter de son doigt. Il s’amuse à étouffer mes gémissements, coulisse lentement, un doigt puis deux, de sorte que j’ai l’impression de sucer un autre homme.

Quand il libère ma bouche, je ne peux que l’implorer de ne surtout pas arrêter ses caresses. Alors que je me contracte une nouvelle fois sous l’effet du plaisir, je le sens forcer mon œillet. Son sexe envahit mon cul à cet instant précis. Il se fige en moi tandis que je lui inonde la main. Douleur et plaisir se mêlent jusqu’à un second orgasme sidérant. Je n’ai jamais joui deux fois aussi vite ni aussi fort. Ma jouissance déclenche la sienne.

Mon regard croise fugitivement le sien : il est flou, ailleurs. Pour lui aussi, l’instant semble avoir été particulier.

Il se rhabille, va s’asseoir dans son fauteuil, alors que je suis encore toute pantelante au bord de son bureau. Je me rajuste devant lui pour la deuxième fois de la journée. Je le regarde comme si je ne le connaissais pas. Et maintenant ? Je le vois mal me demander de venir au bureau sans culotte, désormais, comme dans tout bon film porno… Un demi-sourire aux lèvres, il me dit :

— Je ne vous imaginais pas si… docile.

— Moi non plus, monsieur.

— Le plus simple serait d’oublier ce qui vient de se passer, vous ne croyez pas ?

— Que s’est-il passé, monsieur ?

Vous aimez le sexe ? Vous aimez écrire ? Faites d’une pierre deux coups : participez à nos recueils !

« Osez 20 histoires de sexe » se veut une collection ouverte à toutes et tous.

Pour participer, rien de plus simple, il vous suffit d’écrire une nouvelle d’environ 15 000 signes sur un des thèmes suivants : chasse à l’homme, l’amour au bureau, sextoys.

Pour connaître les autres futurs thèmes de la collection ou prendre connaissance de nos conditions, n’hésitez pas à consulter le blog de la collection : http://osez-vos-histoires-de-sexe.com.

Vous y trouverez les réponses à toutes les questions que vous vous posez.

À bientôt de vous lire, j’espère !

Elise,

collectrice de nouvelles pour La Musardine.

elise.musardine@gmail.com

Cet ouvrage a été numérisé le 25 mai 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-351-7

© La Musardine, 2011.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition papier : 978-2-84271-535-9

En couverture :

© Thinkstock Images / Getty Images

Conception graphique : atelier façon puzzle

DANS LA MÊME COLLECTION

Osez… 20 histoires d’infidélité

Osez… 20 histoires de quick sex

Osez… 20 histoires de premières fois

Osez… 20 histoires de fellation

Osez… 20 histoires de chasseuses d’hommes

Osez… 20 histoires d’amour au bureau

Osez… 20 histoires de sexe en vacances

Osez… 20 histoires de soumission et de domination

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com